

Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Martedì, 15 marzo 1994

SI PHRRICA THITTE I GIORNI NON FESTIVI

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DI GRAZIA E GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00100 ROMA AMMINISTRAZIONE PRESSO L'ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - LIBRERIA DELLO STATO - PIAZZA G. VERDI 10 - 00100 ROMA - CENTRALINO 85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 85082145 e 85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni e degli abbonamenti devono essere versate sul c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, osservando le norme in vigore. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate ugualmente all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale. Le librerie concessionarie di: BARI, via Sparano, 134 - BOLOGNA, piazza dei Tribunali, 5/F - FIRENZE, via Cavour, 46/r - GENOVA, via XII Ottobre, 172/r - MILANO, Galleria Vittorio Emanuele, 3 - NAPOLI, via Chiaia, 5 - PALERMO, via Ruggero Settimo, 37 - ROMA, via del Tritone, 61/A - TORINO, via Cavour, 17, possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo

SOMMARIO

Annunzi commerciali:

_	Convocazioni	dı	assemblea	٠	•	٠	•	•	٠	٠	٠	•	•	٠	٠	Pag.	1
_	Altri annunzi	co	mmerciali													,,	23

Annunzi giudiziari:

-	Notifiche per pubblici proclami	»	35
_	Ammortamenti	»	35
_	Cambiamenti ed aggiunte di cognomi e nomi .	»	39

Avvisi d'asta e bandi di gara:

_	Avvisi	d'asta											»	40
_	Bandi	di gara	١.										»	41

Altri annunzi:

_	Concessioni	di	derivazione	di	acque	pubbliche .	»	54
---	-------------	----	-------------	----	-------	-------------	---	----

Rettifiche	Rettifiche																										»		56	
------------	------------	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	---	--	----	--

Indice degli annunzi commerciali Pag. 56 | S-3418 (A pagamento).

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

IFCI CLONESYSTEMS - S.D.a.

Il sottoscritto dott. Orlando Antonini in qualità di presidente del Consiglio di amministrazione della società Ifci Clonesystems S.p.a. convoca presso la sede dello stabilimento di Casalecchio di Reno (Bologna), via Magnanelli, 2, alle ore 10, in prima convocazione per il giorno 31 marzo 1994, e in seconda convocazione per il giorno 1º aprile 1994 l'assemblea generale dei soci per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Determinazione dell'indennità di fine mandato per i consiglieri;

2. Varie ed eventuali

Bologna, 7 marzo 1994

Il presidente: dott. Orlando Antonini.

S-3419 (A pagamento).

IFCI CLONESYSTEMS - S.p.a.

Il sottoscritto dott. Orlando Antonini in qualità di presidente del Consiglio di amministrazione della società Ifci Clonesystems S.p.a. convoca presso la sede dello stabilimento di Casalecchio di Reno (Bologna), via Magnanelli, 2, alle ore 12, in prima convocazione per il giorno 31 marzo 1994, e in seconda convocazione per il giorno 1º aprile 1994 l'assemblea generale dei soci per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Dimissioni del Consiglio di amministrazione e delibere conseguenti;
 - 2. Varie ed eventuali

Bologna, 7 marzo 1994

Il presidente: dott. Orlando Antonini.

IMAR IMMOBILIARE - S.p.a.

Sede in Roma, viale dell'Arte, 21

Capitale sociale L. 17.000.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Roma registro società al n. 3392/91 Partita I.V.A. 004055311007

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede sociale in viale dell'Arte, 21, per il giorno 7 aprile 1994, alle ore 9,30, in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 13 aprile 1994, stessi ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- Relazioni del Consiglio d'amministrazione e del Collegio sindacale sul bilancio chiuso al 31 dicembre 1993, bilancio al 31 dicembre 1993 e deliberazioni relative;
 - 2. Nomina degli amministratori, previa determinazione del loro
- numero, e determinazione del relativo compenso;
 Nomina dei sindaci e determinazione del relativo compenso.

Parte straordinaria:

 Riduzione del capitale sociale da L. 170.000.000.000 a L. 156.000.000.000.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti aventi diritto al voto, i quali abbiano depositato, almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea, le loro azioni presso la sede sociale ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745.

Roma, 9 marzo 1994

p. Imar Immobiliare S.p.a.

Il presidente: avv. Enrico Granata

S-3408 (A pagamento).

VILLA CHIARA - S.p.a.

Sede in Casalecchio di Reno (Bologna)
Capitale sociale L. 442.800.000
Iscritta al registro società del Tribunale di Bologna al n. 3837
Codice fiscale n. 00329440374

Partita I.V.A. n. 00503971202

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione per il giorno 27 aprile 1994, alle ore 22, presso la sede sociale ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 28 aprile 1994, nello stesso luogo, per seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1993 e relazioni accompagnatorie;
- 2. Rinnovo cariche sociali;
- 3. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che si troveranno nelle condizioni previste dall'art. 2370 del Codice civile.

L'amministratore unico: dott. Luciano Costantini.

S-3409 (A pagamento).

FINDELT - S.p.a.

Arezzo, via Isonzo n. 27

Capitale sociale L. 4.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Arezzo registro società n. 12253
Codice fiscale n. 01297380519

Si comunica che è convocata per il giorno 8 aprile 1994, alle ore 9,30, presso lo studio del dott. Giovanni Battista Ciriani, notaio in Arezzo, via Ser Petraccolo n. I, l'assemblea degli obbligazionisti della società per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di variazione del tasso di interesse del prestito
obbligazionario del 16 gennaio 1991 costitutio da n. 4.000 obbligazioni
da L. 1.000.000 ciascuna di cui al verbale notaio Ciriani repertorio
n. 107.899 depositato e iscritto al n. 1141 del registro d'ordine del
Tribunale di Arezzo.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Del Tongo Patrizia

S-3412 (A pagamento).

FINDELT - S.p.a.

Arezzo, via Isonzo n. 27 Capitale sociale L. 4.000.000.000 interamente versato Tribunale di Arezzo registro società n. 12253 Codice fiscale n. 01297380519

Si comunica che è convocata per il giorno 8 aprile 1994, alle ore 9,30, presso lo studio del dott. Giovanni Battista Ciriani, notaio in Arezzo, via Ser Petraccolo n. 1, l'assemblea degli azionisti della società per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di variazione del tasso di interesse del prestito obbligazionario del 16 gennaio 1991 costituito da n. 4.000 obbligazioni da L. 1.000.000 ciascuna di cui al verbale notaio Ciriani repertorio n. 107.899 depositato e iscritto al n. 1141 del registro d'ordine del Tribunale di Arezzo.
 - 2. Proposta trasferimento sede sociale.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti che avranno depositato le proprie azioni ai sensi di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Del Tongo Patrizia

S-3413 (A pagamento).

DEL TONGO INDUSTRIA PER L'ARREDAMENTO - S.p.a.

Civitella Val di Chiana, via Aretina nord 163 Tegoleto Capitale sociale L. 11.632.000.000 interamente versato Tribunale di Arezzo registro società n. 4883 Codice fiscale n. 00875080517

Si comunica che è convocata per il giorno 8 aprile 1994, alle ore 10,30, presso lo studio del dott. Giovanni Battista Ciriani, notaio in Arezzo, via Ser Petraccolo n. I, l'assemblea degli obbligazionisti della società per discutere e deliberare sui seguente

di variazione del tasso di interesse del prestito obbligazionario denominato «Del Tongo Industria per l'Arredamentoi S.p.a.» n. 11 1990/1998 di L. 1.000.000.000 (un miliardo) e conseguente modifica del regolamento del prestito.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti che avranno depositato le proprie azioni ai sensi di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: comm. Del Tongo Stefano

S-3414 (A pagamento).

DEL TONGO INDUSTRIA PER L'ARREDAMENTO - S.p.a.

Civitella Val di Chiana, via Aretina nord 163 Tegoleto Capitale sociale L. 11.632.000.000 interamente versato Tribunale di Arezzo registro società n. 4883 Codice fiscale n. 00875080517

Si comunica che è convocata per il giorno 8 aprile 1994, alle ore 11, presso lo studio del dott. Giovanni Battista Ciriani, notaio in Arezzo, via Ser Petraccolo n. 1, l'assemblea degli azionisti della società per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Proposta di variazione del tasso di interesse del prestito obbligazionario denominato «Del Tongo Industria per l'Arredamentoi S.p.a.» n. 11 1990/1998 di L. 1.000.000 (un miliardo) e conseguente modifica del regolamento del prestito.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti che avranno depositato le proprie azioni ai sensi di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: comm. Del Tongo Stefano

S-3415 (A pagamento).

METROROMA - S.p.a.

Sede di Roma, via Lima n. 51 Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Roma al n. 2020/55 Codice fiscale 00450170584

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale, via Lima n. 51 - Roma, in prima convocazione per il giorno 8 aprile 1994, alle ore 11, ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 11 aprile 1994, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Deliberazioni di cui all'art. 2364 Codice civile.

Possono interverire all'assemblea gli azionisti che ai sensi di legge hanno depositato le proprie azioni presso la cassa sociale.

Roma, 8 marzo 1994

Il presidente: dott. Alfredo Provvidera.

S-3416 (A pagamento).

SHINTO ITALIA - S.p.a.

Sede in Misano Gera d'Adda, via Fornace, 2 Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato Iscritta al registro società del Tribunale di Bergamo al n. 24616, volume 23865

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio del dott. Italo Lucchini in Bergamo, piazza della Repubblica n. 2, per il giorno 13 aprile 1994, alle ore 11, in prima convocazione, e ove necessario per il giorno 14 aprile 1994, stesso luogo e ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare in merito al seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile, con rinnovo cariche sociali;
 - 2. Varie ed eventuali.
- Si rammenta che, ai sensi dell'art. 4, della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, all'assemblea possono intervenire gli azionisti che abbiano depositato le azioni presso la sede sociale o presso la Bank of Tokio Ltd ufficio di Milano, almeno cinque giorni prima dell'adunanza.

Il vice presidente del Consiglio di amministrazione: Yamanaka Akiyoshi

S-3417 (A pagamento).

LIVIGNO FUNIVIE - S.p.a.

Roma, I.re Mellini, 17 Capitale sociale L. 225.112.500 Tribunale di Roma n. 9139/91 Partita I.V.A. 04194261009

I signori azionisti sono convocati in assemblea presso la sede secondaria in Livigno, via Sarach, 242 per il giorno 2 aprile 1994, alle ore 16, ed in eventuale seconda convocazione il giorno 12 aprile 1994, stessa ora, presso la sede legale con il seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2357-ter Codice civile.

Le azioni possono essere depositate presso la sede legale, presso la sede secondaria o presso la Banca Credito Valtellinese.

L'amministratore unico: Alessandro Dalla Giovanna.

S-3420 (A pagamento).

ZETA GENERAL SERVICES GROUP - S.D.A.

Sede sociale Frosinone, p.le De Matthaeis, 41
Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato
Registro società Tribunale di Frosinone n. 3709
Codice fiscale 01228830582

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per le ore 17,30 del giorno trentuno marzo 1994 in prima convocazione; e per le ore 17,30 del giorno uno aprile 1994, in seconda convocazione qualora la prima andasse deserta, in Frosinone p.le De Matthaeis, 41, presso gli uffici della società Zetadue S.r.l. per discutere e deliberare sul seguente

- Approvazione del bilancio e conto economico chiusi alla data del 31 dicembre 1993 e deliberazioni conseguenti;
- Approvazione della nota integrativa al bilancio chiuso al 31 dicembre 1993;
 Approvazione della relazione sulla gestione dell'esercizione.
- Approvazione della relazione sulla gestione dell'esercizio chiuso al 31 dicembre 1993;
- Approvazione della relazione del Collegio sindacale al bilancio chiuso al 31 dicembre 1993.

Frosinone, 9 marzo 1994

L'amministratore unico: rag. Augusto Zeppieri.

S-3424 (A pagamento).

BANCA INTERNAZIONALE LOMBARDA - S.p.a.

(Gruppo BIL - Albo dei Gruppi Bancari)
Sede in Milano, via Brera, 21
Capitale sociale L. 200,000,000,000 interamente versato
Riserva legale L. 20,000,000,000
Registro società n. 288039 - Tribunale di Milano
Codice fiscale 03044540015

Gli azionisti della Banca Internazionale Lombarda sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 28 aprile 1994, alle ore 12. presso la sede sociale in Milano, via Brera, 21, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno;

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione;
- Relazione del Collegio sindacale;
- 3. Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1993 e deliberazioni relative;
- Nomina del Consiglio di amministrazione, previa fissazione del numero dei componenti;
- 5. Nomina del Collegio sindacale e del suo presidente, previa determinazione dei relativi emolumenti;
- Determinazioni in merito ai compensi agli amministratori ed alle relative modalità di corresponsione.

Milano, 7 marzo 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione Giuseppe Russo

S-3427 (A pagamento).

SOGRADI - S.p.a.

Sede in Catania, via Roccaroma n. 5 Capitale sociale L. 7.000.000.000 interamente versato Iscritta al n. 11083 reg. soc. del Tribunale di Catania Codice fiscale n. 00755660875

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

I signori soci, sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Catania, via Roccaroma n. 5 per il giorno 7 aprile 1994 alle ore 16 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 8 aprile 1994 stessa ora e luogo in seconda convocazione, per ivi discutere e deliberare sui seguenti punti posti allo.

Ordine del giorno:

- Relazione dell'amministratore unico sul bilancio al 31 dicembre 1992;
 Relazione del Collegio sindacale sul bilancio al 31 dicembre
- 1992;
- 3. Approvazione bilancio dell'esercizio chiuso il 31 dicembre 1992;
 - 4. Eventuali e varie.

Si rammenta che ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962 n. 1745 possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Catania, 2 marzo 1994

L'amministratore unico: avv. Vincenzo Grasso.

S-3433 (A pagamento).

SIDAC - S.p.a. Società Italiana per la Diffusione Automatizzata di Informazioni Culturali

Sede sociale in Pomezia, s.s. 148 Pontina km 29,100 Capitale sociale L. 5,000,000,000 Tribunale di Roma reg. soc. 3556/82 Codice fiscale n. 05556/150588

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 31 marzo 1994 alle ore 10 presso la sede sociale di Pomezia, s.s. Pontina km 29,100 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 1º aprile 1994 stessa ora e luogo con il seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

civile

- 1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
- Bilancio dell'esercizio sociale al 31 dicembre 1993; deliberazioni relative;
 Beliberazioni ai sensi dell'art. 2364, punti 2 e 3 del Codice

Parte straordinaria:

1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2446 del Codice civile.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che almeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione abbiano depositato i loro titoli presso la sede sociale.

Il presidente: Tommaso Genisio.

S-3434 (A pagamento).

BANCA DI ROMA HOLDING ITALIA - S.p.a.

Roma, via Leone Dehon n. 71

Capitale sociale L. 70.000.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Roma al n. 8089/88 reg. soc. Codice fiscale n. 08546830582

Partita IVA n. 02087271009

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Romà via Leone Dehon n. 71, per l'8 aprile 1994 alle ore 9,30, in prima convocazione per l'11 aprile 1994, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

- 1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; presentazione del bilancio al 31 dicembre 1993 e deliberazioni relative;
 - 2. Nomina di un amministratore:
 - 3. Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 11 dello statuto sociale possono intervenire all'assemblea i soci che, ancorché già iscritti nel libro soci, abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale o presso la Banca di Roma.

Roma, 8 marzo 1994

p. Il Consiglio di amministrazione: Il presidente: Eliseo Timò

S-3436 (A pagamento).

TEKNOS INTERNATIONAL - S.p.a.

Convocazione assemblea

I soci della Teknos International S.p.a. in Liquidazione sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 1º aprile 1994 alle ore 18 in Roma, via Duilio, n. 13 presso lo studio Mastrapasqua - Tirdi, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Dimissioni sindaco effettivo e sindaco supplente;
- 2. Nomina sindaco effettivo e sindaco supplente;
- 3. Stato della liquidazione e presentazione istanza di dichiarazione di fallimento:
 - 4. Varie ed eventuali

Il liquidatore: Silvio Tirdi.

S-3437 (A pagamento).

AEDIFICATIO - S.p.a.

Sede in Roma, viale Luigi Pasteur, 6 Capitale sociale: L. 15.000.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Roma al n. 842/21 Codice fiscale n. 01569530585 Partita IVA 01007261009

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede della società in Roma, viale Luigi Pasteur, 6 per il giorno 6 aprile 1994 alle ore 10 in prima convocazione e per il giorno 7 aprile 1994 stessa ora e luogo in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Modifica articolo 3 dello statuto sociale.

Roma, 9 marzo 1994

Il presidente: Vincenzo Muratori.

S-3443 (A pagamento)

INTERLOGISTICA - S.D.a.

Sede legale in Assago (MI), Milanofiori pal. A/7 Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Milano reg. soc. n. 272675, vol. 7035, fasc. 25 Codice fiscale e partita IVA n. 08857620150

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 6 aprile 1994, alle ore 11, in prima convocazione e per il giorno 13 aprile 1994 alla stessa ora, in eventuale seconda convocazione, in Assago, presso la sede sociale di Milanofiori Pal. A/7, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364, punti 1, 2, e 3 Codice civile; Conferimento a società di revisione dell'incarico di revisione e certificazione del bilancio per il triennio 1994/1996.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea, ai sensi di legge, gli azionisti che abbiano effettuato il deposito delle azioni, almeno cinque azionisi che adolario elettata in deposito delle azioni, alimeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione, presso la società Finanziaria Marittima (Finmare) p.a., Piazza Dante, 7, Genova.

Assago, 8 marzo 1994

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Cap. Maurisio Massa

S-3444 (A pagamento).

BECKMAN ANALYTICAL - S.D.a.

Sede legale in Cassina De' Pecchi, via Roma, 108 Capitale sociale L. 13.500.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale ai nnumeri 183640/5274/40 Codice fiscale n. 04185110154

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Cassina De' Pecchi, presso la sede sociale in via Roma, 108, per il giorno 31 marzo 1994 alle ore 18,30 in prima convocazione ed occorrendo il giorno 5 aprile 1994 stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere ai sensi dell'art. 2364 Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Per essere ammessi in assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni a termini di legge.

Il consigliere delegato: Meroni Giuseppe.

S-3449 (A pagamento).

ESERCIZIO ATTIVITÀ ENERGIA SERVIZI - S.p.a.

Sede in Modena

Capitale sociale di L. 250.000.000 Tribunale di Modena n. 13533 reg. soc. Codice fiscale n. 00173200361

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Sassuolo, presso la sede amministrativa, via Adda n. 51 per il giorno 31 marzo 1994 alle ore 15 e occorrendo in seconda convocazione per il giorno 1º aprile 1994, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Proposta di distribuzione di riserve.

Per il deposito delle azioni valgono le norme di legge.

Il vice presidente: ing. Massimo Carani.

S-3450 (A pagamento).

O.M.A. - S.p.a. Oli Minerali e Affini

Sede legale in Roma, via Federico Cesi, 44
Sede amministrativa in Rivalta (TO), via Papini, 53/55
Capitale sociale L. 3.300.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Roma n. 1622/84

I signori azionisti sono convocati in assemblea per il giorno 15 aprile 1994 alle ore 11 presso lo studio del notaio Emanuele Chianale in Torino, via Pietro Micca, 22, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 30 aprile 1994, stesso luogo ed ora, per discutere de deliberare sullo seguente.

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1. Approvazione bilancio al 31 dicembre 1993 e deliberazioni

- 2. Nomina Collegio sindacale;
- 3. Nomina Organo amministrativo e attribuzione poteri;
- 4. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Provvedimenti di cui all'art. 2447 del Codice civile;
- 2. Ricostituzione del Capitale sociale a L. 200.000.000;
- 3. Adozione di un nuovo testo di Statuto;
- 4. Trasferimento della sede legale da Roma a Rivalta di Torino, via Papini 53/55.

Il presidente del Consiglio: Manfredi Enrico.

S-3451 (A pagamento)

SERVIZIO ITALIA Società Fiduciaria e di Servizi per Azioni

Società del gruppo creditizio BNL

Iscritta all'Albo dei gruppi creditizi presso la Banca d'Italia Sede legale: Roma, Salita San Nicola da Tolentino, 1/b Capitale sociale L. 1.600.000.000 interamente versato

> Tribunale di Roma n. 2956/70 C.C.I.A.A. Roma 334093 Codice fiscale n. 00451690580 Partita IVA n. 00896891009

Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria presso la sede sociale in Roma, salita San Nicola da Tolentino n. 1/b in prima adunanza per il giorno 12 aprile 1994 alle ore 12 ed occorrendo in seconda adunanza per il giorno 13 aprile 1994 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Modifica dell'art. 15 dello statuto sociale - Variazione del numero dei componenti il Consiglio di amministrazione.

Parte ordinaria:

Provvedimenti di cui all'art. 2364 Codice civile; Conferimento a società di revisione dell'incarico di certificazione del bilancio sociale per l'esercizio 1994.

Le azioni dovranno essere depositate entro i termini di legge presso la sede della Società in Roma, salita San Nicola da Tolentino n. I/b ovvero presso i seguenti istituti di credito: Banca Nazionale del Lavoro, Banque Nationale de Paris - Parigi - Roma - Milano.

Roma, 8 marzo 1994

Il presidente: prof. avv. Paolo Ferro-Luzzi.

S-3460 (A pagamento).

RUBINETTERIE MARIANI - S.p.a.

Sede legale Verdellino - Zingonia (BG), via Berlino, 2/4
Capitale sociale: L. 3.500.000.000 interamente versato
Tribunale di Bergamo n. 8945/7994
Codice fiscale n. 00230610164

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede della società, in Verdellino - Zingonia (BG), via Berlino, 2/4, per il giorno 31 marzo 1994 alle ore 10, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 11 aprile 1994, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 30 novembre 1993; Relazione sulla gestione; Rapporto del Collegio sindacale; delibere inerenti e conseguenti;
 - 2. Integrazione del Collegio sindacale ai sensi dell'art. 2401 C.C.;
 - Varie ed eventuali.

Ai sensi della legge n. 1745/62 potranno partecipare all'assemblea i signori azionisti che avranno depositato presso le casse sociali, ovvero presso la filiale di Milano della Citibank N.A., nei termini di legge e di statuto, i certificati azionari.

Verdellino, 1º marzo 1994

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: rag. L. Petrillo Giannini

S-3461 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DI SPOLETO - S..a.

Sede in Spoleto, p.zza Pianciani n. 5

I soci della Banca Popolare di Spoleto S.p.a., con sede in Spoleto, codice fiscale n. 019559720549, iscritta al registro società Tribunale di Spoleto n. 2346 appartenente al Gruppo Credito Italiano albo dei gruppi creditizi cod. 2008.1, capitale L. 64.206.575.000 sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso i locali della Banca Popolare di Spoleto S.p.a., piazza Pianciani, S, in prima confrocazione il giorno 11 aprile 1994 alle ore 18, ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 13 aprile 1994 stessa ora e luogo, per trattare e deliberare sul seguente

Parte ordinaria:

- Comunicazioni del presidente;
 Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1993, previa relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale, e deliberazioni relative;
- 3. Determinazione compensi, medaglie di presenza e rimborso spese ai componenti il Consiglio di aministrazione ed il Comitato Esecutivo;
- 4. Determinazione rimborso spese e medaglie di presenza dei membri del Collegio sindacale;
- 5. Affidamento incarico alla società Peat Marwick Fides S.n.c per la certificazione del bilancio dell'Istituto per il triennio 194-1996.

Parte straordinaria:

1. Modifica 4º comma art. 18 Statuto sociale.

Possono intervenire all'assemblea ed esercitare il diritto di voto i soci che abbiano provveduto a depositare le loro azioni presso la sede sociale - anche a mezzo inoltro postale - o presso la filiale di Milano del Credito Italiano S.p.a, almeno cinque giorni prima di quello fissato per la prima convocazione.

I partecipanti all'assemblea dvoranno far presente eventuali situazioni di esclusione dal diritto di voto ai sensi dell'art. 9 la legge n. 281/85 e successive modificazioni ed integrazioni.

Spoleto, 4 marzo 1994

Banca Popolare di Spoleto - S.p.a. p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Loreto Lucchetti

S-3475 (A pagamento).

BANCA AGRICOLA ETNEA - S.p.a.

Sede legale in Catania, via M. Scammacca n. 5 Iscritta al n. 6521 reg. soc. Tribunale di Catania e al n. 94922 C.C.I.A.A. di Catania Partita IVA 00208030874

Convocazione di assemblea

Nei locali della Direzione Generale della Banca Agricola Etnea, siti in Catania, via Michele Scammacca, 5, si terrà, in seduta ordinaria e straordinaria, l'assemblea generale dei signori azionisti alle ore 10 del giorno 13 aprile 1994 in prima convocazione ed, occorrendo, alla stesa ora e negli stessi locali il giorno 22 aprile 1994 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Proroga termine per la sottoscrizione dell'aumento del capitale sociale;
 - 2. Varie ed eventuali

Parte ordinaria:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale al bilancio 193;
- 2. Bilancio e conto profitti e perdite dell'esercizio 1993 e delibere conseguenti;
 - 3. Sostiruzione di amministratori;
 - 4. Varie ed eventuali.

Catania, 7 marzo 1994

Il presidente: prof. avv. Niccolò Salanitro.

S-3476 (A pagamento).

INDOLA - S.p.a.

Sede legale: Milano, viale Brenta, 18 Capitale sociale L. 4.100.000.000 Partita IVA 00837040153

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Lebano in Milano, via Pisani n. 9 per il giorno 31 marzo 1994, ore 16, in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 1º aprile 1994 stesso lugoo ed ora in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Aumento del capitale sociale;
- 2. Varie ed eventuali.
- Si rammenta che possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano deposito le azioni entro il termine di legge, presso la sede sociale.

p. Il Consiglio di amministrazione Un amministratore: rag. Walter Andreini

S-3477 (A pagamento).

CREDITO EMILIANO - S.p.a.

Sede in Reggio Emilia, via Emilia S. Pietro, 4 Capitale sociale L. 250.000.000.000 int. versato Iscritta al n. 22326 reg. soc. presso il Tribunale civile e penale di Reggio Emilia

Codice fiscale e partita IVA n. 01514710357

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per giovedì 7 aprile 1994 alle ore 16 ed occorrendo in seconda convocazione per giovedi 28 aprile 1994 alle ore 16 presso la sede sociale in Reggio Emilia, via Emilia S. Pietro n. 4, per deliberare, tenuto conto della proposta di fusione per incorporazione della Banca Popolare Commerciale Vittorio Emanuele di Paterno, in atto, sulle materie di cui al seguente

Ordine del giorno:

- 1. Aumento del capitale sociale mediante emissione fino ad un massimo di n. 3.350.000 azioni del valore nominale di L. 10.000 massimo di n. 3.350.000 azioni del valore nominale di L. 10.000 cadauna, con esclusione del diritto di opzione ai sensi dell'art. 2441 del Codice civile, da offrire mediante «offerta pubblica di sottoscrizione» ad un prezzo pari a L. 30.000 cadauna (lire 20.000 di sovrapprezzo);
- 2. Emissione di un prestito obligazionario subordinato convertibile con emissione fino ad un massimo di n. 3.350.000 obbligazioni subordinate convertibili del valore di L. 30.000 cadauna da offrirsi alla pari, convertibili in azioni ordinarie del valore nominale di L. 10.000 ciascuna, con esclusione del diritto di opzione ai sensi dell'art. 2441 del Codice civile:
- 3. Aumento di capitale con emissione fino ad un massimo di n. 3.350.000 azioni del valore nominale di L. 10.000 ciascuna, al servizio del prestito obbligazionario di cui al precedente punto n. 2);
- 4. Modifiche statutarie agli artt. n. 1 (denominazione), 3 (oggetto sociale) 5 (capitale sociale) 6 (clausola di gradimento) 7 (trasferimento) 13 (assemblee) 18 (fidi) e rubrica Titolo IV. Deliberazioni conseguenti e deleghe di poteri.
- Per il disposto dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962 n. 1745, possono intervenire all'assemblea in proprio o per delega i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale. Per gli azionisti che hanno i loro titoli già in deposito, la società provvederà direttamente a tale adempimento.

Reggio Emilia, 24 febbraio 1994

Il presidente: dott. Giorgio Ferrari.

S-3478 (A pagamento).

IMPRESA ESSE-BI - S.D.a.

Sede legale: Formigine (MO), via Don Franchini, 107 Capitale sociale L. 200.000.000 Tribunale di Modena n. 10119 registro società Codice fiscale e partita IVA n. 00729750364

Convocazione assemblea ordinaria

Si comunica che l'assemblea ordinaria dei soci della intestata società è convocata per il giorno 30 aprile 1994, alle ore 10, presso la sede sociale, per discutere è deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile:
- 2. Varie ed eventuali.

Per la partecipazione all'assemblea i soci debbono depositare i certificati azionari presso la sede sociale nei temrini di legge.

Non raggiungendosi in prima convocazione il numero legale, la presente è a valere per l'assemblea in seconda convocazione da tenersi il giorno 20 maggio 1994, alle ore 10, nello stesso luogo.

Modena, 9 marzo 1994

Il presidente: Fiorani Aronne.

S-3479 (A pagamento).

RIO BETON - S.p.a.

Sede legale: Serramazzoni, via Giardini, loc. Fondaccia Capitale sociale L. 1.500.000.000 Tribunale di Modena n. 10992 registro società Codice fiscale e partita IVA n. 00795690361

Convocazione assemblea ordinaria

Si comunica che l'assemblea ordinaria dei soci della intestata società è convocata per il giorno 30 aprile 1994, alle ore 15, presso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Per la partecipazione all'assemblea i soci debbono depositare i certificati azionari presso la sede sociale nei termini di legge.

Non raggiungendosi in prima convocazione il numero legale, la presente è a valere per l'assemblea in seconda convocazione da tenersi il giorno 20 maggio 1994, alle ore 15, nello stesso luogo.

Serramazzoni, 9 marzo 1994

Il presidente: Cottafavi Claudio.

S-3480 (A pagamento).

RIGENTI - S.p.a.

Sede legale Modena, via S. Allende n. 100 Capitale sociale L. 6.000.000.000 Tribunale di Modena al n. 24151 reg. soc. Codice fiscale e Partita I.V.A. n. 01655740361

Si comunica che l'assemblea ordinaria dei soci della intestata società è convocata per il giorno 30 aprile 1994, alle ore 11, presso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 C.C.;
- 2. Varie ed eventuali.

Per la partecipazione all'assemblea i soci debbono depositare i certificati azionari presso la sede sociale nei termini di legge.

Non raggiungendosi in prima convocazione il numero legale, la presente è a valere per l'assemblea in seconda convocazione da tenersi il giorno 23 maggio 1994, alle ore 11, nello stesso luogo.

Modena, 9 marzo 1994

Il presidente: Rigenti Sergio.

S-3481 (A pagamento).

P.A.L. - S.p.a.

Sede Massa, piazza Garibaldi n. 1
Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato
Iscritta nel registro delle società c/c
Tribunale di Massa al n. 8268
Codice fiscale n. 00430810106
Paritia I.V.A. n. 00588090456

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Pietrasanta (LU) via Aurelia Km 373 loc. Porta, per il giorno 31 marzo 1994 alle ore 9 in prima convocazione ed occorrendo il giorno 1º aprile 1994 stessa ora e luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Nomina componenti del Collegio sindacale, del suo presidente
 e determinazione emolumento:
 - 2. Nomina del Consiglio di amministrazione.

L'intervento in assemblea è regolato dalla legge.

Pietrasanta, 8 marzo 1994

P.A.L. S.p.a. Un amministratore: Viti Donata

S-3482 (A pagamento).

P.A.L. - S.p.a.

Sede Massa, piazza Garibaldi n. 1
Capitale sociale L. 5,000,000,000 interamente versato
Iscritta nel registro delle società c/c
Tribunale di Massa al n. 8268
Codice fiscale n. 00450810106
Partita I.V.A. n. 00588090456

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Pietrasanta (LU) via Aurelia Km 373 loc. Porta, per il giorno 31 marzo 1994 alle ore I li n prima convocazione ed occorrendo il giorno 1º aprile 1994 stessa ora e luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Ratifica dei deliberati assunti dal Consiglio di amministrazione nelle riunioni del 22 luglio 1993 e 3 dicembre 1993 e dalle assemblea ordinarie degli azionisti del 4 agosto 1993 e 9 dicembre 1993.

L'intervento in assemblea è regolato dalla legge.

Pietrasanta, 8 marzo 1994

P.A.L. S.p.a. Un amministratore: Viti Donata

S-3483 (A pagamento).

COMEC - S.p.a.

Sede in Fano (PS), via Luigi Einaudi n. 3 Capitale sociale L. 810.000.000 interamente versato Tribunale di Pesaro al n. 1974 reg. soc. Codice fiscale e Partita I.V.A. n. 00117810416

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sita in Fano, via L. Einaudi n. 3 in prima convocazione per il giorno 17 aprile 1994 alle ore 15 ed, coorrendo, in seconda convocazione per il giorno 18 aprile 1994 nello stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni in merito all'art. 2364 del Codice civile.

Potranno partecipare all'assemblea gli azionisti che avranno depositato i certificati azionari presso la sede nei termini di legge.

Fano, 7 marzo 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. ing. Mario Cogliati

S-3484 (A pagamento)

UNIBLOCK ZANOTTI - S.p.a.

Sede in Suzzara, str. nazionale Cisa km 162 n. 36 Capitale sociale L. 1.250.000.000 interamente versato Iscritta presso il Tribunale di Mantova al n. 11373 Codice fiscale n. 01411230202

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Suzzara, str. Nazionale Cisa Km. 162 n. 36, per il giorno 29 aprile 1994 alle ore 16, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 aprile 1994 stesso luogo ed ora per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1993, relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
- 3. Determinazione dei compensi da attribuire all'organo amministrativo;
 - Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962 n. 1745 e dell'art. 10 dello statuto sociale, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Zanotti Mario

S-3485 (A pagamento).

SPORTENNIS - S.p.a.

Sede S. Gregorio di Catania, via Contenno n. 2 Capitale sociale L. 337.500.000 interamente versato Tribunale di Catania al n. 8432 reg. soc. Codice fiscale e partita IVA n. 00370580879

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sociale in San Gregorio di Catania, via Contello n. 2, per il giorno 31 marzo 1994 alle ore 19,30 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 6 maggio 1994 stessa ora e luogo in seconda convocazione, per discuter e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1993 e relativa relazione:
- 2. Varie ed eventuali.

Si rammenta che possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

S. Gregorio, 8 marzo 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Giovanni Ventimiglia

S-3488 (A pagamento).

HENKEL ITALIANA - S.p.a.

Sede in Milano, via Barrella n. 6
Capitale sociale L. 7.500.000.000
Iscritta al n. 329/1235/1908 Tribunale di Milano
Codice fiscale n. 00210720132

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 26 aprile 1994 in prima convocazione alle ore 9 presso la sede in Milano, via Barrella n. 6, ed occorrendo per il giorno 27 aprile 1994 stesso luogo ed ora in seconda convocazione per deliberare sul sezuente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- Proposta di fusione per incorporazione della società nella Henkel S.p.a. con sede in Ferentino (FR) - località Ponte della Pietra;
 Deliberazioni relative.
 - Parte ordinaria:
- Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; bilancio al 31 dicembre 1993; deliberazioni relative;
- 2. Nomina del Consiglio di amministrazione, previa determinazione del numero dei suoi componenti;
- Nomina del Collegio sindacale e del suo Presidente, previa determinazione dei relativi emolumenti.

Per l'intervento in assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni nei termini di legge.

Milano, 2 marzo 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Vincenzo Vitelli

S-3495 (A pagamento).

HENKEL ITALIANA - S.p.a.

Sede in Ferentino (FR), loc. Ponte della Pietra Capitale sociale L. 192.575.000.000 Iscritta al n. 1364/767/818 Tribunale di Frosinone Codice fiscale n. 00100960608

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 26 aprile 1994 in prima convocazione alle ore 13,30 in Milano, nei locali di via Barrella n. 6, ed occorrendo per il giorno 27 aprile 1994 stesso luogo ed ora in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Parte straordinaria:

1. Proposta di incorporazione della società nella Henkel Italiana S.p.a. con sede in Milano, Henkel Chimica S.p.a. con sede in Lomazzo (CO), Chem Plast S.p.a. con sede in Milano, Metalchimica S.p.a con sede in Milano, società per azioni Paolo Granata & C. con sede in Lodi (MI) e Maxim Cosmetics S.p.a. con sede in Venezia-Marghera;

2. Deliberazioni relative.

Parte ordinaria:

1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; bilancio al 31 dicembre 1993; deliberazioni relative;

2. Nomina del Consiglio di amministrazione, previa determinazione del numero dei suoi componenti:

Per l'intervento in assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni nei termini di legge.

Milano, 2 marzo 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Vincenzo Vitelli

S-3496 (A pagamento).

MAXIM COSMETICS - S.p.a.

Sede in Marghera (VE), via della Pila n. 1 Capitale sociale L. 5.500.000.000 Iscritta al n. 37906/43544 Tribunale di Venezia Codice fiscale n 02580110274

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 26 aprile 1994 in prima convocazione alle ore 13 in Milano, nei locali di via Barrella n. 6, ed occorrendo per il giorno 27 aprile 1994 stesso luogo ed ora in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Proposta di fusione per incorporazione della società nella Henkel S.p.a. con sede in Ferentino (FR) - località Ponte della Pietra; Deliberazioni relative.

Parte ordinaria:

1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; bilancio al 31 dicembre 1993; deliberazioni relative.

Per l'intervento in assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni nei termini di legge.

Marghera, 2 marzo 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Loriano Lolli

S-3497 (A pagamento).

PAOLO GRANATA & C. - S.p.a.

Sede in Lodi (MI), via Gandini n. 3 Capitale sociale L. 2.000.000.000 Iscritta al n. 9/14 Tribunale di Lodi Codice fiscale n. 00866200157

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 26 aprile 1994 in prima convocazione alle ore 12,30 in Milano, nei locali di via Barrella n. 6, ed occorrendo per il giorno 27 aprile 1994 stesso luogo ed ora in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Proposta di fusione per incorporazione della società nella Henkel S.p.a. con sede in Ferentino (FR) - località Ponte della Pietra; 2. Deliberazioni relative.

Parte ordinaria:

1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; bilancio al 31 dicembre 1993; deliberazioni relative;

 Nomina del Consiglio di amministrazione, previa determinazione del numero dei suoi componenti;

3. Nomina del Collegio sindacale e del suo Presidente, previa

determinazione dei relativi emolumenti.

Per l'intervento in assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni nei termini di legge.

Milano, 2 marzo 1994

L'amministratore delegato: G. Serati.

S-3498 (A pagamento).

HENKEL ITALIANA - S.p.a.

Sede in Lomazzo, via Como, n. 22 Capitale sociale L. 60.000.000.000 Iscritta al n. 12776 Tribunale di Como Codice fiscale n. 03746370158

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 26 aprile 1994 in prima convocazione alle ore 10 in Milano, nei locali di via Barrella n. 6, ed occorrendo per il giorno 27 aprile 1994 stesso luogo ed ora in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Proposta di fusione per incorporazione della società nella
Henkel S.p.a. con sede in Ferentino (FR) - località Ponte della Pietra;
 Deliberazioni relative.

Parte ordinaria:

1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; bilancio al 31 dicembre 1993; deliberazioni relative;

2. Nomina del Consiglio di amministrazione, previa determinazione del numero dei suoi componenti.

Per l'intervento in assemblea gli azionisti dovranno depositare e loro azioni nei termini di legge.

Lomazzo, 2 marzo 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Vincenzo Vitelli

S-3499 (A pagamento).

METALCHIMICA - S.p.a.

Sede in Milano, via Barrella n. 6 Capitale sociale L. 1.000,000,000 Iscritta al n. 317091/7924/41 Tribunale di Milano Codice fiscale n 10403480154

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 26 aprile 1994 in prima convocazione alle ore 12 presso la sede in Milano, via Barrella n. 6, ed occorrendo per il giorno 27 aprile 1994 stesso luogo ed ora in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Parte straordinaria:

 Proposta di fusione per incorporazione della società nella Henkel S.p.a. con sede in Ferentino (FR) - località Ponte della Pietra;
 Deliberazioni relative.

2. Deliberazioni relative.

Parte ordinaria:

- 1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; bilancio al 31 dicembre 1993; deliberazioni relative;
- Nomina del Consiglio di amministrazione, previa determinazione del numero dei suoi componenti;
 Nomina del Collegio sindacale e del suo Presidente, previa
- Nomina del Collegio sindacale e del suo Presidente, previa determinazione dei relativi emolumenti.

Per l'intervento in assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni nei termini di legge.

Milano, 2 marzo 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Vincenzo Vitelli

S-3500 (A pagamento).

CHEM PLAST - S.p.a.

Sede in Milano, piazza Vetra n. 21 Capitale sociale L. 2.000.000.000 Iscritta al n. 73018 Tribunale di Milano Codice fiscale n. 00723470159

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 26 aprile 1994 in prima convocazione alle ore 11 in Milano, nei locali di via Barrella n. 6, ed occorrendo per il giorno 27 aprile 1994 stesso luogo ed ora in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Proposta di fusione per incorporazione della società nella
Henkel S.p.a. con sede in Ferentino (FR), Località Ponte della Pietra;
 Deliberazioni relative.

Parte ordinaria

Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; bilancio al 31 dicembre 1993; deliberazioni relative.

Per l'intervento in assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni nei termini di legge.

Milano, 2 marzo 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dottor Massimo Pastorino

S-3501 (A pagamento).

ALBARÈ - S.p.a.

Sede sociale Mezzana, Località Marilleva 1400 Capitale sociale L. 2.800.000.000 versato Tribunale di Trento n. 3505 registro società Codice fiscale n. 00184130227

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, presso la sede amministrativa in Coldogno, viale Pasubio n. 50, il 31 marzo 1994 ad ore 10 in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione il 6 aprile 1994, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Bilancio al 30 settembre 1993. Provvedimenti di cui all'art. 2364 del Codice civile;
 Varie ed eventuali.

L'intervento all'assemblea è regolato dalla legge e dallo statuto.

Milano, 3 marzo 1994

p. delega del Consiglio di amministrazione Il presidente del Collegio sindacale: dottor Alessandro Isacco

S-3489 (A pagamento).

FIDEURAM GESTIONI - S.p.a.

Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Roma al n. 8765/86

I signori azionisti della società per azioni Fideuram Gestioni sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale in Roma, alla via Ennio Quirino Visconti n. 80, 1/8 aprile 1994 alle ore 9,30, in prima convocazione, e l'11 aprile 1994 alla stessa ora e nel medesimo luogo, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Bilancio al 31 dicembre 1993, relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione, relazione del Collegio sindacale; deliberazioni relative.

Possono intervenire all'assemblea, sia in prima che in seconda convocazione, i signori azionisti che, ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, abbiano depositato i loro titoli presso la sede legale o la sede di Roma della Banca Fideuram S.p.a., almeno cinque giorni prima di quello l'issato per la riunione.

Roma, 9 marzo 1994

Il presidente: dottor Giorgio Forti.

S-3504 (A pagamento).

ROMIFIN - ROMANA IMMOBILIARE FINANZIARIA - S.p.a.

Sede in Roma, via Girolamo da Carpi 6 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Registro società Tribunale di Roma n. 5678/81

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Roma, via Casilina 713 presso lo studio del rag. Silvio Canfora, per il giorno 31 marzo 1994, alle ore 18, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 1º aprile 1994, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Discussione ed approvazione del bilancio chiuso al 30 settembre 1993;
- 2. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale al bilancio chiuso al 30 settembre 1993;
 - 3. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza presso la sede sociale o presso lo studio del rag. Silvio Canfora.

L'amministratore unico: Luigi Salvati.

S-3520 (A pagamento).

CARENA IMPRESA DI COSTRUZIONI - S.p.a.

Sede in Genova

Capitale sociale L. 2.362.000.000

Iscritta al Tribunale di Genova società 26695 fasc. 43692/351

Partita I.V.A. n. 00271490104

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria in prima convocazione per il giorno 31 marzo 1994 alle ore 12 presso la sede sociale di Genova, via alla Porta d'Archi n. 10/16, telefono 06/4402737, ed occorrendo in seconda convocazione, stessa ora e stesso luogo, per il giorno 1º aprile 1994 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Dimissioni di due consiglieri e conseguente decadenza del Consiglio di amministrazione:

Nomina del nuovo Consiglio di amministrazione previa determinazione del numero dei suoi membri.

Per partecipare all'assemblea valgono le vigenti disposizioni di legge.

Il presidente del Collegio sindacale: dottor Ettore Cavo.

S-3526 (A pagamento).

IFCI CLO - NESYSTEMS - S.p.a.

Sede in Casalecchio di Reno (Bologna), via Magnanelli, 2

Il sottoscritto dott. Orlando Antonini in qualità di presidente del Consiglio di amministrazione della società Chemila S.p.a. convoca presso la sede dello stabilimento della consociata Ifci Clo - Nesystems S.p.a. di Casalecchio di Reno (BD), via Magnanelli, 2 alle ore 15 in prima convocazione per il giorno 31 marzo 1994 e in seconda convocazione per il giorno 1º aprile 1994 l'assemblea generale dei soci per discutere e deliberare sul seguente.

Ordine del giorno:

- 1. Dimissioni del Consiglio di amministrazione e delibere conseguenti;
 - 2. Varie ed eventuali.

Bologna, 9 marzo 1994

Il presidente: dottor Orlando Antonini.

S-3541 (A pagamento).

IFCI CLO - NESYSTEMS - S.p.a.

Sede in Casalecchio di Reno (Bologna), via Magnanelli, 2

Il sottoscritto dott. Orlando Antonini in qualità di presidente del Consiglio di amministrazione della società Chemila S.p.a. convoca presso la sede dello stabilimento della conociata [fci Clo - Nesystems S.p.a. di Casalecchio di Reno (BO), via Magnanelli, 2 alle ore 13 in prima convocazione per il giorno 31 marzo 1994 e in seconda convocazione per il giorno 1º aprile 1994 l'assemblea generale dei soci per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Determinazione dell'indennità di fine mandato per i consiglieri;

2. Varie ed eventuali.

Bologna, 9 marzo 1994

Il presidente: dottor Orlando Antonini.

Foglio delle inserzioni - n. 61

S-3542 (A pagamento).

POLICARBO ENERGIA - S.p.a.

Milano, via Fedro n. 2/A Capitale sociale L. 2.000.000.000

L'assemblea generale ordinaria degli azionisti della intestata società è convocata in Milano, presso la sede sociale, per le ore 9 del 31 marzo 1994 e, occorrendo, in seconda convocazione, per il successivo 19 aprile 1994, stesso luogo ed ora, per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

Articolo unico: adempimenti di cui all'art. 2364, primo comma, punto n. 1 del Codice civile.

Il presidente: Salvatore Daviddi.

S-3544 (A pagamento).

POLICARBO - S.p.a.

Milano, via Fedro n. 2/A Capitale sociale L. 600.000.000

L'assemblea generale degli azionisti della intestata società è convocata in Milano, presso la sede sociale, per le ore 10 del 31 marzo 1994 e, occorrendo, in seconda convocazione, per il successivo 19 aprile 1994, stesso luogo ed ora, per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

Articolo unico: adempimenti di cui all'art. 2364, primo comma, punto n. 1 del Codice civile.

Il presidente: ing. Vincenzo Burlon.

S-3545 (A pagamento).

CIBA-CORNING DIAGNOSTICS - S.D.a.

Sede di Cassina Dè Pecchi (MI), via Roma 108/E Capitale sociale L. 2.200.000.000 interamente versato Tribunale di Milano n. 274178/7065/28

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria in Milano, via Simone D'Orsenigo, 18, presso gli uffici della società Corning S.p.a. per il 31 marzo 1994 alle ore 11 in prima convocazione e per il 12 aprile 1994, nello stesso luogo e alla stessa ora, in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 Codice civile in merito ai bilanci al 30 novembre 1993 e 31 dicembre 1993.

Per la partecipazione all'assemblea, i certificati azionari devono essere depositati cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale oppure presso la Citibank sede di Milano.

Cassina Dè Pecchi, 28 febbraio 1994

Ciba-Corning Diagnostics S.p.a. p. il presidente: Giorgio Fei

S-3550 (A pagamento).

PILA 2000 - S.p.a.

Sede legale in Gressan, frazione Pila Capitale sociale L. 12.442.000.000 interamente versato Tribunale di Aosta n. 2366 vol. 17 registro società Codice fiscale 00172090078

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria per il giorno 31 marzo 1994 alle ore 11 in Aosta, via Festaz, n. 85, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Bilancio al 30 settembre 1993; Relazione del Collegio sindacale.

L'eventuale assemblea in seconda convocazione resta indetta con il presente avviso per il giorno 7 avrile 1994 stessa ora, luogo ed ordine del giorno.

Deposito delle azioni a termine di legge e di statuo presso la sede sociale.

Un amministratore: Virando ing. Agostino.

S-3551 (A pagamento).

PARTECIPAZIONI INDUSTRIALI - S.p.a.

Sede sociale in Milano, corso Europa 7
Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Milano n. 338982/8356/32
Partita I.V.A. n. 03255560108

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 31 marzo 1994 alle ore 16 in prima convocazione in Milano, corso Europa 7, ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 8 aprile 1994, stessa ora e luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Integrazione Collegio sindacale;
- Proposizione di azioni di responsabilità verso organi sociali e deliberazioni conseguenti.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede sociale, almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea.

Il presidente: Franco Pontani.

S-3552 (A pagamento).

KEMICA - S.p.a.

S.S. 55 - Frazione Rupa Savogna d'Isonzo (GO)
Capitale sociale L. 1.650.000.000
Tribunale di Gorizia n. 3995
Partita I.V.A. 007729630157

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria della società preso la sede legale, in Savogna d'Isonzo (Gorizia), Frazione Rupa, Strada Statale 55, per giorno 31 marzo 1994 alle ore 12 in prima convocazione, ed il giorno 1º aprile 1994 in seconda convocazione, estesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Nomina Consiglio di amministrazione previa determinazione numero suoi componenti.

Hanno diritto di intervenire in assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede legale o presso la Parin S.I.M. S.p.a. in via Maffei, I Milano.

Kemica - S.p.a.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Antonio Gentile

S-3553 (A pagamento).

SEGGIOVIE DANTERCEPPIES - S.p.a.

Sede in Selva di val Gardena

Capitale sociale L. 1.500.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Bolzano ai nn. 834 società e 1000 fasc. Codice fiscale n. 00154880215

Il Consiglio di amministrazione della società convoca gli azionisti per il giorno 31 marzo 1994 alle ore 11 in prima convocazione, e per il giorno 16 aprile 1994 alla stessa ora, in seconda convocazione, presso la ex «Pensione Denicolo», Plan, Selva di Val Gardena (BZ) per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Presentazione del bilancio al 30 novembre 1994, relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale, esame e relative deliberazioni:
 - 2. Varie ed eventuali.
- Il diritto ad intervenire all'assemblea è regolato dalle norme generali e speciali in vigore al momento della seduta.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ddott. Clemente Pasti

S-3554 (A pagamento).

COIMI - S.p.a.

Firenze, via del Giglio, 10

Capitale sociale L. 9.483.900.000 interamente versato Iscritta nel registro delle società del Tribunale di Firenze al n. 46434

Il giorno 31 marzo 1994 alle ore 11,30 in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione il giorno 8 aprile 1994 sempre alla stessa ora, sarà tenuta presso lo studio del notaio Alessandro Ruggiero, via dei Conti n. 3, Firenze l'assemblea straordinaria della società per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Aumento del capitale sociale;
- 2. Emissione di prestito obbligazionario convertibile;
- 3. Modifiche dei poteri del Consiglio di amministrazione.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea i signori azionisti che abbiano depositato presso la sede sociale le azioni loro intestate almeno cinque giorni prima di quello stabilito per la riunione.

Firenze, 9 marzo 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione dott. Paolo Asso

S-3555 (A pagamento).

SANITARIA CESCHINA & C. - S.p.a.

Sede legale in Milano, corso Sempione n. 6 Capitale sociale L. 1.540.000.000 Iscritta al Tribunale di Milano al n. 7413 registro società, vol. 271, fasc. 735

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale il giorno 31 marzo 1994 alle ore 16,30 ed il 2 maggio 1994 alle ore 16,30 stesso luogo rispettivamente in prima e in seconda convocazione con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1993, relazione sulla gestione e relazione del Collegio sindacale; delibere conseguenti;
- 2. Dimissioni degli amministratori e dei sindaci; delibere conseguenti;
 - 3. Nomina degli amministratori e sindaci.

Il deposito delle azioni è prevsito presso la sede sociale, la Banca Popolare di Milano, la Banca Popolare di Bergamo e la Banca di Roma.

Il presidente: dott. Enrico Gianzini.

S-3556 (A pagamento).

SISPR - SOCIETÀ ITALIANA PER LO STUDIO DEI PROBLEMI REGIONALI P.A.

Sede in Roma, via della Scrofa n. 14

Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato

Iscritta presso il Tribunale di Roma al n. 3044/71 del registro società

Codice fiscale 01109870582

Partita I.V.A. 00963021001

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 31 marzo 1994, alle ore 15, presso la sede sociale in Roma, via della Scrofa 14, in prima convocazione, e per il giorno 6 aprile 1994, stessa ora e stesso luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale; bilancio al 31 dicembre 1993; deliberazioni relative:
- 2. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364, primo comma, n. 2 e 3, Codice ccivile.

Hanno diritto d'intervenire all'assemblea gli azionisti i quali, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, abbiano depositato i titoli presso la sede sociale.

Roma, 8 marzo 1994

p. il Consiglio di amministrazione Il presidente: Giuseppe Serra

S-3557 (A pagamento).

TROPICAL CORPORATION - S.p.a.

Trieste, via P.L. da Palestrina, n. 10
Capitale sociale L. 750.000.000 interamente versato
Registro Tribunale n. 5323
C.C.I.A.A. di Trieste 66915
Partita I.V.A. 00054550322

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale sita in via P.L. da Palestrina, 10 Trieste per il giorno 18 aprile 1994 alle ore 16, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 19 aprile 1994 stesso luogo, stessa ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazione ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile; Diritto di intervento all'assemblea conforme agli articoli 2370 e 2372 del Codice civile; Varie ed eventuali.

Trieste, 7 marzo 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Stibiel Marinella

S-3573 (A pagamento).

NOVAGUM - S.p.a.

(in liquidazione ed in concordato preventivo)
Sede sociale: Arcisate (VA), via Comoli n. 15
Capitale sociale L. 600.000.000
Iscritta al registro delle imprese
del Tribunale di Varese al n. 4078
C.C.I.A.A. di Varese n. 77603
Durata società 31 dicembre 2000

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

L'assemblea dei soci è convocata per il giorno 19 aprile 1994 alle ore 19 ed eventualmente in seconda convocazione il 26 aprile 1994 stessa ora, presso notaio Giacosa Renato - Gavirate (VA), via IV Novembre n. 2 per il seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Approvazione del bilancio (Stato patrimoniale - Conto economico e nota integrativa chiuso al 31 dicembre 1993); Relazione del Collegio sindacale:

Rinnovo del Collegio sindacale per scadenza del triennio; Varie ed eventuali. Parte straordinaria:

Dimissione dell'attuale liquidatore e nomina di nuovo liqui-

Trasferimento della sede sociale da Arcisate (VA), via Comolli n. 15 a Gavairate (VA), via G. Leopardi n. 22.

Le azioni devono essere depositate nei termini di legge.

Arcisate, 4 marzo 1994

Novagum S.p.a. in liquidazione ed in concordato preventivo Il liquidatore sociale dimissionario: dott. Silvano Tartaini

C-3542 (A pagamento).

EFFEGIDI - S.p.a.

Sede in Colorno (PR), via Prov.le per Sacca n. 55 Capitale sociale L. 1.160.000.000 Iscritta al Tribunale di Parma al n. 11312

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale per il giorno 8 aprile 1994 alle ore 12 in prima convocazione e per il giorno 9 aprile 1994 alle ore 11, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Determinazione compensi amministratori per l'esercizio 1994.

Gli amministratori: Gabelli Renato. Agosta Del Forte Cesare, Losi Umberto

S-3574 (A pagamento).

VARESE FOOTBALL CLUB - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede legale in Varese, piazza Monte Grappa n. 6 Capitale sociale di L. 1.011.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Varese al n. 15.940 Codice fiscale e Partita Iva 01770390126

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria presso la sede in Varese, piazza Monte Grappa n. 6, per il giorno 7 aprile 1994 alle ore 22 in prima convocazione, e per il giorno 8 aprile 1994 alle ore 18 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberaa in merito al pagamento anticipato e con modifiche della seconda rata per le prestazioni giocatore Amrosetti; Autorizzazione e sottoscrivere nuovi accordi con la società Brescia Calcio;
 - Aggiornamento situazione finanziaria;
 Varie ed eventuali.

Varese, 2 marzo 1994

Il liquidatore sociale: avv. Luigi Bonomi.

C-3545 (A pagamento)

OLEIFICI OLIVORO - S.p.a.

Sede legale e amm.va in Andria (BA), via Bari n. 61 Capitale sociale L. 2.300.000.000 int. versato Iscritta al Tribunale di Trani al n. 4434 Codice fiscale 01221210725 Partita Iva 01221210725

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale di via Bari n. 61, Andria, in prima convocazione per il giorno 6 aprile 1994 alle ore 9 ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 7 aprile 1994, stesso luogo ed ora, per deliberare sul

Ordine del giorno:

- 1. Revoca amministratori:
- 2. Nomina nuovi amministratori:
- 3. Dimissione sindaci:
- 4. Nomina nuovi sindaci:
- 5. Determinazione compenso spettante agli amministratori e ai eindaci

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che a norma della legge 29 dicembre 1962 n. 1745 e successive modificazioni, abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima della riunione presso la sede sociale alla via Bari n. 61, Andria (BA).

Andria, 3 marzo 1994

Oleifici Olivoro S.p.a. Il consigliere: Liso Salvatore

C-3550 (A pagamento).

OLEIFICI OLIVORO - S.p.a.

Sede legale e amm.va in Andria (BA), via Bari n. 61 Capitale sociale L. 2.300.000.000 int. versato Iscritta al Tribunale di Trani al n. 4434 Codice fiscale 01221210725 Partita Iva 01221210725

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale di via Bari n. 61, Andria, in prima convocazione per il giorno 6 aprile 1994 alle ore 10,30 ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 7 aprile 1994, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Trasferimento sede legale società da Andria a Bari;
- 2. Modifica art. 3 dello statuto sociale;
- 3. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che, a norma della legge 29 dicembre 1962 n. 1745 e successive modificazioni, abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima della riunione presso la sede sociale alla via Bari n. 61, Andria (BA).

Andria, 3 marzo 1994

Oleifici Olivoro S.p.a. Il consigliere: Liso Salvatore

C-3551 (A pagamento).

SOC. CAMPEGGIO DEL BENACO - S.p.a.

Polpenazze del Garda (BS), via Montecanale n. 1 Capitale sociale L. 594.750.000 inter. versato Reg. soc. Tribunale di Brescia n. 13731 Codice fiscale 00901550178 Partita Iva 00586680985

Il signori soci sono convocati in assemblea straordinaria in prima covocazione il giorno 8 aprile 1994 alle ore 20 ed eventualmente occorrendo in seconda convocazione alle 13,30 del giorno 9 aprile 1994 presso il Cinema Teatro di Mocasina di Calvagese della Riviera (BS) per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Modifica dell'art. 2 dello statuto sociale; Varie ed eventuali.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le norme di legge.

Il presidente: Paolo Ghidoni.

C-3570 (A pagamento).

TERMINVEST - S.p.a.

Angolo Terme
Capitale sociale L. 825.000.000 inter. varsato
Tribunale di Brescia reg. soc. 7308
Codice fiscale 00557070174

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria per il 26 aprile 1994 alle ore 15,30 in prima convocazione, presso la sede sociale in Angolo Terme, viale Terme, 51 ed occorrendo, alla stessa ora e luogo per il 27 aprile 1994 in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione bilancio al 31 dicembre 1993, nota integrativa, relazione di gestione e rapporto dei sindaci;
 - 2. Varie ed eventuali.

I signori azionisti sono pregati di depositare i propri certificati alla società o presso un Istituto di Credito almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea in prima convocazione.

p. Il Consiglio di amministrazione: rag. Antonio Genesi

C-3571 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DEL GARDA Padenghe sul Garda - Soc. Coop. a resp. limitata Sede in Padenghe sul Garda (BS)

Iscritta presso il Tribunale di Brescia al n. 50377 reg. soc.

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154 si comunica alla spett.le clientela che con decorrenza 1º marzo 1994 i tassi passivi corrisposti sui depositi a risparmio e sui conti correnti della clientela subiranno una diminuzione generalizzata dello 050%, il tasso minimo passivo rimarrà invariato all'15.0 %.

Padenghe sul Garda, 4 marzo 1994

p. Cassa Rurale ed Artigiana del Garda Padenghe sul Garda Il direttore: Campanardi rag. Massimo

C-3572 (A pagamento).

ITALIMEX - S.p.a.

Società Italiana per il Commercio Internazionale

(in liquidazione)

Sede legale in Brescia

Capitale sociale L. 200.000.000 inter. versato Registro imprese Tribunale di Brescia n. 10821 Codice fiscale 00499820173

Gli azionisti della Italimex società italiana per il commercio internazionale S.p.a. in liquidazione sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede sociale in Brescia, via Moretto n. 38/B.

Il giorno 21 aprile 1994 alle ore 15 ed in eventuale seconda convocazione il giorno 28 aprile 1994 stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Delibere in ordine all'art. 2364 Codice civile;
- 2. Determinazione emolumenti al liquidatore;
- 3. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Trasferimento della sede legale della società;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni ai sensi di legge.

Brascia, 4 marzo 1994

Il liquidatore: rag. Mauro Braga

C-3573 (A pagamento).

ORAMA - S.p.a.

Sede legale: Brescia, via S. Orsola, 64 Capitale sociale L. 1.930.000.000 interamente versato Tribunale di Brescia, reg. soc. n. 44231

Convocazione di assemblea straordinaria

È convocata l'assemblea straordinaria della società Orama - S.p.a avente sede legale in Brescia, Loc. S. Eufemia, via S. Orsola 64, capitale sociale L. 1.930.000.000 interamente versato ed iscritta al registro società del Tribunale di Brescia al n. 44231, per il giorno I I aprile 1994 alle ore 11,30 in prima convocazione presso lo studio del notaio Poli di Brescia in C. da S. Croce 16, ed occorrendo in seconda convocazione, sempre presso lo studio del notaio Poli, per la giornata del 12 aprile 1994 alle ore 11.30. per discutere e deliberare sul secuente

Ordine del giorno:

- 1. Modifica dell'art. 13, 3º comma dello statuto sociale come per appresso: «L'assemblea straordinaria, sia in prima che in seconda convocazione. delibera validamente con il voto di tanti soci che rappresentino in proprio o per delega almeno il 60% (sessanta per cento) del capitale sociale;
- 2. Modifica dell'art. 15 dello statuto sociale come per appresso: «La società è amministrata da un amministratopre unico ovvero da un Consiglio di amministrazione, composto da due a sette membri, nominato per la prima volta nell'atto costitutivo e successivamente dall'assemblea, con le modalità di cui all'art. 14;

 Aumento del capitale sociale da L. 1.930.000.000 a L. 3.200.000.000 mediante:

a) passaggio a capitale sociale della somma di L. 70.000.000 costituita dal fondo sovrapprezzo azioni da assegnare agli azionisti in proporzione delle azioni possedute;

b) emissione di n. 1.200.000 azioni del valore nominale di

L. 1.000 cadauna da far sottoscrivere agli azionisti, in ragione di L. 1.000 per ogni azione sottoscritta, proporzionalmente alle azioni possedute;
4. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire in assemblea gli azionisti che risultano iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea previo deposito delle loro azioni, nel termine stesso, presso la sede sociale.

Brescia, 28 febbraio 1994

p. Il Consiglio di amministrazione Il consigliere delegato: Fabio Patrizi

C-3574 (A pagamento).

ITALCLEM - S.p.a.

Storo (TN), via Strada Provinciale 69, n. 3 Capitale sociale L. 600.000.000 interamente versato Tribunale di Trento, n. 13173 Codice fiscale 0116190177 Partita IVA 01245650229

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti della società Italcem - S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso gli uffici amministrativi di Brescia, via Cefalonia, n. 49 per il giorno 29 aprile 1994 alle ore 18 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 aprile 1994 stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1993; relazione dell'amministratore unico e relazione del Collegio sindacale;
 - Rinnovo del Collegio sindacale;
 Varie ed eventuali.

Per partecipare all'assemblea gli azionisti dovranno rispettare le norme di legge e di statuto.

Brescia, 2 marzo 1994

L'amministratore unico: Tempali Enrico.

C-3575 (A pagamento).

SPEA - Ingegneria Europea - S.p.a.

Sede: Milano, via Cornaggia, 10 Capitale sociale L. 7.000.000.000 interamente versato Iscritta al n. 113956 reg. soc. Tribunale di Milano Codice fiscale e partita IVA 00747280154

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso gli uffici di Roma, via Salvini, 2 - in prima convocazione per il giorno 6 aprile 1994 - ore 10 - ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 15 aprile 1994 stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: prof. Roberto Tana

M-1166 (A pagamento).

SAF - S.p.a.

Società Azionaria Fiduciaria

Sede legale e Direzione Generale: Milano, Via Albricci. 7 Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato Tribunale di Milano reg. soc. n. 165348 Codice fiscale n. 02874510155

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 6 aprile 1994, alle ore 10, in Milano presso la sede sociale di via Albricci n. 7 e, occorrendo in seconda convocazione per il giorno 8 aprile 1994 stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Bilancio al 31 dicembre 1993 e deliberazioni di cui all'art. 2364

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depoistato le azioni, nei termini di legge, presso la Banca Nazionale del Lavoro - Milano, cassa incaricata.

Il presidente: P.F. Ronza.

M-1167 (A pagamento).

PARMAFACTOR - S.p.a.

Sede legale in Collechio (PR(, via IV Novembre n. 2 Capitale sociale L. 10.000.000.000 versato L. 5.000.000.000 Iscritta al Tribunale di Parma reg. soc. n. 22621 Codice fiscale 01793200344

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria martedì 12 aprile 1994 alle ore 12 in prima convocazione e venerdì 15 aprile 1994 alla stessa ora in eventuale seconda convocazione presso Parmalat S.p.a. in Collecchio (PR), via Milano per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1993: Relazione del Consiglio di Amministrazione sulla gestione; Relazione del Collegio sindacale; deliberazioni relative;
 - 2. Nomina di un amministratore.

Per intervenire all'assemblea gli azionisti devono depositare le zioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza presso la sede sociale o presso la sede amministrativa in Milano, via Turati n. 16/18 oppure pressoi seguenti istituti: Banca Commerciale Italiana, Cassa di Risparmio di Parma e Piacenza.

> p. il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Filippo Minolfi

M-1169 (A pagamento).

EMME GIESSE - S.p.a.

Sede legale in Villanterio Capitale sociale L. 1.000.000.000

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale per il giorno 15 aprile 1994 alle ore 15 presso la sede legale in Villanterio ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 21 aprile 1994 stessa ora c luogo per deliberare sul seguente

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile:
- 2. Varie ed eventuali.

Il diritto di intervento all'assemblea è regolato dalle vigenti disposizioni di legge.

Villanterio, 4 marzo 1994

L'amministratore unico: Massimo Scotti.

M-1172 (A pagamento).

EDILAGRICOLA - S.D.a.

Sede legale in Copiano Capitale sociale L. 245.000.000

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale per il giorno 15 aprile 1994 alle ore 10 presso la sede legale in Copiano ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 21 aprile 1994 stessa ora e luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile:
- 2. Varie ed eventuali.

Il diritto di intervento all'assemblea è regolato dalle vigenti disposizioni di legge.

Copiano, 4 marzo 1994

L'amministratore unico: Rinaldo Vecchi.

M-1173 (A pagamento)

FAPES - S.p.a.

Sede in Sergnano
Capitale sociale L. 1.200.000.000

Iscritta al Tribunale di Crema al n. 723/62 reg. soc.

È convocata l'assemblea ordinaria dei soci per il giorno 28 aprile 1994 ore 17,30 presso la sede sociale inSergnano via Marconi n. 23/25 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 29 aprile 1994 stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1993 con le relazioni che l'accompagno;
- Rinnovo delle cariche sociali scadute per compiuto triennio.
 Determinazione dei relativi compensi;
 - 3. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea i soci che avranno depositato le proprie azini nei termini di legge.

L'amministratore unico: Piacentini Giuseppe.

M-1175 (A pagamento)

B.N.L. HOLDING ITALIA - S.p.a. Società di Partecipazioni Finanziarie e Assicurative

Sede legale in Milano, Corso Italia n. 15 Capitale sociale L. 130.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Milano ai nn. 216654/5935/4

Codice fiscale 02000450581

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede di Milano, Corso Italia n. 15 per il giorno 8 aprile 1994 alle ore 11, in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 9 aprile 1994, stessi ora e luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazini di cui all'art. 2364 Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le azioni, almeno cinque giorni prima della data fissata, presso le casse sociali o presso gli sportelli della Banca Nazionale del Lavoro S.p.a.

Milano, 2 marzo 1994

L'amministratore delegato: dott. Paolo Federico Ronza.

M-1176 (A pagamento).

INIZIATIVE EDITORIALI - S.p.a.

Sede legale in Milano, via S. Orsola 8 Capitale sociale L. 1.500.000.000 Tribunale di Milano

Convocazione assemblea straordinaria

I soci sono convocati in assemblea presso la sede sociale in Milano, via S. Orsola 8 il giorno 8 aprile 1994 alle ore 10,30 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti ai sensi egli art. 2446 e seguenti del Codice civile; Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 2370 Codice civile possono intervenire all'assemblea i soci che hanno depositato le azioni presso la sede sociale o che risultino iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea

Milano, 4 marzo 1994

Il presidente: Giuseppe Nebbia.

M-1177 (A pagamento).

3P - S.p.a.

Produits Plastiques Performants
Sede in Rodano, Zona Industriale Mille Pini
Capitale sociale L. 230.000.000 interamente versato

Tribunale di Milano n.ri 337360/8324/10

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 5 aprile 1994, alle ore 15, in Milano, presso la casa di via Vittor Pisani n. 20 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 6 aprile 1994 stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Dimissioni e nomina del Collegio sindacale;
- 2. Varie ed eventuali.

Per l'intervento all'assemblea gli azionisti dovranno, ai sensi della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, depositare le loro azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le banche incaricate o presso le casse sociali

p. il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Luigi Chillemi

M-1181 (A pagamento).

IMMOBILIARE RANDA - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via S. Calimero n. 17 Capitale sociale L. 350.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 5 aprile 1994, alle ore 22, presso la sede legale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di finanziamenti fruttiferi e/o infruttiferi alla società e, in alternativa, proposta di vendita di unità immobiliare in Celle Ligure, con conferimento dei necessari poteri all'Amministratore unico.

L'eventuale seconda convocazione resta sin d'ora indetta per il giorno 7 aprile 1994 sempre presso la sede legale alle ore 10.

L'amministratore unico: Annamaria Bono.

M-1184 (A pagamento).

RISOMESA - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via dei Mocenigo 9 Capitale sociale L. 1.500.000.000 Tribunale di Milano 33507/1257/421

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per le ore 11 del giorno 6 aprile 1994 presso la sede sociale in Milano, via dei Mocenigo n. 9 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberare ai sensi dell'art. 2364 Codice civile.

Deposito delle azioni, nei termini di legge, presso la sede sociale, la Banca Commerciale Italiana o propri corrispondenti esteri.

Occorrendo la seconda convocazione, questa resta fissata per il giorno 7 aprile 1994, stesso luogo ed ora.

Il presidente: dott. Paolo Bonell.

M-1185 (A pagamento).

ITALO AMERICANA PRENTICE - S.p.a.

(in liquidazione e in conc. prev.)
Sede in Milano, via Cusani 10
Capitale sociale L. 900.000.000
Iscritta al Tribunale, di Milano ai n. 174985/5101/35

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria presso lo studio del liquidatore in Milano, via Compagnoni 8, in prima convocazione il giorno 13 aprile 1994, alle ore 10, e in seconda convocazione il giorno 14 aprile 1994, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare in merito al seguente

Ordine del giorno:

1. Delibere in merito all'art. 2364 del Codice civile.

Milano, 4 marzo 1994

Il liquidatore: dott. Arturo Beverina.

M-1186 (A pagamento).

GIUSEPPE GILERA - S.p.a.

Sede in Milano

Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscritta presso la Cancelleria del Tribunale di Milano al n. 111097 del reg. società - vol. 2917 - fasc. 47

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio del notaio dottor Ercole La Civita in Milano, via S. Senatore n. 10 per il giorno 6 aprile 1994 alle ore 11,30 ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 7 aprile 1994 nello stesso luogo ed alla stessa ora, onde deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Riduzione capitale sociale;
- 2. Trasformazione in S.r.l. delibere conseguenti;
- 3. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Alberto Vergani

M-1187 (A pagamento).

AUSTIN ITALIA - S.p.a.

Sede in Milano, via Marina, 3 Capitale sociale L. 200,000,000 interamente versato Iscritta alla Cancelleria del Tribunale di Milano ai nn. 129408 reg. soc., vol. 3289, fasc. 8

I signori azionisti sono invitati all'assemblea ordinaria annuale che si terra in Milano, via Mozart 2, presso lo studio avvocato Spolidoro il giorno 6 aprile 1994 alle ore 17 in prima convocazione ed il giorno successivo stesso luogo ed ora in eventuale seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
- Bilancio al 31 dicembre 1993 e deliberazioni relative;
 Nomina del Consiglio di amministrazione per gli esercizi 1994,
 1995 e 1996 e deliberazioni relative.

Le azioni dovranno essere depositate a' sensi di legge presso le casse sociali

p. il Consiglio di amministrazione Il presidente e amministratore delegato: dott. ing. Paolo Brischi

M-1188 (A pagamento).

PETRA - S.p.a.

Sede Roma, piazza S. Bernardo, 108/A Capitale sociale L. 10.000.000 interamente versato Tribunale di Roma 5240/87 Codice fiscale 07937240583

Partita IVA 01912461009

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti, i sindaci e gli obbligazionisti della società sono convocati in Roma, via Guido D'Arezzo, 2 in assemblea stratordinaria giovedi 31 marzo 1994 alle ore 12,30 in prima convocazione, ed occorrendo il giorno successivo stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Proposta di modifica del regolamento del prestito obbligazionario.

L'amministratore unico: Ferdinando Avincola.

S-3617 (A pagamento).

PEGASO - S.p.a.

Sede Roma, via Bellini, 14
Capitale sociale L. 10.000.000 interamente versato
Tribunale di Roma 4694/87
Codice fiscale 07913280587

Partita IVA 01905411003

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti, i sindaci e gli obbligazionisti della società sono convocati in Roma, via Guido D'Arezzo, 2 in assemblea straordinaria giovedì 31 marzo 1994 alle ore 11,30 in prima convocazione, ed occorrendo il giorno successivo stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di modifica del regolamento del prestito obbligazionario.

L'amministratore unico: Sandro Brunotti.

S-3618 (A pagamento).

PASSIFLORA - S.p.a.

Sede Roma, piazza San Bernardo, 108/A Capitale sociale L. 10.000.000 interamente versato Tribunale di Roma 4591/87 Codice fiscale 07916230589 Partita IVA 01906551005

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti, i sindaci e gli obbligazionisti della società sono convocati in Roma, via Guido D'Arezzo, 2 in assemblea straordinaria giovedi 31 marzo 1994 alle ore 11 in prima convocazione, ed occorrendo il giorno successivo stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Proposta di modifica del regolamento del prestito obbligazionario.

L'amministratore unico: Sandro Brunotti

S-3619 (A pagamento).

POMPEIANA - S.D.a.

Sede Roma, via Guido D'Arezzo, 2
Capitale sociale L. 10.000.000 interamente versato
Tribunale di Roma 5541/87
Codice fiscale 0790680586
Partita IVA 01925511006

Convocazione di assemblea straordinaria

Oli azionisti, i sindaci e gli obbligazionisti della società sono coccati in Roma, via Guido D'Arezzo, 2 in assemblea straordinaria giovedì 31 marzo 1994 alle ore 13 in prima convocazione, ed occorrendo il giorno successivo stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di modifica del regolamento del prestito obbligazionario.

L'amministratore unico: Sandro Brunotti

S-3620 (A pagamento)

PERIOCA - S.p.a.

Sede Roma, via Bellini, 14
Capitale sociale L. 10.000.000 interamente versato
Tribunale di Roma 5695/87
Codice fiscale 07939150582
Partita IVA 01913081004

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti, i sindaci e gli obbligazionisti della società sono convocati in Roma, via Guido D'Arezzo, 2 in assemblea straordinaria giovedì 31 marzo 1994 alle ore 12 in prima convocazione, ed occorrendo il giorno successivo stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di modifica del regolamento del prestito obbligazionario.

L'amministratore unico: Sandro Brunotti. S-3621 (A pagamento).

PANOPLIA - S.p.a.

Sede in Roma, via Tuccimei, 1 Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato Tribunale di Roma 4598/87 Codice fiscale 07913480583 P.IVA 01905521009

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti, i sindaci e gli obbligazionisti della società sono convocati in Roma, via Guido D'Arezzo, 2 in assemblea straordinaria giovedì 31 marzo 1994 alle ore 12,30 in prima convocazione, ed occorrendo il giorno successivo stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di modifica del regolamento del prestito obbligazionario.

L'amministratore unico: Sandro Brunotti.

S-3622 (A pagamento).

PARRASIO - S.p.a.

Sede in Roma, L.gotevere dei Melini, 44
Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Roma 4599/87
Codice fiscale 07913680588 P.IVA 01905621007

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti, i sindaci e gli obbligazionisti della società sono convocati in Roma, via Guido D'Arezzo, 2 in assemblea straordinaria giovedi 31 marzo 1994 alle ore 10.00 in prima convocazione, ed occorrendo il giorno successivo stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Proposta di modifica del regolamento del prestito obbligazionario. $\, . \,$

L'amministratore unico: Luciano Betti.

S-3623 (A pagamento).

PARTENIO - S.D.a.

Sede in Roma, P.zza San Bernardo, 108/A Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato Tribunale di Roma 4603/87 Codice fiscale 07913690587 P.IVA 01905631006

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti, i sindaci e gli obbligazionisti della società sono convocati in Roma, via Guido D'Arezzo, 2 in assemblea straordinaria giovedì 31 marzo 1994 alle ore 10,30 in prima convocazione, ed occorrendo il giorno successivo stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Proposta di modifica del regolamento del prestito obbligazionario.

L'amministratore unico: Antonio Fanone.

S-3624 (A pagamento).

PROPERZIO - S.p.a.

Sede in Roma, via Bellini, 14 Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato Tribunale di Roma 5692/87 Codice fiscale 07937460587 P.IVA 01912491006

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti, i sindaci e gli obbligazionisti della società sono convocati in Roma, via Guido D'Arezzo, 2 in assemblea straordinaria giovedì 31 marzo 1994 alle ore 13,30 in prima convocazione, ed occorrendo il giorno successivo stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Proposta di modifica del regolamento del prestito obbligazionario. $\hat{\ }$

L'amministratore unico: Antonio Fanone.

S-3625 (A pagamento).

PAIAN - S.p.a.

Sede in Roma, via Tuccimei, 1
Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Roma 4602/87
Codice fiscale 07916260586 P.IVA 01906571003

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti, i sindaci e gli obbligazionisti della società sono convocati in Roma, via Guido D'Arezzo, 2 in assemblea straordinaria giovedi 31 marzo 1994 alle ore 9.00 in prima convocazione, ed occorrendo il giorno successivo stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di modifica del regolamento del prestito obbligazionario.

L'amministratore unico: Ferdinando Avicola.

S-3626 (A pagamento).

ELERADIO - S.p.a.

Sede in Roma, Pizaa indipendenza n. 23/C Capitale sociale L. 6.000.000.000.000 interamente versato Iscritta presso il Tribunale di Roma

Gli azionisti della Eleradio S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Roma piazza indipendenza 23/C per l giorno 31 marzo 1994 alle ore 10,30 ed occorrendo in seconda convocazioine per il 5 aprile 1994 nello stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Presentazione del bilancio e nota integrativa al 31 dicembre 1993 corredata da: Relazione sulla gestione del Consiglio di amministrazionie e relazione del collegio sindacale;
 - 2. Varie ed eventuali.
 - p. Il consiglio di amministrazione: Sergio Cellini.

S-3696 (A pagamento).

CONDAG - IMPRESA LAVORI MARITTIMI - S.p.a.

Sede legale in Palermo, via A. De Gasperi 114 Sede amm.va in Roma, viale Liegi n. 26 Capitale sociale L. 200.000 000 interamente versato Codice fiscale - P.IVA 00121160824 Iscritta al Tribunale di Palermo al n. 945-11689

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Roma, viale Liegi n. 26 alle ore 11 del giorno 31 marzo 1994 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 1º aprile 1994, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile;
- proposta di conferimento incarico di revisionie e certificazione del bilancio per gli esercizi 1994-1996.

Potranno intervenire all'assemblea i signori azionisti che avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, presso la sede sociale.

CONDAG - Impresa lavori Marittimi Il presidnete: ing. Giovanbattista D'Agostino

S-3749 (A pagamento).

I.C.M. TECHNOGLASS - S.p.a.

Sede in Quarto D'Altino (Ve), via Marconi n. 31 Capitale sociale L. 3.500.000.000 interamente versato Iscritta al n. 8-188 reg. soc. del Tribunale di Venezia Codice fiscale 00170850275

Avviso di convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale straordinaria presso la sede sociale in Quarto D'Altino (Ve) via Marconi n. 31, per il giorno 31 marzo 1994 ad ore 10,30 in prima convocazionie ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 1º aprile 1994 alle ore 8 nello stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno: ,

- 1. Messa in liquidazionie della società a norma degli artt. 2447 e 2448 C.C.;
 - 2. Nomina liquidatore;
- Richiesta di ammissione alla procedura di concordato giudiziale ai sensi e per gli effetti dell'art. 160 e seguenti della legge fallimentare;
 - 4. Sostituzione del collegio sindacale;
 - 5. Varie ed eventuali.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza e quelli che abbiano depositato nello stesso termine le proprie azioni presso la sede sociale

> Il presidente del Consiglio di amministrazione Alberto Cosulich

C-3726 (A pagamento).

R.A.M.A. - S.p.a. Rete Automobilistica Maremmana Amiatina

Sede Grosseto, via Topazio, 12
Capitale sociale L. 563.962.500 interamente versato
Codice fiscale - P.IVA 00081900532

Avviso di Convocazione di assemblea

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea presso la sede aziendale in via Topazio n. 12 Grosseto.

Per la parte straordinaria: in prima convocazione il 31 marzo 1994 alle ore 16, ed occorrendo in seconda convocazione il 1º aprile 1994, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Aumento del capitale sociale da L. 338.769.500 a L. 2.000.000.000 con conseguente modifica dell'art. 5 dello statuto sociale;
 - 2. Modifica degli artt. 11 14 16 19 e 20 dello statuto sociale.

Per la parte ordinaria: in prima convocazione il 31 marzo 1994 alle ore 17, ed occorrendo in seconda convocazione il 1º aprile 1994, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Dimissioni dei componenti il consiglio di amministrazione in carica;
 - 2. Nomina componenti nuovo consiglio di amministrazione;
- 3. Determinaizone compensi spettanti al Presidente ed ai consiglieri di amministrazione;
 - 4. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per la prima convocazione esclusivamente presso la sede sociale.

Grosseto, 9 marzo 1994

Il presidente: Enrico Pieraccini.

C-3726 (A pagamento).

ELIO CONTI & C. - S.a.p.a.

Sede legale in Sansepolcro, zona industriale S. Fiora Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscritta al reg. soc. Tribunale di Arezzo al n. 14189 Codice fiscale 03369350487 e P. IVA 01369820517

I signori accomandatari, sindaci ed azionisti sono convocati in asemblea ordinaria per il giorno 31 marzo 1994 alle ore 17 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 2 aprile 1994 stessa ora, in seconda convocazione, presso la sede sociale per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio e conto dei profitti e delle perdite al 3f1 settembre 1993 e deliberazioni conseguenti;
- Relazione del consiglio di amministrazione e del collegio sindacale al bilancio 1993;
 - 3. Varie ed eventuali.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli accomandatari che avranno depositato, almeno cinque giorni prima di quello fissato dall'assemblea, i certificati azionari presso la sede sociale.

San Sepolcro (Ar), 4 marzo 1994

Il presidente del consiglio di amministrazione: Elio Contí

C-3880 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

CASSA DI RISPARMIO DI FERMO - S.p.a.

Fermo, via D. E. Ricci n. 1 Capitale sociale L. 75.979.000.000

Iscritta al n. 6858 registro società Tribunale di Fermo

Si porta a conoscenza, ai sensi dell'art. 6 della legge 17 febbraio 1992, n. 154, che i tassi e le condizioni praticati alla clientela da questa società hanno subito le seguenti variazioni:

Tassi passivi:

Con decorrenza 1º marzo 1994 i tassi praticati sulle giacenze di conti correnti e depositati a risparmio sono diminuiti come segue:

tassi attuali pari o superiori al 7%, diminuzione di punti uno; tassi attuali dal 6% al 6,99%, diminuzione di punti 0,75; tassi attuali inferiori al 6%, diminuzione di punti 0,50.

Il tasso massimo applicabile alle operazioni di raccolta è dei 7,00% e a detta misura sono riportate tutte le condizioni che, dopo l'abbattimento di cui sopra, risultassero ancora superiori ad essa.

Sono assoggettati alle citate variazioni anche i rapporti regolati da apposite convenzioni non collegate al TUS, al Prime Rate o a «tasso fisso».

p. Il direttore generale: Frinichi Graliano.

S-3421 (A pagamento)

I.R.I. - S.p.a. ISTITUTO PER LA RICOSTRUZIONE INDUSTRIALE

Sede in Roma, via Vittorio Veneto, 89 Capitale sociale L. 6.369.779.156.000 Tribunale di Roma n. 6865/92

Avviso agli obbligazionisti del prestito obbligazionario IRI 1987 - 1994 a tasso variabile terza emissione di nominali L. 500 milardi (ABI 16440).

La tredicesima semestrale di interessi relativa al periodo l'e ottobre 1993 - 31 marzo 1994, fissata nella misura del 5,75%, verrà messa in pagamento dal l'aprile 1994 in ragione di L. 71.875 al lordo della ritenuta di legge, per ogni titolo da nominali L. 1.250.000 (valore vigente dal l'e ottobre 1993), contro presentazione della cedola n. 13.

Si rende noto che il tasso di interesse della cedola n. 14, relativa al semestre 1º aprile - 30 settembre 1994 ed esigibile dal 1º ottobre 1994, è risultato determinato, a norma dell'art. 3 del regolamento del prestito, nella misura del 5% lordo.

Prestito obbligazionario IRI 1988 - 1995 a tasso variabile di nominali L. 500 milardi (ABI 17066).

La dodicesima semestrale di interessi relativa al periodo 1º ottobre 1993 - 31 marzo 1994, fissata nella misura del 5,50%, verrà messa in pagamento da 1º aprile 1994 in ragione di L. 137.500 al lordo della ritenuta di legge, per ogni titolo da nominali L. 2.500.000, (valore vigente dal 1º aprile 1993), contro presentazione della cedola n. 12.

Si rende noto che il tasso di interesse della cedola n. 13, relativa al semestre l° aprile - 30 settembre 1994 ed esigibile dal 1° ottobre 1994, è risultato determinato, a norma dell'art. 4 del regolamento del prestito, nella misura del 4,75% lordo.

Casse incaricate: Banca Commerciale Italiana, Banca Nazionale del Layoro. Credito Italiano e Banca di Roma.

p. Istituto per la Ricostruzione Industriale - S.p.a.: Dott. Tommaso Milanese - Dott. Ezio Lepidi

S-3431 (A pagamento).

MELCHIONI E C. - S.p.a.

Sede in Voghera (PV), piazza Duomo n. 56 Capitale sociale L. 1.320.000.000 interamente versato Registro società Tribunale di Voghera n. 415

Avviso ai portatori delle obbligazioni del prestito obbligazionario ordinario 1992-2002, di L. 700.000.000 al tasso del 10%.

Si comunica ai portatori delle obbligazioni del prestito intestato, emesso ai sensi dell'art. 2420-ter del Codicc civile - con deliberazione del Consiglio di amministrazione in data 1 marzo 1992, che il Consiglio di amministrazione in data 4 marzo 1994 ha deliberato di attuare l'anticipato rimborso del prestito stesso in conformità alla previsione di cui all'art. 6 del relativo regolamento.

Il rimborso sarà effettuato alla pari senza deduzioni per spese presso le casse sociali a far tempo dal 2 aprile 1994.

Il presidente: Piero Melchioni.

S-3487 (A pagamento).

BANCA AGRICOLA MILANESE Società per azioni

La Banca Agricola Milanese - Società per azioni - Tribunale di Milano Registro Società n. 63 - C.C.I.A.A. di Milano n. 22440 dell'8 giugno 1911 - Codice fiscale ol 1234660150 - Sede sociale e Direzione generale in Milano, via G. Mazzini, 9/11 - Cap. 20123 - comunica che con decorrenza 1º marzo 1994 i tassi passivi dell'Istituto diminuiscono nella seguente misura:

conti correnti ordinari e depositi a risparmio: punti 0,50 con arresto al tasso minimo dell'1,50%;

conti correnti convenzionati «Pensionati»: invariati;

altri conti correnti convenzionati: punti 0,25 co arresto al tasso minimo del 3%;

conti «Copernico»: invariati;

conti «Linea Giovani - Progetti Azzurri»: invariati;

Il tasso massimo viene mantenuto al 7%.

Il tasso minimo per i conti «Pensionati», è mantenuto al 4%.

Il tasso minimo in assoluto è mantenuto all'1,50%.

Comunica anche che con decorrenza 1º gennaio 1994 le spese di tenuta conto sono aumentate nella seguente misura:

conti correnti ordinari: da L. 2.000 a L. 2.300 per scrittura; conti correnti ordinari con riduzione spese: dalle attuali a minimo L. 2.000.

Per ogni liquidazione: da L. 15.000 trimestrale a L. 50.000 annue a L. 40.000 fisse (applicate durante l'anno solo per conti correnti che maturino interessi a debito pari ad almeno lire 100.000, per importi inferiori non si effettuerà liquidazione in corso d'anno ma solo a fine anno.)

Conti correnti convenzionati: dalla attuali condizioni (di norma L. 30,000 spese fisse per 70 operazioni annue, oltre L. 1.700 per operazione) a L. 9,000 spese fisse per 15 operazioni trimestrali, oltre L. 2,000. Spese di liquidazione: esenti.

Conti correnti pesionati: dalle attuali condizioni (di norma L. 20.000 spese fisse per 70 operazioni annue, oltre L. 1.700 per operazione) a L. 7.500 spese fisse per 15 operazioni trimestrali, oltre L. 2.000. Spese di liquidazione: esenti.

Comunica inoltre che con decorrenza 1º gennaio 1994 sui libretti di risparmio vengono calcolate spese di chiusura annuale, oltre alla commissione di estinzione libretto di L. 5.000 che rimane in vigore, nella seguente misura:

per interessi sino a L. 24.999: lire zero; per interessi da L. 25.000 a L. 75.000: L. 5.000; per interessi superiori a L. 75.000: L. 15.000.

Milano, 1º marzo 1994

Il direttore generale: Giuseppe Grassano.

S-3435 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DI SONDRIO Società cooperativa a responsabilità limitata

si sensi della legge 154/92 e provv. Banca d'Italia del 24 maggio 1992, la Banca Popolare di Sondrio comunica che, con decorrenza l'efebbraio 1994, sono state apportate le seguenti variazioni generalizzate ai tassi creditori applicati ai conti estern in valuta e ai conti interni in valuta per locotti interni in valuta cai conti interni in valuta per socificate.

Valuta —	Conti esteri in valuta (EDC)	Conti interni in valuta (VAR)
ATS - scellino austriaco	0,750%	0,625%
CAD - dollaro canadese	— 0,500%	— 0,375%
CHF - franco svizzero	— 0,250%	0,250%
DEM - marco tedesco	— 0,500%	0,500%
ESB - peseta spagnola	_	0,250%
GBP - sterlina inglese	— 0,250%	0,250%
JPY - yen giapponese	0,250%	0,250%
NLG - fiorino olandese	— 0,750%	0,625%
XEU - unità di conto europea	— 0,500%	— 0,375%
USD - dollaro USA	+ 0,250%	+ 0,250%
FRF - franco francese	— 0,250%	_
BEC - franco belga	— 1,500%	0,500%
DKK - corona danese	1,000%	1,000%
PTE - escudo portoghese	— 0,750%	0,500%
IEP - lira irlandese	0,500%	— 0,500%

Sondrio, 1º marzo 1994

Il vice presidente: Giuseppe Fojanini.

S-3503 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DI TERNI E NARNI S.p.a.

Sede in Terni, corso Tacito, 49
Capitale sociale L. 35.000.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Terni al n. 196/92
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00627710551

Avviso ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154

Si comunica che, con decorrenza 15 febbraio 1994, i tassi creditori applicati alla clientela ordinaria sui rapporti di conto corrente e sui libretti di deposito, subiranno una riduzione dello 0.50%.

Terni, 28 febbraio 1994

p. Cassa di Risparmio di Terni e Narni S.p.a. Il direttore generale: (firma illeggibile)

C-3524 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ROBILANTE

Società cooperativa a responsabilità limitata Sede in Robilante, via V. Veneto n. 4 Capitale e riserve L. 10.246.414.850

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che, con decorrenza 1º marzo 1994, l'intera struttura dei tassi passivi subisce una riduzione dello 0,25%.

Robilante, 1º marzo 1994

p. Cassa Rurale ed artigiana di Robilante: (firma illeggibile)

C-3525 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI SAN GIORGIO DELLA RICHINVELDA

Società cooperativa a responsabilità illimitata

Sede in San Giorgio della Richinvelda (PN), via Richinvelda, 4

Iscritta al reg. ditte del Tribunale di Pordenone al n. 23

Ai sensi e per gli effetti della legge 154/92, a seguito delle mutate condizioni di mercato, si porta a conoscenza della clientela che, a far data 1º marzo 1994 i tassi di interesse applicati sui rapporti di deposito a risparmio subiranno una riduzione dello 0,50 punti percentuali.

San Giorgio della Richinvelda, 1º marzo 1994

Il direttore: Salvalaggio dott. Mario.

C-3527 (A pagamento)

CASSA RURALE ED ARTIGIANA BRESSA DI CAMPOFORMIDO Società cooperativa a responsabilità limitata

Sede in Bressa di Campoformido (UD)

In attuazione alla legge 154 datata 17 febbraio 1992, si comunica che, con decorrenza 23 febbraio 1994, i tassi attivi sono diminuiti dello 0.25% con allineamento al tasso minimo del 2%

Bressa, 1º marzo 1994

Il presidente: Guerrino Pasianotto.

C-3530 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI CIVITANOVA MARCHE E MONTECOSARO Società cooperativa a responsabilità limitata

Comunicazione di variazione generalizzata della struttura dei tassi

La Cassa Rurale ed Artigiana di Civitanova Marche e Montecosaro - Società cooperativa a responsabilità limitata, avente sede legale a Civitanova Marche (MC), in v.le Matteotti n. 8, reg. soc. n. 1009 Tribunale di Macerata, partita 1.V.A. n. 00096960430, comunica, ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, che a decorrere dal 1º marzo 1994, i tassi di interesse relativi alle operazioni passive sono diminuiti, in modo generalizzato, di 0,25 punti (un quarto di punto), con esclusione dei minimi.

Il direttore generale: rag. Franco Tardi.

C-3533 (A 'pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA «ERICINA» DI VALDERICE

Società Cooperativa a responsabilità limitata Sede in Valderice (Trapani)

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che a decorrere dal 3 marzo 1994, i tassi di interesse applicati ai rapporti di deposito a risparmio sono i seguenti:

fino a L. 10.000.000, 3,50%; da L. 10.000.001 a L. 30.000.000, 4,50%; da L. 30.000.001 a L. 60.000.000, 5,50%; da L. 60.000.001 a L. 100.000.000, 6,50%; da L. 60.000.001 a L. 200.000.000, 7%; oltre L. 200.000.000, 7,50%

p. C.R.A. «Ericina» di Valderice Il presidente: avv. Eros Costa

C-3558 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DELL'AGRO BRESCIANO

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che a decorrere dal 21 febbraio 1994 i tassi di interesse sulle operazioni attive e passive sono diminuiti dello 0.50%

Ghedi, 22 febbraio 1994

Il direttore: Pierdomenico Casnigo.

C-3559 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DI LECCE

Società Cooperativa a responsabilita limitata Aderente fondo interbancario di tutela dei depositi Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01180560755

La Banca Popolare di Lecce comunica, (ex art. 6, comma 2, legge 154/92) che a decorrere dal 1º marzo 1994 ha apportato una diminuzione dello 0,50% dei tassi praticati sulle forme di finanziamento trattate al prime Rate ed al Top Rate. Pertanto il Prime Rate praticato dalla banca è del 9,75% ed il Top Rate è del 18,00%.

Dalla stessa data del 1º marzo 1994 è stata apportata una diminuzione generalizzata dello 0,50% dei tassi passivi, il cui minimo resta fissato al:

1,50% per i conti correnti e per i depositi a risparmio liberi;

3,50% per i depositi a risparmio vincolati, ed il massimo viene fissato al 6,50

Tutte le posizioni trattate ad un tasso superiore al 6,50% vengono allineate a tale valore dopo la predetta diminuzione.

Ai rapporti convenzionati è stata applicata una riduzione dello 0,50% dei tassi passivi; analoga riduzione è stata applicata ai tassi attivi dei rapporti di conto corrente, ferme restando le condizioni delle altre forme di finanziamento.

Le variazioni suesposte sono portate a conoscenza dei clienti con segnalazione sull'estratto conto di fine marzo, ed avvisi sintetici ed analitici esposti presso le filiali della banca.

Parabita, 1º marzo 1994

p. Banca Popolare di Lecce S.C. a r.l. Il direttore generale: L. Cataldi

C-3560 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA «SAN GIUSEPPE» DI MUSSOMELI Società Cooperatira a responsabilità limitata Sede in Mussomeli (CL), piazzale Concordato n. 7

Con riferimento alle attuali condizioni praticate dalla Cassa Rurale ed Artigiana «San Giuseppe» di Mussomeli S.c.r.l. - Mussomeli (CL), si comunica che in Consiglio di amministrazione nella seduta del 1º marzo 1994 ha deliberato di procedere alla variazione delle condizioni attive e passive praticate alla clientela con decorrenza 1º marzo 1994:

C/C ordinari con affidamento:

tasso ordinario: 1º tasso 15,00%, 2º tasso 17,00%;

tasso ordinario soci: 1º tasso 13,00%, 2º tasso 15,00%;

tasso dipendenti statali e pubblici: l° tasso 14,00%, 2° tasso 16,00%;

tasso su sconti finanziari: non soci 15,00%, soci 13,00%;

tasso su sconti commerciali accettazioni: non soci 15,00%, soci 13,00%;

tasso su sconti commerciali, tratte: non soci 16,00%, soci 14,00%;

tasso su mutui chirografari: non soci 15,00%, soci 13,00%; tasso su mutui ipotecari: non soci 14,00%, soci 12,00%.

Depositi a risparmio liberi:

Fasce —	Soci —	Non soci
fino a 5 milioni	6,50%	4,50%
fino a 10 milioni	7,00%	5,00%
fino a 20 milioni	8,00%	6,00%
fino a 50 milioni	8,50%	6,50%
oltre 50 milioni	9.50%	7.50%

Certificati di deposito:

con vincolo a 12 mesi: 6,90%; con vincolo a 18 mesi: 7,25%.

Depositi in conto corrente:

Fasce	Soci	Non soci
fino a 10 milioni	4,50%	2,50%
fino a 20 milioni	5,50%	3,50%
fino a 50 milioni	6,50%	4,50%
oltre 50 milioni	7,50%	5,50%

La presente comunicazione viene effettuata ai sensi e per gli effetti dell'art. 6, legge 154/92.

Mussomeli, 3 marzo 1994

Il presidente: Mingoia Michele.

C-3564 (A pagamento).

CASSA RURALE E ARTIGIANA DI GUASTALLA Società Cooperativa a responsabilità limitata

Cod. ABI 8583/7

Sede in Guastalla (RE) (42016), corso Prampolini 1/a Capitale sociale e riserve al 31 dicembre 1992 L. 19.724.961.054

Reg. soc. Tribunale di Reggio Emilia n. 118 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00131240350

Variazioni condizioni

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che il Consiglio di amministrazione di questa Cassa Rurale e Artigiana, ha deliberato di modificare le condizioni praticate alla clientela nel modo

con decorrenza 25 febbraio 1994:

tassi passivi; meno 0.50% (tasso creditore);

tassi attivi: meno 0,50% (tasso debitore);

operazioini di mutuo prima casa: meno 0,50%.

Guastalla, 2 marzo 1994

Il presidente: Alai Giuseppe

C-3566 (A pagamento).

CASSA RURALE E ARTIGIANA «MONTE MAGRÈ»

In ottemperanza al disposto della legge 17 febbraio 1992 n. 154 la Cassa Rurale ed Artigiana «Monte Magrè» di Schio informa la spettabile clientela che, con decorrenza 1º marzo 1994 i tassi passivi hanno subito una diminuzione generalizzata dello 0,50% entro i limiti minimo del 3,00% e massimo del 7,00%; con pari decorrenza sono state adeguate le condizioni attive riducendo il «prime-rate» al 10,00% ed il «top-rate» al 17.00%.

Sono state altresì adeguate le seguenti altre condizioni:

spesa per scrittura C/C	L.	3.000;
spese chiusura trimestrale C/C	»	25.000;
spese liquidazione annuale interessi su depositi a risparmio	»	10.000;
commissione incasso effetti	»	6.000;
commissione rilascio travellers/cheques in divisa.	»	10.000;
spese cancellazione ipoteca	» S	500.000.
Shio. 1° marzo 1994		

Meneghini Mario.

C-3567 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DI UDINE E PORDENONE Società per azioni

Sede e direzione generale in Udine, via del Monte, 1 Capitale sociale L. 264.860.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Udine al 19368

Nel rispetto di quanto disposto dalla legge 17 febbraio 1992, n. 154 la Cassa di Risparmio di Udine e Pordenone S.p.a. informa che, in B-163 (A pagamento).

relazione alla diminuzione del TUS, ha apportato, con decorrenza 1º marzo 1994, le seguenti variazioni ai tassi creditori applicati alla clientela:

diminuzione di 0,50 punti percentuali sui tassi passivi dei c/c e dei depositi fermo il limite minimo dell'1,50% e fermo il limite massimo del

Udine, 1º marzo 1994

p. Cassa di Risparmio di Udine e Pordenone S.p.a. Il direttore generale: Zuccato rag. Giuseppe

C-3584 (A pagamento).

CASSA RURALE E ARTIGIANA DI ATESSA

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che a decorrere dal 1º marzo 1994 il tasso dei rapporti di deposito a risparmio e in c/c diminuisce dell'1,00% e con riferimento ai conti correnti la spesa per operazione è fissata a L. 2.000 e la spesa tenuta conto trimestrale a L. 15.000.

Atessa, 1º marzo 1994

p. Cassa Rurale ed Artigiana di Atessa Il presidente f.f.: Emilio Colonna

C-3585 (A pagamento).

CASSA RURALE E ARTIGIANA DI OSPEDALETTO Società Cooperativa a responsabilità limitata

Sede legale in Ospedaletto di Coriano, piazza Gramsci, ! Reg. soc. n. 122 Tribunale di Rimini Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00251450409

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunicano le seguenti modifiche alle strutture dei tassi e delle condizioni a decorrere dal 1º marzo 1994

tassi d'interesse passivi applicati su tutti i conti correnti e depositi, convenzioni e soci, sono diminuiti di uno 0,50%, il finanziamento da soci è stato ridotto di uno 0.75%:

tassi d'interesse passivi applicati ai conti correnti «Argento» sono diminuiti di un 1,75%;

i conti correnti denominati «Utenze/tasse/titoli» saranno infruttiferi:

i tassi d'interesse passivi applicati ai conti correnti e depositi della Convenzione «Stipendi, Albergatori e Unione Provinciale Artigiani C.A.S.A.» sono diminuiti di un 1,50%;

i tassi d'interesse passivi applicati sui depositi, a risparmio liberi sono diminuiti di uno 0.50%:

i tassi d'interesse passivi applicati sui depositi a risparmio vincolati sono diminuiti di uno 0,50% per giacenze fino a 20 milioni, di un 1% fino a 50 milioni, di un 1,25% fino a 100 milioni, di uno 0,75% oltre 100 milioni:

introduzione spese fisse annue su tutti i rapporti di deposito a risparmio liberi e vincolati pari a L. 5.000.

Ospedaletto, 28 febbraio 1994

Il direttore: Masini Daniele.

CASSA RURALE ED ARTIGIANA S. SISTO Società Cooperativa a responsabilità limitata

Sede legale in Bologna, V.N. Machiavelli n. 1 Reg. soc. n. 14536 Tribunale di Bologna Codice fiscale n. 00281630376

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che con decorrenza 18 febbraio 1994 i tassi a credito della clientela sono ridotti dello 0,50% ed il tasso minimo sia per conti correnti che per depositi a risparmio è fissato nella misura del 2.50%.

Bologna, 1º marzo 1994

Il presidente: Pietro Bagattoni

B-168 (A pagamento).

BANCO DI DESIO E DELLA BRIANZA - S.p.a.

Aderente al fondo interbancario di tutela dei depositi Sede legale in Desio, via Rovagnati, 1 Capitale sociale L. 50,000,000,000 interamente versato Iscritto al Tribunale di Monza reg. soc. n. 1775 Partita I.V.A. n. 00705680965

Ai sensi e per gli effetti dell'art. 6, comma secondo della legge 17 febbraio 1992. n. 154, si comunica che con decorrenza 7 marzo 1994 viene apportata una diminuzione in misura massima dello 0,50%, alla struttura dei tassi creditori sui conti correnti e depositi a risparmio.

> p. Banco di Desio e della Brianza S.p.a. Il vice direttore generale: rag. Mario Albani

M-1171 (A pagamento).

C.I.A. - S.p.a. Compagnia Italiana Abrasivi

Sede in Milano, via Fatebenefratelli n. 20 Capitale sociale L. 1.970.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Milano reg. soc. n. 199373 Codice fiscale n. 00905250163

Estratto della delibera di scissione mediante trasferimento di parte del patrimonio della C.I.A.- Compagnia Italiana Abrasivi S.p.a. a costituenda Società (ai sensi dell'art. 2504-septies del Codice civile).

Con delibera assembleare del 28 gennaio 1994 di cui al verbale a rogito dott. Giuseppe Santambrogio, notaio in Milano n. 113351/11047 di repertorio, la Società in epigrafe, ha deliberato la scissione parziale mediante trasferimento di parte del proprio patrimonio a favore della costituenda società C.I.A. Commerciale S.r.l. che avrà sede in Milano e capitale sociale di L. 1.773.000.000.

La società trasferente continuerà ad esistere e la Società beneficiaria si costituirà per effetto dell'atto di scissione. Non sono previste particolari modalità di assegnazione delle quote della società beneficiaria ai soci della società trasferente in quanto la partecipazione alla società beneficiaria del trasferente è effettuata con criterio proporzionale.

Le quote attribuite per effetto della scissione avranno godimento dal giorno di decorrenza degli effetti giuridici della scissione e cioè dal giorno in cui sarà iscritto l'atto di scissione presso il Tribunale di Milano.

Gli effetti giuridici, contabili e fiscali della scissione avranno decorrenza dal giorno di iscrizione dell'atto di scissione presso il Tribunale di Milano.

Non esistono particolari categorie di soci o di possessori di titoli diversi dalle azioni e dalle quote; tale circostanza esclude la previsione di un trattamento particolare riservato a dette categorie di soci.

La presente scissione non determina vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti

La delibera di scissione della società C.I.A. Compagnia Italiana Abrasivi S.p.a. è stata iscritta nel registro delle imprese, presso il Tribunale di Milano in data 7 marzo 1994 al 25133 registro d'ordine.

p. C.I.A. Compagnia Italiana Abrasivi S.p.a. L'amministratore unico: dott. Giorgio Bologna

S-3410 (A pagamento).

SO.FI.R. - S.r.l. Società Finanziaria Romana

Sede in Roma, viale dell'Esperanto n. 71 Capitale sociale L. 200,000,000 interamente versato Iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Roma al n. 4394/83 C.C.I.A.A. 515865

Codice fiscale n. 06118140588 Partita I.V.A. n. 01496121003

C.E.I.M. - S.r.l.

Costruzioni Edilizie Immobiliari Marco

Sede in Roma, via Bravetta n. 415 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Roma al n. 1550/66 C.C.I.A.A. 298208

Codice fiscale n. 00450330584 Partita I.V.A. n. 00896461001

IMMOBILIARE CAPANNELLE TORNESE - S.r.J.

Sede in Roma, viale dell'Esperanto n. 71 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Roma al n. 2664/69

C.C.I.A.A. 322979 Codice fiscale n. 00450130588 Partita I.V.A. n. 00896401007

Delibera di fusione

Il sottoscritto dott. Paolo Farinaro, notaio in Roma con strudio alla via G.B. Morgagni n. 35, iscritto al ruolo dei distretti notarili riuniti di Roma. Velletri e Civitavecchia, rende noto che con atti a suo rogito in data 19 novembre 1993, rispettivamente iscritte ai repertori numeri 86832, 86833 e 86831, le società:

C.E.I.M. - Costruzioni Edilizie Immobiliari Marco S.r.l. con sede in Roma, via Bravetta n. 415, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Roma al n. 1550/66, C.C.I.A.A. 298208, codice fiscale n. 00450330584, partita I.V.A. n. 00896461001 e Immobiliare Capannelle Tornese S.r.l., sede in Roma, viale dell'Esperanto n. 71, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Roma al n. 2664/69, C.C.I.A.A. 322979, codice fiscale n. 00450130588, partita I.V.A. n. 00896401007,

hanno deliberato la fusione mediante incorporazione nella società: SO.FI.R. - Società Finanziaria Romana S.r.l. con sede in Roma, viale dell'Esperanto n. 71, capitale sociale L. 2000.0000 internamente versato, iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Roma al n. 4394/83, C.C.I.A.A. 515865, codice fiscale n. 06118140588, partita I.V.A. n. 01496/121003, alle seguenti condizioni:

i capitali sociali delle società incorporande sono interamente detenuti dalla società incorporante e pertanto in conseguenza della fusione, si procederà all'annullamento dell'intera partecipazione posseduta dall'incorporante nelle incorporate, senza procedere alla determinazione del rapporto di cambio, ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile:

le operazioni delle incorporande saranno imputate al bilancio dell'incorporante con decorrenza dalla data dell'atto di fusione;

i soci godranno tutti di uguali diritti per cui a nessuno di essi è riservato un trattamento particolare e nessun vantaggio particolare è previsto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Si attesta che sono stati regolarmente effettuati, dagli amministratori, i depositi di cui all'art. 2501-sexies del Codice civile ed in particolare delle rispettive situazioni patrimoniali, redatte ai sensi dell'art. 2501-ter del Codice civile, alla data del 20 dicembre 1992.

I predetti verbali sono stati depositati presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Roma in data 24 gennaio 1994 per le società incorporande rispettivamente ai numeri 1550/66 e 2664/69 del registro delle Società, ed in data 1º marzo 1993 per la società incorporante al n. 4394/81 del registro delle società.

Roma, 2 marzo 1994

Dott. Paolo Farinaro.

S-3411 (A pagamento).

REIA - S.r.l. Romana Edilizia Immobiliare Appalti Sede Roma, via A. Bertoloni n. 55 Tribunale di Roma, n. 2074/69

FIDA INVESTMENT GROUP - S.r.l.

Sede Roma, viale Castro Pretorio n. 116 Tribunale di Roma, n. 3511/82

OMNIAINVEST - S.r.I.

Sede Roma, via A. Bertoloni n. 55 Tribunale di Roma, n. 3146/88

Estratto del progetto di fusione per incorporazione (Art. 2501-bis del Codice civile)

Incorporante: REIA - Romana Edilizia Immobiliare Appalti S.r.l., Roma, via A. Bertoloni n. 55, registro società Tribunale di Roma n. 2074/69, codice fiscale n. 01103430581;

Incorporande:

- a) Fida Investment Group S.r.l., Roma, viale Castro Pretorio
 n. 116, registro società Tribunale di Roma n. 3511/82, codice fiscale
 n. 05532370581;
- b) Omniainvest S.r.l., Roma, via A. Bertoloni n. 55, registro società Tribunale di Roma n. 3146/88, codice fiscale n. 08299830581.

Non è stato determinato alcun rapporto di cambio. Per effetto dell'annullamento del capitale delle Società incorporate, le quote della società incorporante saranno ridistribuite ai soci in proporzione delle quote da ciascuno possedute in quest'ultima e nelle Società incorporate. Non vi sarà alcun conguaglio in denaro.

Le operazioni della società incorporata verranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1º gennaio 1994.

Non è prevista alcuna delle situazioni di cui ai numeri 7 ed 8 dell'art. 2501-bis del Codice civile.

Il progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese del Tribunale di Roma in data 8 marzo 1994.

L'amministratore unico: Amati Edmondo.

S-3422 (A pagamento).

ETNA TRENTOTTESIMA - S.r.l.

(Incorporata)

Sede in Roma, via Tuccimei n. 1 Capitale sociale L. 20.000.000 Iscritta al n. 3442/93 presso il Tribunale di Roma Codice fiscale n. 03504610159

Partita I.V.A. n. 04415911009

POLIS - S.r.l.

(Incorporante)

Sede in Roma, via Tuccimei n. I Capitale sociale L. 20.000.000 Iscritta al n. 6057/87 presso il Tribunale di Roma Codice fiscale n. 07907720580

Partita I.V.A. n. 01903921039

Estratto di atto di fusione (pubblicazione ex art. 2504-bis del Codice civile)

Con atto a rogito not. Domenico Sciumbata di Roma in data 10 febbraio 1994 repertorio n. 55345 depositato alla Cancelleria del Tribunale il 2 marzo 1994 le società hanno proceduto all'atto di fusione mediante incorporazione della Etna Trentottesima S.r.l. nella Poljs S.r.l. alla seguenti condizioni:

lo statuto della società incorporante non ha subito modificazioni a seguito della fusione;

le operazioni della società incorporata saranno imputate al bilancio della società incorporante «Poljs S.r.l.» a far data dal 1º gennaio 1993;

non si è dato ad alcun concambio né a conguagli per valutazione di quote essendo la società incorporata interamente posseduta dalla incorporante.

Nessun trattamento particolare è stato previsto a favore dei soci, né sono stati previsti vantaggi di sorta a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Aloisi.

S-3428 (A pagamento).

SLIA - S.p.a.

SLIA SUD - S.r.I.

Progetto di fusione per incorporazione (ex art. 2501-bis del Codice civile)

Il sottoscritti rag. Pier Angelo Montanucci, in qualità di legale rapresentante della Sila S.p.a. e dott. Giuseppe Bolasco, in qualità di amministratore unico della Sila Sud S.r.l. con la presente dichiarano, ad integrazione di quanto già pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 36 del 14 febbraio 1994, che il progetto di fusione è stato regolarmente depositato presso il Tribunale di Roma per l'iscrizione nel registro delle imprese in data 10 febbraio 1994 e presso il Tribunale di Latina in data 7 febbraio 1994.

p. Slia S.p.a.: rag. Pier Angelo Montanucci

p. Slia Sud S.r.l.: dott. Giuseppe Bolasco

S-3438 (A pagamento).

SLIA - S.p.a.

UGO LANGIONE SUD - S.r.l.

Progetto di fusione per incorporazione (ex art. 2501-bis del Codice civile)

I sottoscritti dott. Giuseppe Bolasco, in qualità di legale rappresentante della Slia S.p. e rag. Pier Angelo Montanucci, in qualità di amministratore unico delle Ugo Langione Sud S.r.l. con la presente dichiarano, ad integrazione di quanto già pubblicato nella Gazzietta Ufficiale n. 36 del 14 febbraio 1994, che il progetto di fusione è stato regolarmente depositato presso il Tribunale di Roma per l'iscrizione nel registro delle imprese in data 10 febbraio 1994.

p. Slia S.p.a.: dott. Giuseppe Bolasco

p. Ugo Langione Sud S.r.l.: rag. Pier Angelo Montanucci

S-3439 (A pagamento).

SLIA - S.p.a.

CECCHINI SUD LATINA - S.r.l.

Progetto di fusione per incorporazione (ex art. 2501-bis del Codice civile)

I sottoscritti dott. Giuseppe Bolasco, in qualità di legale rappresentante della Slia S.p.a. e rag. Pier Angelo Montanucci, in qualità di amministratore unico della Cecchini Sud Latina S.r.l. con la presente dichiarano, ad integrazione di quanto già pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 36 del 14 febbraio 1994, che il progetto di fusione è stato regolarmente depositato presso il Tribunale di Roma per l'iscrizione nel registro delle imprese in data 10 febbraio 1994 e presso il Tribunale di Latina in data 7 febbraio 1994.

p. Slia S.p.a.: dott. Giuseppe Bolasco

p. Cecchini Sud Latina S.r.l.. rag. Pier Angelo Montanucci

S-3440 (A pagamento).

SLIA - S.D.a.

AGROBIOS - S.r.l.

Progetto di fusione per incorporazione (ex art. 2501-bis del Codice civile)

I sottoscritti dott. Giuseppe Bolasco, in qualità di legale rappresentante della Slia S.p.a. e rag. Pier Angelo Montanucci, in qualità di amministratore unico della Agrobios S.r.l. con la presente dichiarano, ad integrazione di quanto già pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 36 del 14 febbraio 1994, che il progetto di fusione è stato regolarmente depositato presso il Tribunale di Roma per l'iscrizione nel registro delle imprese in data 10 febbraio 1994 e presso il Tribunale di Latina in data 7 febbraio 1994.

p. Slia S.p.a.: dott. Giuseppe Bolasco

p. Agrobios S.r.l.: rag. Pier Angelo Montanucci

S-3441 (A pagamento).

SLIA - S.p.a.

SERIAM - S.r.l.

Progetto di fusione per incorporazione (ex art. 2501-bis del Codice civile)

I sottoscritti dott. Giuseppe Bolasco, in qualità di legale rappresentante della Slia S.p.a. e rag. Pier Angelo Montanucci, in qualità di amministratore unico della Seriam S.r.l. con la presente dichiarano, ad integrazione di quanto già pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 36 del 14 febbraio 1994, che il progetto di fusione è stato regolarmente depositato presso il Tribunale di Roma per l'iscrizione nel registro delle imprese in data 10 febbraio 1994.

p. Slia S.p.a.: dott. Giuseppe Bolasco

p. Seriam S.r.l.: rag. Pier Angelo Montanucci

S-3442 (A pagamento).

CASTELVERDE - S.r.l.

Sede in Modena, viale Trento Trieste n. 34

CECON - S.r.l.

Sede in Modena, via Rossini n. 170

Estratto atto di fusione (ex art. 2504 del Codice civile)

Con atto pubblico in data 22 dicembre 1993 rep. n. 78979, fasc. 15145, notio dott, proc. Giulio Dallari di Maranello (Modena), al società «Cecon S.r.l.», con sede in Modena, via Rossim in .170, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, iscritta al n. 1002 registro società Tribunale di Modena, partita 174 n. 00739060366 è stata fusa, per incorporazione, nella società «Castelverde S.r.l.», con sede in Modena, viale Trento Trieste n. 34, capitale sociale L. 1000.000.000 interamente versato iscritta al n. 11815 registro società Tribunale di Modena, partita 174 n. 00824440360.

L'operazione non ha dato luogo ad alcun aumento di capitale da pate dell'incorporante, né ad alcun rapporto di concambio. Non sono stati riservati trattamenti speciali a particolari categorie di soci o particolari vantaggi agli amministratori delle società partecipanti alla fusione Ai fini contabili e fiscali la fusione ha effetto retroattivo dal 1º gennaio 1993.

Il tutto in conformità alle delibere assembleari assunte per entrambe le società in data 8 settembre 1993

L'atto di fusione di cui al presente estratto è stato depositato presso la Cancelleria commerciale Tribunale di Modena il giorno 30 dicembre 1993 e trascritto al n. 25494 d'ordine ed al n. 1082 società per quanto riguarda l'incorporata; il giorno 30 dicembre 1993 e trascritto al n. 25495 d'ordine ed al n. 11815 società per quanto riguarda l'incorporante.

Modena, 7 febbraio 1994

p. Castelverde S.r.l.: Bazzani Daniela

p. Cecon S.r.l.: Vezzali Ornello

S-3486 (A pagamento).

HENKEL - S.p.a.

Sede in Ferentino (Frosinone), località Ponte della Pietra

HENKEL ITALIANA - S.p.a.

Sede in Milano, via Barrella n. 6

HENKEL CHIMICA - S.p.a.

Sede in Lomazzo (Como), viale Como n. 22

CHEM-PLAST - S.D.a.

Sede in Milano, piazza della Vetra n. 21

METALCHIMICA - S.p.a.

Sede in Milano, via Barrella n. 6

SOCIETÀ PER AZIONI PAOLO GRANATA E C. Sede in Lodi, via Gandini n. 3

MAXIM COSMETICS - S.p.a.

Sede in Marghera (Venezia), via della Pila n. I

Estratto del progetto di fusione (art. 2501-bis del Codice civile)

1. Partecipano alla fusione:

quale società incorporante: Henkel S.p.a., con sede in Ferentino (FR), località Ponte della Pietra, capitale sociale L. 192.575.000.000 interamente versato, iscritta presso il Tribunale di Frosinone al n. 1364/767/818 reg. soc; codice fiscale n. 00100960608;

e quali società incorporande:

Henkel Italiana S.p.a., con sede in Milano, via Barrella n. 6, capitale sociale L. 7.500,000,000 interamente versato, iscritta presso il Tribunale di Milano al n. 32962 reg. soc., vol. 1235, fasc. 1908; codice fiscale n. 00210720132;

Henkel Chimica S.p.a., con sede in Lomazzo (Como), viale Como n. 22, capitale sociale L. 60.000.000.000 interamente versato, iscritta presso il Tribunale di Como al n. 12776 reg. soc.; codice fiscale n. 03746370158, partita IVA n. 01204250136;

Chem-Plast S.p.a., con sede in Milano, piazza della Vetra n. 21, capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato, iscritta presso il Tribunale di Milano al n. 73018 reg. soc., vol. 2155, fasc. 3828; codice fiscale n. 00723470159;

Metalchimica S.p.a., con sede in Milano, via Barrella n. 6, capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato, iscritta presso il Tribunale di Milano al n. 317091 reg. soc., vol. 7924, fasc. 41; codice fiscale n. 10403480154;

Società per Azioni Paolo Granata e C., con sede in Lodi, via Gandini n. 3, capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato, iscritta presso il Tribunale di Lodi al n. 9/14 reg. soc.; codice fiscale n. 00866200157;

Maxim Cosmetics S.p.a., con sede in Marghera (Venezia), via della Pila n. 1, capitale sociale L. 5.500,000,000 interamente versato, iscritta presso il Tribunale di Venezia al n. 37906 reg. soc., vol. 43544; codice fiscale n. 02580110274.

- 2. La «Henkel S.p.a.» in via diretta o in via indiretta è proprietaria degli interi pacchetti azionari delle società incorporande ed esattamente la «Henkel Italiana S.p.a.», la «Chem-Plast S.p.a.» e a «Metalchimica S.p.a.» sono interamente e direttamente possedute dalla società incorporante mentre la «Società per Azioni Paolo Granata e C.» è interamente posseduta dalla società incorporanda «Metalchimica S.p.a.», la «Henkel Chimica S.p.a.», la «Henkel Chimica S.p.a.» par via volta, è posseduta dalla società incorporanda «Henkel Italiana S.p.a.» per il 22,5% e dalla predetta società incorporanda «Henkel Italiana S.p.a.» per posseduta dalla società incorporante per l'8,73% e dalla predetta incorporanda «Henkel Italiana S.p.a.» per il restante 79,12%.
- È previsto che le operazioni delle società incorporande saranno inputate al bilancio della società incorporante dal giorno 1° gennaio 1994.
- 4. Le società partecipanti alla fusione non hanno titoli diversi dalle azioni rappresentanti il capitale sociale né per conseguenza diverse categorie di soci.
- 5. Non sussiste alcun vantaggio a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

A termini del disposto di cui al quarto comma dell'art. 2501-bis del Codice civile, si dà atto che il progetto di fusione di cui al presente estratto è stato depositato per la «Henkel S.p.a.» presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Frosinone in data 17 febbraio 1994 al n. 639 del reg. d'ord., per le società incorporande «Henkel Italiana S.p.a.», «Chem-Plast S.p.a.» e «Metalchimica 'S.p.a.» presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Milano in data 14 febbraio 1994 rispettivamente ai numeri 17455, 17454, 17453 del reg. d'ord., per la «Henkel Chimica S.p.a.» presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Como in data 14 febbraio 1994 al n. 1990 del reg. d'ord. per la «Mascin Cosmetics S.p.a.» presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Venezia in data 16 febbraio 1994 al n. 2622 del reg. d'ord. e per la «Società per Azioni Paolo Granata e C.» presso la Cancelleria Commerciale del Tribunale di Lodi in data 17 febbraio 1994 al n. 669 del reg. d'ord. e per la «Società per Azioni Paolo Granata e C.» presso la Cancelleria Commerciale del Tribunale di Lodi in data 17 febbraio 1994 al n. 669 del reg. d'ord.

I legali rappresentanti delle società interessate:

Henkel - S.p.a.: (dott. Vincenzo Vitelli);

Henkel ItalianA - S.p.a.: (dott. Vincenzo Vitelli);

Henkel Chimica - S.p.a.: (dott. Vincenzo Vitelli);

Chem-Plast - S.p.a.: (dott. M. Pastorini);

Società per Azioni Paolo Granata e C.: (G. Serati);

Metalchimica - S.p.a.: (dott. Vincenzo Vitelli):

Maxim Cosmetics - S.p.a.: (dott. L. Lolli).

S-3494 (A pagamento).

NUOVA 2 ESSE - S.r.l.

CAFAR - S.r.l.

Estratto delle delibere di fusione per incorporazione della società Cafar S.r.l. nella società Nuova 2 Esse S.r.l.

Le società partecipanti alla fusione per incorporazione sono: Nuova 2 Esse S.r.l. con sede in Castenaso, via Fava, 1 (incorporante) e Cafar S.r.l. con sede in Castenaso, via Fava, 1 (incorporata).

La fusione avverrà senza concambio in quanto la incorporante detiene l'intero capitale sociale della incorporata.

Le quote parteciperanno agli utili dal 1º gennaio 1994.

Le operazioni delle società partecipanti alla fusione saranno imputate al bilancio della società incorporante dal 1º gennaio 1994.

Non è previsto alcun trattamento riservato a particolari categorie di soci e non sono previsti vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

La società Nuova 2 Esse S.r.l. ha iscritto la delibera di fusione presso il registro delle imprese del Tribunale di Bologna al n. 28569 reg.soc. con ricevuta in data 11 febbraio 1994.

La società Cafar S.r.l. ha iscritto la delibera di fusione presso il registro imprese del Tribunale di Bologna al n. 15805 reg. soc. con ricevuta in data 11 febbraio 1994.

p. Nuova 2 Esse S.r.l.: Farnè rag. Sergio

p. Cafar S.r.l.: Farnè rag. Sergio

S-3572 (A pagamento).

ELIFIN - S.r.l.

Sede in Bergamo, piazza G. Matteotti, 20
Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Bergamo al n. 38680 reg. soc. ed al n. 37729 vol.
C.C.I.A.A. di Bergamo al R.D. 255355
Codice fiscale e partita IVA n. 02011270168

ELIPLAST - S.r.l.

Sede in Verdellino, via Madrid, I

Capitale sociale L. 98.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Bergamo al n. 13228 reg. soc. ed al n. 12277 vol. C.C.I.A.A. di Bergamo al R.D. 169986 Codice fiscale e partita IVA n. 00757080163

Estratto delle delibere di fusione per incorporazione della società Elifin-S.r.l. niella società Elipiast - S.r.l. rispettivamente a rogito notaio Mario Donati di Clusone del 23 novembre 1993, n. 80068/29722 di rep., registrato a Clusone il 10 dicembre 1993 al n. 1189 serie 1 e del 23 novembre 1993 n. 80067/29721 di rep., registrato a Clusone il 10 dicembre 1993 al n. 1188 serie 1.

Le assemblee delle società Elifin - S.r.l. e Eliplast - S.r.l., entrambe del 23 novembre 1993, hanno deliberato la fusione per incorporazione della società Elifin - S.r.l. nella società Eliplast - S.r.l.

Non sono previsti rapporti di cambio né conguagli in denaro.

Le quote della società incorporanda, possedute interamente dalla incorporante, saranno annullate a seguito della fusione.

La fusione ai soli fini contabili e fiscali, produrrà i propri effetti da gennaio dell'anno di stipula dell'atto di fusione.

Non è previsto alcun trattamento riservato a particolari categorie di soci. Ne vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Le delibere di fusione di entrambe le società sono state iscritte presso la Cancelleria del Tribunale di Bergamo in data 28 dicembre 1993 al n. 31771 reg. ord. la società «Elifin S.r.l.» e al n. 31773 reg. ord. la società «Elifin S.r.l.».

Bergamo, 22 febbraio 1994

Il richiedente: (firma illeggibile).

C-3528 (A pagamento).

MILVIA PRIMA - S.r.l.

CASA VACANZE - S.r.l.

Progetto di fusione per incorporazione della Società a responsabilità limitata «Casa Vacanze S.r.l.» nella Società a responsabilità limitata «Milvia Prima S.r.l.».

Per ragioni di crescita dimensionale nel settore immobiliare e per una economia nei costi di gestione la società «Milvia Prima S.r.l.» ritiene opportuno incorporare la società «Casa Vacanze S.r.l.», già posseduta al 100%, con le seguenti modalità:

Società partecipanti alla fusione:

Milvia Prima S.r.l. con sede in Comacchio (FE), località Lido di Spina, via Leonardo, 109/B (incorporante) svolgente attività nel settore immobiliare (codice fiscale n. 01106510389);

Casa Vacanze S.r.l. con sede in Comacchio (FE), località Lido di Spina, via Botticelli 8 (incorporata) svolgente attività nel settore immobiliare (codice fiscale n. 00561120387).

Rapporto di concambio: possedendo la società incorporante il 100% della società incorporata non è previsto il calcolo del rapporto di concambio delle quote e ciò ai sensi dell'art. 2504-quinquies Codice civile.

Data di effetto della fusione: la fusione avrà efficacia retroattiva, ai fini contabili, dal 1º gennaio 1994.

Trattamento eventualmente riservato a particolari categorie di soci: non sussistono categorie di quote o soci con trattamento particolare o privilegiato.

Vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione: non sussistono benefici o vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Tribunale di Ferrara, depositato in Cancelleria il 20 gennaio 1994 ed iscritto nel registro d'ordine al n. 186815 e nel registro delle società al n. 7223.

Tribunale di Ferrara, depositato in Cancelleria il 20 gennaio 1994 ed iscritto nel registro d'ordine al n. 186816 e nel registro delle società al n. 11473.

Ferrara, 3 marzo 1994

Dott. Albino Giacomelli, notaio.

C-3538 (A pagamento).

WALDNER OBERWIRT - S.r.L.

SUDTIROLER TENNIS CAMP - S.r.I.

Società incorporante: «Waldner Oberwirt S.r.l.», con sede in Marlengo, via San Felice 2, capitale sociale L. 1.400.000.000 interamente versato, iscr. Tribunale Bolzano ai nn. 13668/14124.

Società incorporata: «Südtiroler Tennis Camp S.r.l.», con sede in Marlengo, via Prati Nuovi 8, capitale sociale L. 99.000.000 interamente versato. iscr. Tribunale Bolzano ai nn. 6688/7087.

In data 25 novembre 1993 con verbale a rogito notaio Vincenzo Mastellone di Lana, rep. n. 18635/2911, le due società si sono fuse per incorporazione sulla base del progetto di fusione pubblicato per estratto nella Gazzetta Ufficiale del 16 novembre 1992.

Non vi è rapporto di cambio né conguaglio in quanto la società incorporata è completamente posseduta dalla società incorporante.

Gli effetti della fusione decorrono dal 1º gennaio 1993. Non è previsto nessun trattamento particolare a favore di soci o amministratori delle società fuse.

Il notaio dott. Vincenzo Mastellone.

C-3540 (A pagamento).

IMMOBILIARE VALCERESIO

di Clemente Giuliani & C. - S.a.s.

Sede in Varese, piazza Marsala n. 2 Capitale sociale L. 210.000.000

Con atto 17 febbraio 1994 n. 23816/3979 di repertorio dott. Giacomo Longo, notaio in Varese, ivi registrato il 24 febbraio 1994 al n. 450 Mod. 71/M Serie I, depositato presso il Tribunale di Varese il 28 febbraio 1994 al n. 1656 registro di ordine e n. 3446 registro società, si edata escuzione alla scissione parziale della detta società «Immobiliare Valceresio di Clemente Giuliani & C. Soc. (in acc. semplice) mediante il trasferimento di alcuni elementi patrimoniali della società scissa, tassativamente indicati nell'atto suddetto, a tre società beneficiarie di nuova costituzione denominate:

«Alberto Verde S.r.l.», con sede in Bergamo, via Maglio del Lotto n. 2 e capitale sociale L. 150.000.000;

«Nuove Iniziative Valceresio S.r.l.», con sede in Varese, piazza Marsala n. 2 e capitale sociale L. 36.000.000;

«Astrolabio S.r.l.», con sede in Varese, piazza Marsala n. 2 e capitale sociale L. 54.000.000.

Gli effetti della scissione decorrono dall'ultima iscrizione dell'atto de quo presso le Cancellerie dei Tribunali cui saranno iscritte le società beneficiarie.

Ad esito dell'esecuzione della scissione parziale, gli elementi patrimoniali non trasferiti alle dette tre società beneficiarie di nuova costituzione sono rimasti nel patrimonio della società scissa, la quale ha proporzionalmente ridotto il proprio capitale sociale da L. 450.000.000.

a L. 210.000.000.

Varese, 28 febbraio 1994

Dott. Giacomo Longo, notaio.

C-3543 (A pagamento)

I.P.A. - S.r.l.

Sede in Capurso alla s.s. 100 km 11,200 Codice fiscale 03670650724

Delibera di fusione

Con atto notar Oliva in Bari dell'11 febbraio 1993 l'assemblea straordinaria della I.P.A. S.r.I., ha deliberato all'unanimità il progetto di fusione per incorporazione senza concambio della I.P.A. S.r.I. nella P.A.S. S.r.I. con sede in Capurso s.s. 100 km 11,600, codice fiscale 01098590720.

Possedendo la P.A.S. tutte le quote della I.P.A. non è stabilito il rapporto di cambio delle quote.

Le operazioni della incorporata sono imputate al bilancio della incorporante a partire dal 1º gennaio 1994.

Non è stabilito alcun trattamento di favore riservato a particolari categorie di soci né vantaggi a favore degli amministratori delle due società.

L'amministratore unico: Antonio Di Gioia.

C-3581 (A pagamento).

P.A.S. - S.r.l.

Sede in Capurso alla s.s. 100 km 11,600 Codice fiscale 01098590720

Delibera di fusione

Con atto notar Oliva in Bari dell'11 febbraio 1993 l'assemblea straordinaria della P.A.S. S.r.l., ha deliberato all'unanimità il progetto di fusione per incorporazione senza concambio della I.P.A. S.r.l. nella P.A.S. Sr.l. con sede in Capurso, s.s. 100 km 11,200, codice fiscale 03670650724.

Possedendo la P.A.S. tutte le quote della I.P.A. non è stabilito il rapporto di cambio delle quote.

Le operazioni della incorporata sono imputate al bilancio della incorporante a partire dal 1º gennaio 1994.

Non è stabilito alcun trattamento di favore riservato a particolari categorie di soci né vantaggi a favore degli amministratori delle due società.

L'amministratore unico: Piergiorgio Spadaccini.

C-3582 (A pagamento).

AGRICOLA M.D.M. - S.r.l.

Cento (FE), via M. D'Azeglio n. 8

AZIENDA AGRICOLA CA' BIANCA - S.r.l.

Bologna, via Ugo Bassi n. 7

Atto di fusione

Con atto del notaio dott. Paolo Montanari del 1º febbraio 1994, la Azienda Agricola Ca' Bianca S.r.l. con sede in Bologna, via Ugo Bassi n. 7, capitale sociale L. 1.520.000.000, iscritta nel registro società del Tribunale di Bologna al n. 59488, è stata incorporata nella Agricola M.D.M. S.r.l. con sede in Cento (FE), via M. D'Azeglio n. 8, capitale sociale L. 20.000, iscritta nel registro società del Tribunale di Ferrara al n. 13300.

Gli atti sono stati regolarmente depositati ed iscritti presso i Tribunali di Bologna e di Ferrara.

Nopn vi è stato rapporto di cambio in quanto la incorporante deteneva la totalità delle quote della incorporata.

Le fusioni hanno effetto dal 1º marzo 1994; gli effetti contabili e fiscali decorrono dal 1º marzo 1994.

Non sono riservati trattamenti particolari a favore degli amministratori delle società.

Bologna, 3 marzo 1994

L'amministratore unico della Agricola M.D.M. S.r.l.: Fabbri Vandino

B-157 (A pagamento).

CIVILE IMMOBILIARE GIULIETTA - S.r.l.

Bologna, via Riva di Reno n. 65 Capitale sociale L. 76.500.000 interamente versato Tribunale di Bologna n. 13467 Codice fiscale e partita IVA 01094970371

SEM SOCIETÀ EMILIANA MECCANICA - S.r.l.

Bologna, via Riva di Reno n. 65 Capitale sociale L. 20.000.0000 interamente versato Tribunale di Bologna n. 10136 Codice fiscale e partita IVA 01095030373

Estratto progetto di fusione (art. 2501-bis, comma 4 Codice civile) (deposito per l'iscrizione nel registro delle società, Tribunale di Bologna in data 25 febbraio 1994).

È prevista la fusione per incorporazione di SEM Società Emiliana Meccanica S.r.l. in Civile Immobiliare Giulietta S.r.l.

Il capitale sociale dell'incorporante subirà un aumento di L. 65.166.000 mediante emissione di 65.166 quote, avendo accertato che la società incorporata ha diritto al 46% del nuovo capitale sociale che ammonterà a L. 141.666.000.

Le 65.166 nuove quote dell'incorporante saranno assegnate ai soci dell'incorporata proporzionalmente tra loro a fronte di 20.000 quote da annullare di SEM Società Emiliana Meccanica S.r.l.

Gli effetti giuridici della fusione decorrono dal 1º gennaio 1994.

Non esistono particolari categorie di soci e non sono previsti vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

> p. Civile Immobiliare Giulietta S.r.l. L'amministratore unico: Paolo Tarozzi

p. SEM Società Emiliana Meccanica S.r.l. L'amministratore unico: Paolo Tarozzi

B-161 (A pagamento).

VILVERDE - S.r.l.

ERREGIERRE INDUSTRIA CHIMICA - S.D.a.

Estratto di progetto di fusione

Ai sensi dell'art. 2501-bis Codice civile, viene pubblicato per estratto il progetto di fusione della società «Erregierre Industria Chimica S.p.a.», con sede sociale in Milano, via Montenapoleone n. 27/E, capitale sociale L. 5.202.000.000 interamente versato, iscritta a Milano al n. 340403 reg. soc., vol. 838, fasc. 3, codice fiscale 01744110154 e M-1168 (A pagamento).

partita IVA n. 11056150151, società incorporanda, nella «Vilverde S.r.l.», con sede sociale in Milano, via San Vittore n. 40, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, iscritta a Milano al n. 216809 reg. soc., vol. 5938, fasc. 9, codice fiscale e partita IVA 06605210159, società incorporante, che detiene l'intero capitale sociale della incorporanda.

Essendo la società incorporanda interamente posseduta dalla incorporante non si farà luogo ad alcun rapporto di cambio e lo statuto della società incorporante non subirà modificazioni per effetto della fusione, tuttavia l'assemblea della società incorporante «Vilverde S.r.l.», in sede di approvazione del progetto di fusione, delibererà contestualmente la trasformazione, con effetto immediato, della società in «Vilverde S.p.a.», il trasferimento della sede sociale da via San Vittore n. 40 in via Montenapoleone n. 27/E, sempre in Milano, l'aumento del capitale sociale da L. 20.000.000 a L. 500.000.000, che verrà contestualmente sottoscritto e versato dagli attuali soci mediante passaggio a capitale di corrispondente importo di «versamenti soci inconto capitale», l'adozione e la nomina del Collegio sindacale, e adotterà, sempre con effetto immediato, un nuovo testo di statuto allegato al progetto di fusione, ed infine delibererà, con effetto dall'atto di fusione, la modificazione della denominazione sociale da «Vilverde S.p.a.» in «Erregierre S.p.a.».

Tutte le operazioni della società incorporanda verranno imputate al bilancio della società incorporante a far tempo dal dal 1º luglio 1994; nessun particolare beneficio o vantaggio sarà assicurato agli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il progetto di fusione predetto è stato iscritto presso la Cancelleria società commerciali di Milano in data 2 marzo 1994 al n. 023410 d'ordine per quanto riguarda la «Vilverde S.r.l.» e in data 2 marzo 1994 al n. 023409 d'ordine per quanto riguarda la «Erregierre Industria Chimica S.p.a.».

Il notaio incaricato dott. Luigi Augusto Miserocchi.

M-1165 (A pagamento).

DELCO - S.p.a.

Sede in Milano, via Brunetti, 8 Capitale sociale L. 1.500.000.000 Tribunale di Milano reg. n. 122359 vol. 3146 fasc. 9

Con delibera in data 29 novembre 1993 (omologata dal Tribunale di Milano, iscritta nel registro società in data 12 febbraio 1994 n. 19601 d'ordine) l'assemblea degli azionisti ha approvato il progetto di scissione parziale mediante trasferimento di una parte del patrimonio ad una società per azioni di nuova costituzione.

Società beneficiaria è la Delco industriale S.p.a. con sede in Milano, via Brunetti 8, capitale sociale L. 3.000.000.000 operante nel settore della produzione di apprecchiature elettriche ed elettroniche.

Le azioni della società saranno attribuite a ciascun socio della società scissa in misura proporzionale alla partecipazione detenuta nella società scindenda

Non sussistono particolari categorie di azioni o azionisti con trattamento particolare e privilegiato.

Non sussistono vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla scissione.

Le azioni della beneficiaria Delco S.p.a. industriale S.p.a. avranno godimento dal 1º luglio 1994, o se successiva, dalla data di efficacia ai sensi dell'art. 2504-decies Codice civile; dalla stessa data saranno trasferite le attività e le passività così come indicato nel progetto di scissione.

Milano, 2 marzo 1994

p. Il Consiglio di amministrazione: Daolmi Valentino.

CASSA RURALE ED ARTIGIANA VAL VIBRATA

Sede legale in Torano Nuovo (Teramo), via Regina Margherita, 6 Registro società n. 10355 Tribunale di Teramo Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00791380678

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che, a decorrere dal 1º marzo 1994, i tassi di interesse relativi alla raccolta sono diminuiti in modo generalizzato dello 0,50 per cento.

Il presidente: Armando Maloni.

C-3532 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI PRATOLA PELIGNA Società cooperativa a responsabilità limitata Sede in Pratola Peligna (AQ)

Ai sensi della legge 154/92 si comunica che con decorrenza 21 febbraio 1994 su tutte le categorie di libretti a risparmio e conti correnti tasso di interesse viene ridotto di mezzo punto percentuale, con un tasso di interesse lordo minimo del 5,50% e massimo dell'8,50%.

Li. 24 febbraio 1994

Il presidente: prof. Domenico Ciaglia.

C-3535 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DELLA PROVINCIA DI CHIETI Società per azioni

Sede legale in Chieti Capitale sociale L. 100,000,000,000 interamente versato e riserve L. 134,088,365,241 Iscrizione reg. soc. Tribunale di Chieti al n. 5829

Ai sensi e per gji effetti dell'art. 6, comma 2 della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che, con decorrenza 25 febbraio 1994, è stata disposta una riduzione generalizzata dei tassi d'interesse creditori lordi applicati alla clientela sui depositi in conto corrente e a risparmio, compresi quelli regolati da «Convenzioni», della seguente misura:

 a) 0,50 punti percentuali sui conti correnti remunerati dal 3,50% compreso in su;

b) 0,50 punti percentuali sui libretti di deposito a risparmio remunerati dal 5,00% compreso in su.

Chieti, 1º marzo 1994

p. Cassa di Risparmio della Provincia di Chieti S.p.a. Il direttore generale: f.f. rag. Giuseppe Pettinelli

C-3536 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI LESMO - S.r.l.

Sede in Lesmo (MI), piazza Dante, 21/22 Capitale e riserve L. 30.805.195.407 Tribunale di Monza reg. soc. n. 5195

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che, a decorrere dal 1º marzo 1994, i tassi di interesse attivi applicati su conti correnti e depositi a risparmio, ad eccezione di quelli già regolati al tasso minimo, subiranno una riduzione dello 0,50% (zerocinquantapercento).

p. Cassa Rurale ed Artigiana di Lesmo Il presidente: Perego dott. Bruno

M-1182 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DI GORIZIA - S.p.a.

Sede sociale in Gorizia, corso Verdi, 104 Capitale sociale L. 68.923.800.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Gorizia reg. soc. n. 4815

Si comunica alla spettabile clientela che, con decorrenza 7 marzo 1994, saranno apportate alcune variazioni generalizzate alle condizioni economiche dei seguenti rapporti:

depositi a risparmio: riduzione dei tassi d'interesse dello 0,50% con allineamento al tasso minimo dell'1%;

conti correnti:

a) riduzione del «Top Rate» dal 16,50% al 16,00% e del «Prime Rate» dal 9,75% al 9,25%;

- b) riduzione del tasso debitore dello 0,50% sui conti collegati a Gruppi Convenzionati attualmente trattati ad un tasso superiore al 13% - con alineamento allo stesso - nonché sui conti in lire di non residenti;
- c) riduzione del tasso creditore dello 0,50% sui conti correnti, con allineamento al tasso minimo dello 0,50% con esclusione dei conti di tesoreria:
- d) riduzione del tasso creditore dello 0,50% sui conti collegati a Gruppi Convenzionati attualmente trattati ad un tasso superiore al 5,50% - con allineamento allo stesso - nonché sui conti in lire di non residenti.

Gorizia, 2 marzo 1994

Il direttore generale: dott. Franco Podda.

C-3539 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI MEDUNO Società Cooperativa a responsabilità illimitata

Sede in Meduno (PN)

Si comunica che, ai sensi e per gli effetti di quanto disposto dalla legge 17 febbraio 1992, n. 154, con decorrenza 22 febbraio 1994, la misura degli interessi passivi applicati sui deposità a risparmio e sui conti correnti con la clientela subiranno una diminuzione generalizzata dello 0,50%.

Meduno, 1º marzo 1994

Il presidente: Paveglio p.i. Pietro.

C-3541 (A pagamento).

BANCA MONTE PARMA - S.p.a.

Sede in Parma

Comunicazione ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154

- La Banca Monte Parma S.p.a., con sede legale in Parma, piazzale Sanvitale n. 1, ha deciso di apportare, con decorrenza 15 febbraio 1994, una riduzione dei tassi sui depositi a risparmio liberi, nella misura massima dello 0,75%
- La Banca Monte Parma S.p.a. ha inoltre deliberato che i depositi libera i aventi capitalizzazione trimestrale vengano portati a capitalizzazione semestrale.

Parma, 22 febbraio 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Franco Gorreri

C-3547 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

Tribunale di Pesaro

Atto di citazione

Il signor Antonini Arnoldo residente a S. Arcangelo di Romagna (FO), rappresentato dall'avv. Giuseppe Bartolini ed elettivamente domiciliato nel suo studio in Pesaro, via Collenuccio n. 46, cita:

l) gli eredi di Pianini Giuseppe fu Angelo; 2) gli eredi di Pianini Luigi fu Angelo; 3) gli eredi di Pianini Paolo fu Angelo; 4) Pacei Domenico fu Mario e fu Pianini Anna; 5) Pacei Gentile fu Mario e fu Pianini Anna; 6) Riccardi Giuseppe fu Luigi e fu Pianini Maria; 7) Riccardi Rosa fu Luigi e fu Pianini Maria; 8) Riccardi Angelo fu Luigi e fu Pianini Maria; 9) Riccardi Erina fu Luigi e fu Pianini Maria; 10) Ricci Silvana fu Golffedo e fu Pianini Anunuziata; 11) Ricci Luciano fu Goffredo e fu Pianini Annunziata; 11) Ricci Luciano fu Goffredo e fu Pianini Annunziata; 11) Ricci Luciano fu Goffredo e fu Pianini Annunziata; 12) Mancini Nella ved. Pianini; 13) Pianini Angela fu Pietro; 14) Piani Carlo fu Pietro; 15) Pianini Franca fu Pietro 16) Pianini Alberto fu Pietro; 17) Pianini Mariela fu Pietro; 18) Pianini Malefu fu Pietro; 19) gli eredi di Pianini Ada fu Vincenzo; 20) Pianini Filomena nata a Pennabilli il 1° dicembre 1939 fu Vincenzo.

avanti il Tribunale intestato per l'udienza del 6 dicembre 1994 per sentirsi dichiarare proprietario esclusivo, per maturato diritto di usucapione dei seguenti beni posti in Pennabilli:

 fabbricato fatiscente posto in Pennabilli, località Scavolino, via Serra Bettolina, composto di 4 vani utili e 3 accessori, distinto al NCEU di quel Comune alla partita 394, F. 2, mappale 340 cat. A/5, classe 1*, RC L. 180.000;

2) corte della superficie di mq 88 posta in prossimità del fabbricato suddetto e distinta al NCT alla partita 1 F. 2 mappale 338.

Pesaro, 1º febbraio 1994

Avv. Giuseppe Bartolini.

C-3549 (A pagamento).

Ammortamento assegno

AMMORTAMENTI

Il pretore di Roma con decreto del 25 novembre 1993 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 175829203 di L. 20.000.000 rilasciato da Giuliani Valeria sul B.N.L., ag. 33 (RM) all'ordine di Rosalba Petronilli.

Opposizione quindici giorni.

Francesco Petrachi

S-3452 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Roma con decreto del 1º marzo 1994 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 2057155-09 di L. 5,950,000 rilasciato da Scarano Matteo sul B.N.L., ag. 29 (RM) all'ordine in bianco.

Opposizione quindici giorni.

Scarano Matteo

S-3454 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Roma con decreto del 3 marzo 1994 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno circolare n. 6401603043 di L. 2.077.000 emesso il 2 marzo 1994 dal B.R., ag. 23 (RM) all'ordine di Rubini Rosa.

Opposizione quindici giorni.

Costa Vincenzo

S-3457 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Roma con decreto in data 22 febbraio 1994 ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 7608825580 di L. 3,953.430 tratto sulla B.N.A., ag. 24 Roma c/c n. 1109 dal signor Verdiccio Vincenzo.

Opposizione quindici giorni.

Moris Raccah.

S-3458 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Roma con decreto del 21 febbraio 1994 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno circolare n. 3805952854 di L. 911.300 emesso il 23 dicembre 1993 dal B.C.I., ag. 19 (RM) all'ordine di Cicillini Alessandra.

Opposizione quindici giorni.

p. Cicillini Alessandra: Zangrilli Alessandro.

S-3459 (A pagamento).

Ammortamento assegno

In data 18 gennaio 1994 il presidente del Tribunale di Pescara ha dichiarato l'ammortamento assegno bancario tratto su Banca Popolare di Ancona, sede Pescara n. 024.872.840 - c/c n. 98/0926/16 - di L. 13.000.000 a firma Furio Martino e all'ordine di Taglieri Luigi ordinando pubblicazione su Gazzetta Ufficiale.

Dott. proc. Maurizio Di Lallo.

C-3552 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Lonigo con decreto del 10 febbraio 1994 ha promunicato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 11191028 dell'importo di L. 5,078,834 ratto a Napoli sulla Banca Credit West, Agenzia n. 1 della ditta Bellotti Fratelli con sede legale in via F. Imparato, 35 int. 8 - Napoli all'ordine della ditta VE.C.A. Veneta Casalinghi S.p.a. con sede sociale in Noventa Vicentina.

Opposizione nei termini di legge.

Orgiano, 2 marzo 1994

Il presidente della VE.CA. S.p.a.: Bruno Frigo.

C-3568 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Bisceglie con suo decreto 28 febbraio 1994 ha pronunciato l'ammortamento dell'assegmo bancario n. 032474676 tratto sul c/c n. 2401.92 intestato a Silvestris Luciano presso il Monte dei Paschi di Siena, filiale di Bisceglie, firmato da Silvestris Luciano a favore di D'Ambrosio Michele per un importo di L. 1.500.00

Opposizione legale entro quindici giorni.

Bari, 2 marzo 1994

D'Ambrosio Michele.

C-3578 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il consigliere pretore di Bari, su istanza della D.D.M. S.r.l. con sede in Bari in persona del suo amministratore sigmor Carlo Decimo, con provvedimento in data 12 gennaio 1994, ha dichiarato l'ammortamento dei seguenti assegni, autorizzandone il pagamento alla scadenza dei quindici giorni dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica, purché, nel frattempo, non venga proposta opposizione:

- Banca del Salento Bari n. 011744211, di L. 2.165.000 (duemilioni centosessantacinquemila), c/c n. 1723/0-75, a firma Annunziata Bellomo;
- Cassa Rurale Artigiana Alberobello n. 000830704, di L. 1.491.900, c/c n. 195816, a firma Giovanni Cantoro, titolare della ditta Gic Chesto;
- 3) Caripuglia S.p.a. Fasano n. 0104098/73, di L. 800.000 (ottocentomila) a firma del legale rappresentante della Ghunter S.r.l.

Avv. Modesto Garofalo.

C-3579 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Imola, con decreto del 3 dicembre 1993, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno circolare n. 0980088196 tratto in Toscanella Cassa di Risparmio di Imola per L. 5.000.000 intestato a Brugnoli Gaetano.

Opposizione quindici giorni dalla presente.

Brugnoli Gaetano.

B-162 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Bologna con decreto in data 3 febbraio 1994 ha pronunciato l'ammortamento del seguente assegno bancario n. 51328502-09 di L. 4.000.000 tratto in data 15 aprile 1992 dal signor Massaro Diego, via Rosario Macchiaroli n. 1, 84100 Salerno, sul conto corrente n. 100375 della Banca d'America e d'Italia di Salerno, corso Garibaldi n. 152, autorizzandone il pagamento decorsi quindici giorni dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica purché nel frattempo non venga proposta opposizione.

Castel Maggiore, 28 febbraio 1994

Gino Cavioli.

B-166 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore della pretura circondariale di Bologna con decreto, in data 3 febbraio 1994 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno circolare, emesso dal Banco Ambrosiano Veneto di via Indipendenza, in data 17 agosto 1993 n. 861159117-00 di L. 1.182.418, intestato a Tina Fanti

Opposizione legale entro quindici giorni.

Tina Fanti

B-169 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Como con decreto rilasciato il 15 novembre 1993 ha autorizzato l'ammortamento del sottoindicato assegno bancario n. 18353237 di L. 8.720.000 tratto sulla Banca del Sud, Agenzia n. 3 di Palermo, in data 29 giugno 1992 autorizzando il pagamento del titolo sopradescritot decorsi trenta giorni dalla pubblicazione per estratto del decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblicazione per estratto del frattempo non venga proposta opposizione dal detentore del titolo.

Grandate, 4 marzo 1994

p. Istituto Bancario San Paolo di Torino Direzione territoriale Lombardia Occidentale - Legale: Chiarullo Oronzo - Galdini Achille

M-1170 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Con decreto del 2 marzo 1994 il pretore della pretura circondariale di Roma, volontaria giurisdizione, ha pronunciato l'ammortamento del seguente titolo:

bollo L. 60.000 cambiale di L. 10.000.000 emessa il 25 ottobre 1990 e scaduta il 31 ottobre 1991 a firma Costruzioni Valtiber del geom. Egidio Pisciaroli, via delle Fosse di Castello, 6 - Roma e all'ordine di Passari & Cilia S.n.c.

autorizzando il pagamento del titolo dopo trenta giorni dalla data di pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale in assenza di opposizione.

Roma, 9 marzo 1994

Agidio Pisciaroli.

S-3425 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il pretore di Roma - Sezione distaccata di Castelnuovo di Porto con decreto in data 4 marzo 1994 ha pronunziato l'ammortamento di numero 8 cambiali garantite da ipoteca ciascuna di L. 1212.500 emesse all'ordine della Papillon S.p.a. e sottoscritte da: Maria Tiziana Maciocchi : Tito Luigi Papini, Marco Maciocchi da avallate da Paolo Maciocchi tutti residenti in Rignano Flaminio (Roma).

Le anzidette cambiali sono scadute il 15 marzo 1984; 15 agosto 1984; 15 ottobre 1984; 15 dicembre 1984; 15 luglio 1985; 15 novembre 1985; 15 dicembre 1985 et 3 gennaio 1986 e sono state smarrite in epoca imprecisata tra il marzo 1986 ed il dicembre 1993.

Opposizione entro trenta giorni dalla pubblicazione.

Avv. Antonio Rivolta.

S-3429 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il pretore di Roma con decreto in data 21 febbraio 1994, ha pronunziato l'ammortamento di n. 20 effetti cambiari ognuno dell'importo di L. 670.650, emessi il 13 maggio 1975 a firma Rosebudo Roseboud Emeh a favore di Renato Murialdi e Aldo Zanetti,con scadenze trimesta il econsecutive dal 13 agosto 1975 al 13 maggio 1980.

Opposizione entro trenta giorni.

La Monica Patrizia

S-3453 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il pretore di Ancona con decreto 8 febbraio 1994 ha dichiarato l'Immortamento della cambiale di L. 4.000.000 emessa ad Ancona il 31 lugiio 1986 e scaduta il 7 agosto 1988 a firma Argentino Ricci, Andrea Ricci e Annarita Mengarelli in favore di Cartone Adelco, Mastrilli Maria Luisa, Tafà Domenico e di Pancrazio Bruna - cambiale garantita da ipoteca di L. 70.000.000 sul M/pesca «Maria di Loreto».

Avv. Luigi Fuscia.

S-3462 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Mantova con decreto in data 17 febbraio 1994 ha pronunciato l'ammortamento dei sottodescritti n. 14 titoli cambiari ipotecari ciascuno dell'importo di L. 1.482.750 emessi il 27 luglio 1987 da sign i Novellini Claudio e Bianchi Luana in favore della I.F.I.P. Immobiliare S.p.a. e aventi le seguenti scadenze: 27 gennaio 1983, 27 gennaio 1990, 27 luglio 1990, 27 luglio 1991, 27 maggio 1991, 27 maggio 1991, 27 maggio 1991, 27 prile 1993, 27 luglio 1991, 27 maggio 1992, 27 giugno 1993, 27 giugno

Claudio Novellini - Luana Bianchi.

S-3491 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il 21 febbraio 1994 il presidente del Tribunale di Brescia ha pronunciato l'ammortamento di nove pagherò cambiari emessi a Brescia il 15 giugno 1981 dell'importo di L. 1.356.000 ciascuno, sottoscritti da Badillini Gianfranco di Brescia, via M. Polo. n. 9 all'ordine della COMIF S.p.a. con scadenza rispettivamente il 7 agosto 1981, 7 settembre 1981, 7 ottobre 1981, 7 novembre 1981, 7 dictembre 1981, 7 gennaio 1982, 7 febbraio 1982, 7 marzo 1982, 7 aprile 1982 con impressa sul retro la scritta «Conservatoria dei Registri Immobiliari di Brescia questa cambiale è garantita con ipoteca iscritta il 18 giugno 1981 al n. 14349 reg. gen. e al n. 2042 reg. part. F.to il direttore capo Musmeci dott. Ermanno».

Per opposizione trenta giorni.

Brescia, 3 marzo 1994

Avv. Mario Zanzottera.

C-3576 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Bologna con decreto emesso il 25 febrio 1994 ha pronunciato l'ammortamento degli effetti emessi a favore dell'Automobile Club con scadenza 30 dicembre 1985 e 30 giugno 1986 per un importo totale di L. 105.000.000 a firma Petrillo Nadia e Petrillo Michele con sede in Bologna.

Opposizione legale entro trenta giorni dalla presente pubblicazione.

Bologna, 3 marzo 1994

Petrillo Nadia.

B-158 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Roma, con decreto in data 9 febbraio 1994, ha pronunciato l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore con leggenda «Fiorello I/12465» emesso dalla Banca Monte dei Paschi di Siena, ag. 9 di Roma recante la denominazione Della Maggiore Carla con saldo apparente L. 4000.000, autorizzando l'istituto emittente al rilascio del duplicato del libretto di risparmio di cui sopra dopo giorni novanta dalla pubblicazione del detto decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiano.

Della Maggiore Carla.

S-3456 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale civile di Perugia in data 3 marzo 1994 ha decretato l'ammortamento del libretto di deposito a risparmio al portatore, rilasciato dalla Banca Popolare di Todi, sede centrale, n. 53/250715, intestato a Marchetti Stefania o Marchetti Zino, con saldo apparente al 17 febbraio 1994 di L. 6.756.219 autorizzando la Banca Popolare di Todi a rilasciare il duplicato di detto libretto decorsi novanta giorni dalla pubblicazione del decreto sulla Gazzetta Ufficiale, purché nel frattempo non venga fatta opposizione dal detentore.

Roma, 9 marzo 1994

Avv. Giancarlo Angeli.

S-3505 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Parma con decreto in data 21 febbraio 1994 ha dichiarato l'ammortamento del libretto di deposito al portatore n. 110.770.158 emesso dalla Cassa di Risparmio di Parma, filiale di Bardi, autorizzando nel contempo l'Istituto emitente al rilascio del duplicato dopo novanta giorni dalla presente pubblicazione ed in assenza di opposizioni da proporsi come per legge.

Bardi, 7 marzo 1994

Rabaiotti Silvia.

C-3546 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Lucca, con decreto in data 31 dicembre 1993 ha dichiarato l'ammortamento del libretto di deposito al portatore n. 38/61/302005 con l'indicazione «Tomei Italia e Parducci Celso» emesso e funzionante presso la Cassa di Risparmio di Lucca, agenzia Lido di Camaiore con un saldo apparente di L. 14.368.615 fissando il termine di novanta giorni dalla presente pubblicazione per eventuali opposizioni.

Tomei Italia.

C-3553 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Massa Carrara con decreto in data 15 maggio 1993 ha dichiarato l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore emesso 8 maggio 1964 n. 41/973 dalla Cassa di Risparmio di Carrara S.p.a., filiale di Fossola, portante un credito di circa L. 28.214.870, con legenda «Venturini Anna».

Per opposizione giorni novanta

Massa, 8 novembre 1993

Funz. di cancelleria: dott. Fugacci Pier Luigi.

C-3554 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Brescia in data 18 febbraio 1994 ha decretato l'ammortamento del libretto di risparmio cetegoria «piccolo» n. 61/3522 emesso dalla Dipendenza di Rovato del Credito Bergamasco S.p.a. con sede in Bergamo al motto «Oberti Cristina» recante un saldo di L. 9.819.823, autorizzando l'Istituto emittente al rilascio del duplicato, trascorsi novanta giorni dalla presente pubblicazione, salvo opposizione del detentore.

Avv. Francesco Capretti.

C-3569 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Bologna con decreto emesso il 24 febbraio 1994 ha pronunciato l'inefficacia del libretto di risparmio al portatore n. 101.745 rilasciato dalla Banca Popolare dell'Emilia Romagna, (agenzia n. 1) a seguito del ricorso presentatovi in data 10 febbraio 1994

Opposizione giorni novanta.

Avv. Letterio Scirè.

B-160 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Monza con decreto in data 29 gennaio 1994 ha pronunciato l'ammortamento del libretto di riparmio al portatore n. 236105/VT emesso dalla Banca Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde, agenzia di Cinisello Balsamo denominato Morotti Giuseppina e Pacchetti Carlo con un saldo apparente di L. 12.101.077 alla data 29 novembre 1993.

Opposizione legale entro novanta giorni.

Pacchetti Carlo

M-1183 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito e libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Ravenna ha dichiarato l'inefficacia di:

1) certificato di deposito al portatore n. 19 100580 di L. 10.000.000;

2) libretto al portatore n. 12 501270 di L. 9.133.246; entrambi emessi da Banca Popolare Pesarese e Ravennate, Agenzia di Savarna per conto di Gaudenzi Comandino, autorizzandone il rilascio dei duplicati decorsi novanta giorni dalla presente pubblicazione, salvo opposizione del detentore.

Gaudenzi Gianluca.

S-3490 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Ancona con decreto in data 15 febbraio 1994 dichiarato l'ammortamento del certificato di deposito BNL serie AE n. 040369809 a tasso indicizzato emesso dalla Banca Nazionale del Lavoro denominato a Castelli Giulio emesso il 23 aprile 1992 scadente il 23 ottobre 1993 di L. 50.000.000, autorizzando l'istituto emittente a rilasciare il duplicato trascorsi novanta giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto salvo opposizione da parte del detentore.

Castelli Giulio.

S-3492 (A pagamento).

Ammortamento certificati di deposito

Il presidente del Tribunale di Parma con decreto in data 21 febbraio 1994 ha dichiarato l'ammortamento di tre certificati di deposito al portatore rispettivamente n. 15668732 72 - 15669035 72 n. 1569439 72 da L. 50.000.000 cadauno emessi dalla Cassa di Risparmio di Parma & Piacenza, Agenzia n. 9 di Parma autorizzando nel contempo l'istituto emittente al rilascio dei duplicati dopo novanta giorni dalla presente pubblicazione ed in assenza di opposizioni di proporsi come per legge.

Parma, 28 febbraio 1994

Schivazappa Giancarlo.

C-3548 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Bari, con decreto del 9 febbraio 1994 ha pronunziato la inefficacia del certificato di deposito al portatore n. 9106816/68 con saldo di L. 10.000.000 emesso da Monte Paschi di Siena, autorizzando l'emissione del duplicato decorsi novanta giorni dalla data di pubblicazione, purché in mancanza di opposizione.

Bari. 1º marzo 1994

Il richiedente: (firma illeggibile).

C-3583 (A pagamento).

Ammortamento certificati azionari

Il presidente del Tribunale di Bologna, letto il ricorso presentato dalla dottasa Della Biancia Manuela per l'ammortamento di n. 4105 azioni della Società Virtus Pallacanestro S.p.a., con sede in Bologna, via Milazzo n. 30/B di proprietà del Nuovo Gruppo Finanziario Stiassi S.r.l., ha promunciato, con decreto del 3 febriaci 1994, l'ammortamento dei certificati azionari e ne ha dichiarato l'inefficacia trascorsi trenta giorni dalla data di pubblicazione.

Bologna, 1º marzo 1994

Il curatore: dott. Manuela Della Biancia.

B-164 (A pagamento).

Ammortamento polizza di pegno

Il presidente del Tribunale di Roma con decreto del 20 ottobre 1993 ha dichiarato l'ammortamento della polizza 2217742102341 per L. 15.360.000 emessa dalla Banca di Roma, (filiale Piazza Monte - Roma) in data 4 agosto 1992 denominata Ferri Ivana.

Opposizione novanta giorni.

Ferri Ivana.

S-3455 (A pagamento).

CAMBIAMENTI ED AGGIUNTE DI COGNOMI E NOMI

Cambiamento di nome

Il Ministro di grazia e giustizia, con decreto in data 24 gennaio 1994 ha fisposto la pubblicazione della domanda con la quale si chiede che Di Gio: Antonio Nazzareno, nato a Subiaco il 9 marzo 1951; Di Gio: Antonio Alessandro, nato a Tivoli il 28 aprile 1982; Di Gio: Antonio Viola, nata a Tivoli il 19 maggio 1984, tutti residenti a Subiaco, siano autorizzati a cambiare il 10ro cognome in «Oli Giò».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei termini di legge.

Nazzareno Di Giò: Antonio.

Nazzareno Di Gio: Anto

Cambiamento di nome

Con decreto del 20 dicembre 1993 il procuratore generale della Repubblica di Bari ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale Iacovone Francesco e Continisio Donata, genitori esercenti la patria potestà sulla propria figlia minore Iacovone Laudonia A. nata ad Altamura il 29 giugno 1992 ed vi residente, hanno chiesto il cambiamento del nome da «Laudonia Andreina» in quello di «Andreina Laudonia».

Chiunque abbia interesse può fare opposizione nei termini di legge dalla pubblicazione del presente avviso.

Li, 3 marzo 1994

Continisio Donata - Iacovone Francesco.

S-3557 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Con decreto del 22 febbraio 1994 il procuratore della Repubblica di Bari ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale il sig. De Giosa Vito, Ermanno nato il 7 agosto 1968 e residente in Bari alla via Schumann n. 15 ha chiesto il cambio del nome da «Vito, Ermanno» in quello di «Vito Ermanno».

Chiunque abbia interesse può fare opposizione nei termini di legge dalla pubblicazione del presente avviso.

Bari, 2 marzo 1994

De Giosa Vito, Ermanno.

C-3580 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte di appello di Bologna, con decreto in data 3 marzo 1994, ha autorizzato la pubblicazione della domanda per il cambiamento del nome di Trombetti Paolo nato a Castenaso (BO) il 5 luglio 1927 e residente a Bologna in via Azzurra n. 52/4, in quello di «Trombetti Paolo Alfonso».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Trombetti Paolo.

B-167 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte di appello di Milano, con decreto in data 24 febbraio 1994, ha autorizzato la pubblicazione della domanda per il cambiamento del nome di Panigadi Trombetta Perluigi nato a Como il 10 giugno 1922 e residente ivi in piazza Cacciatori delle Albi n. 1. in quello di Piertiugi Ezechiele Alfonso Mari.

Chiunque sia interessato può proporre opposizione nei modi termini di legge.

Pierluigi Panigadi Trobetta.

M-1174 (A pagamento).

AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

AVVISI D'ASTA

PIO ISTITUTO SORDOMUTE POVERE

Bologna, via della Braina n. 11

Avviso di vendita ad asta pubblica di un fondo rustico sito in Ozzano dell'Emilia (Bologna), censito N.C.T.R. del Comune di Ozzano dell'Emilia alla partita n. 253, contrassegnato al foglio 28 con i mappali numeri 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 26, 27, 28, 29, 91, della superficie di Ha. 29, 38,35. Prezzo base d'asta L. 1, 1050,000,000.

Le offerte dovranno pervenire al Pio istituto Sordomute Povere di Bologna, via della Braina n. 11, entro le ore 12 del giorno 8 aprile 1994, e verranno aperte in seduta pubblica alle ore 11 del giorno successivo.

Note informative tutti i giorni feriali dalle ore 10 alle ore 12 presso la sede dell'Ente, via della Braina n. 11.

Bologna, 2 marzo 1994

Il presidente: Raffaele Poggeschi.

B-165 (A pagamento).

ISTITUTO AUTONOMO PER LE CASE POPOLARI DELLA PROVINCIA DI TREVISO

Si rende noto che questo Istituto intende provvedere alla vendita a mezzo di asta pubblica col metodo delle offerte segrete di cui all'art. 73/c delle R.D. 23 maggio 1924, n. 827, delle seguenti aree site nel Comune di S. Lucia di Piave, via Mazzini:

lotto n. 3 - Area distinta come segue: catasto terreni - Comune di S. Lucia di Piave - foglio 5, mapp. 43 mq 596.

Prezzo base del lotto n. 3 L. 59.600.000.

Per partecipare alla gara gli interessati dovranno far pervenire entro le ore 12 del 31 marzo 1994 l'Offerta racchiusa in busta sigillata con ceralacca, al seguente indirizzo: Istituto Autonomo per le Case Popolari della Provincia di Treviso - Via G. D'Annunzio n. 6 - 31100 Treviso.

Le offerte devono essere superiori al prezzo base si vendita, aumentate di importi non inferiori a L. 500,000.

I concorrenti alla gara dovranno, all'esterno della busta, precisare le proprie generalità ed il loro domicilio, nonché riportare la dicitura «Offerta per l'asta pubblica relativa all'area lotto n. 3 di S. Lucia di Piave - Via Mazzini del giorno 1º aprile 1994».

Il giorno *1º aprile 1994* alle ore 10 presso la Sede dell'Istituto Autonomo per le Case Popolari della Provincia di Treviso - Via G. D'Annunzio n. 6 - Treviso, si procederà all'apertura dell'asta per la presentazione delle offerte.

Per ogni eventuale informazione gli interessati potranno rivolgersi all'Ufficio Patrimonio dell'Istituto - Via G. D'Annunzio n. 6 - Treviso, etcl. 0422/411741 oppure 411742 nei giorni di lunedi, mercoledi e venerdi dalle ore 9 alle ore 11,30.

Treviso, 7 marzo 1994

Il presidente: Renato Sartor

Il coordinatore generale: ing. Gustavo Rui.

C-3793 (A pagamento)

COMUNE DI RAVENNA

Il sindaco del Comune di Ravenna, dispone la vendita per asta pubblica, ai sensi degli artt. 73/c - 76 del Regolamento sulla contabilità generale dello Stato (R.D. 23 maggio 1924, n. 827), di un terreno edificabile sito in località Porto Corsini.

L'immobile presenta le seguenti individuazioni catastali:

N.C.T. Ravenna Sezione S. Alberto - Foglio 103;

Mappale 876 di mq 8930 e Mappale n. 877 mq 1088;

Partita n. 231 per complessivi mg 10.018.

L'asta pubblica si terrà il giorno 14 aprile 1994 alle ore 10,30 presso la Residenza Municipale, piazza del Popolo n. 1, - Ravenna.

L'asta verrà aperta sul prezzo base di L. 820.020.000 (a corpo).

È dovuta IVA, nella misura dovuta, all'atto della stipula del contratto di compra-vendita.

L'asta pubblica si terrà a mezzo offerta segreta solo ed edusiviamente in aumento percentuale da confrontarsi col prezzo base d'asta. Sono ammesse solo offerte in aumento.

L'offerta deve pervenire al Comune di Ravenna - Servizio Contratti entro e non oltre le ore l'3 del giorno 12 aprile 1994 a mezzo raccomandata espresso, esclusivamente tramite il Servizio postale di Stato ed essa deve indicare chiaramente il nominativo e la residenza del concorrente, nonché l'oggetto dell'asta pubblica.

a Si procederà all'aggiudicazione che sarà definitiva ad unico incanto, a favore del concorrente che avrà presentato l'offerta in aumento più vantaggiosa per il Comune di Ravenna. Per essere ammessi alla gara i concorrenti dovranno effettuare un depositato in contanti, presso la Tesoreria Comunale, pari al 10% del presso base d'astat, quale deposito provvisorio a garanzia, precisamente L. 82.000.000.

Il mappale 876 è destinato a Zona B5 di completamento ed è regolamentato dell'art. 46 delle norme di attuazione del PRG, il mappale 877 è destinato a Zona di tutela ed è regolamentato dall'art. 67 delle norme di attuazione stesse.

Presso il Servizio Patrimonio - Via Gordini 27 - Ravenna, si posono avere' notizie riguardanti la gara e ritirare l'avviso d'asta pubblica nella versione integrale.

Il dirigente: arch. Bruno Mazzotti.

C-3534 (A pagamento).

COMUNE DI ALASSIO (Provincia di Savona)

Il sindaco in esecuzione della deliberazione del Consiglio Comunale n. 4 dell'8 febbraio 1994, esecutiva ai sensi di legge rende noto che il giorno 30 del mese di aprile alle ore undici presso la Casa Comunale, avrà luogo un'asta pubblica per la cessione della titolarità della farmacia comunale col metodo delle offerte segrete da confrontarsi col prezzo posto a base di asta.

L'asta, ad unico esperimento, sará tenuta con le modalità di cui all'art. 73 lettera c/ e 76 del Regolamento sulla contabilità generale dello Stato R. D. 23 maggio 1924, n. 827 e cioè per mezzo di offerte segrete da confrontarsi col prezzo a base di asta fissato in L. 3.600.000.000 (diconsi lire tremiliardiscientomilioni).

Per partecipare alla gara gli interessati dovranno fare pervenire all'Ufficio protocollo del Comune per mezzo del servizio postale raccomandato entro e non oltre le ore 12 del giorno precedente la gara, a pena di nullità dell'offerta, un plico, debitamente sigillato con ceralacca e controffrmato sui lembi di chiusura, con indicato sul frontespizio il cognome e nome del mittente e la dicitura: «Non aprire - Offerta per il trasferimento, della titolarità della farmacia comunale».

Il suddetto plico dovrà contenere:

1) la documentazione idonea a comprovare il possesso dei requisiti necessari per l'acquisto di una farmacia, specificati nell'art. 7 della legge 8 novembre 1991, n. 362;

2) certificato in bollo di iscrizione all'albo professionale rilasciato dall'Ordine dei Farmacisti competente per territorio di data non anteriore a tre mesi dalla data del presente bando:

data non anteriore a tre mesi da quella del presente bando, dal quale risulti il conseguimento dell'idoneità o la pratica della professione per almeno un biennio.

Le certificazioni di cui ai punti 2 e 3 debbono essere prodotte nei confronti di:

- a) tutti i soci in caso di soc. in nome collettivo;
- b) soci accomandatari in caso di soc. in accomandita semplice:
- c) di tutti gli amministratori muniti di legale rappresentanza in caso di soc. a responsabilità limitata;
- 4) una dichiarazione in bollo debitamente sottoscritta con la quale l'offerente di impegna ad acquistare, insieme alla farmacia, le giacenze della stessa sulla base dell'inventario delle giacenze che risulteranno al momento della cessione, valutate al prezzo di acquisto mentre si intendono comprese nel prezzo gli arredi e le attrezzature:
- 5) bolletta della Tesoreria Comunale comprovante il versamento nelle casse dell'Ente della somma di L. 360.000.000 per deposito cauzionale provvisorio. Detta cauzione può essere prestata anche mediante fidejussione bancaria o polizza assicurativa a norma di legge;
- 6) bolletta della Tesoreria Comunale comprovante il versamento nelle casse dell'Ente della somma di L. 200.000.000 per spese contrattuali e d'asta. Detto deposito può essere sostituito da fidejussine bancaria o polizza assicurativa a norma di legge:
- 7) l'offerta segreta, redatta su competente carta bollata, indicante, in cifre ed in lettere, l'aumento che il concorrente è disposto a corrispondere oltre al prezzo base d'asta di L. 3.600.000.000.

L'aumento minimo rispetto alla base d'asta dovrà essere fatto, a pena di nullità dell'offerta, di L. 36.000.000 o multipli di L. 36.000.000:

8) a norma dell'art. 12, comma 2, della legge 8 novembre 1991, n. 362 è riconosciuto ai dipendenti il diritto di prelazione.

L'offerta dovrà essere a sua volta inserita in una busta sigillata con ceralacca e controfirmata sui lembi di chiusura.

Sulla busta contenente l'offerta dovrà essere indicato il cognome e nome dell'offerente nonché la dicitura: «Non aprire - Offerta per l'acquisto della farmacia comunale».

L'amministrazione si riserva la piena ed insindacabile facoltà di escludere qualsiasi concorrente, senza che l'escluso possa reclamare indennità di sorta, per riscontrate irregolarità nella documentazione esibita o nel rispetto delle formalità stabilite per la presentazione dell'offerta.

Sarà dichiarato aggiudicatario il concorrente che avrà presentato l'offerta più vantaggiosa per l'Ente.

Si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta ritenuta valida.

In caso di parità di offerte si procederà secondo quanto disposto dall'art. 77 del R.D. 23 maggio 1924, n. 827.

L'aggiudicazione provvisoria, mentre obbligherà subito l'aggiudicatario, non impedirà il Comune se non quando la deliberazione della Giunta Comunale di approvazione del verbale di gara non sia divenuta esecutiva ed i dipendenti non si saranno espressi sull'esercizio del loro diritto di prelazione.

L'aggiudicazione disposta dal Presidente non ha, infatti, carattere definitivo

Il prezzo di aggiudicazione sarà pagato interamente alla stipula del

Le spese contrattuali e conseguenziali tutte, sono a completo carico dell'aggiudicatario.

Il contratto sara stipulato entro il termine tassativo fissato dall'amministrazione con lettera raccomandata.

Detto termine sarà comunque non superiore a sessanta giorni dal momento dell'aggiudicazione definitiva.

Resta comunque inteso che il trasferimento del diritto di esercizio della farmacia deve essere riconosciuto dalla Regione Liguria.

Qualora l'aggiudicatario non si presenti alla firma del contratto, sarà incamerato il deposito cauzionale provvisorio e verrà revocata l'aggiudicazione, con riserva di richiesta di eventuali altri danni causati dall'inadempienza.

Essendo il locale attuale sede dell'esercizio farmaceutico soggetto ad azione di sfratto, il Comune si impegna a dare in locazione l'apposito locale al piano terreno del palazzo Airaldi e Durante ubicato nell'omonima piazza, al canone corrente di mercato, da concordare.

Gli interessati potranno assumere ulteriori informazioni presso la Segreteria del Comune.

Alassio, 2 marzo 1994

Il sindaco: prof. Roberto Avogadro

Il segretario generale: dott. Salvatore Marino.

C-3563 (A pagamento).

BANDI DI GARA

ENTE AUTONOMO PER L'ACQUEDOTTO PUGLIESE

- 1. Nome e indirizzo dell'ente aggiudicatore: Ente Autonomo per l'Acquedotto Pugliese, via Cognetti n. 36 Bari (Italia).
 - 2. Tipo di appalto: appalto lavori.
- 3. Descrizione dei lavori: completamento delle opere occorrenti per la realizzazione del raddoppio della Galleria Pavoncelli.

Importo a base d'asta: L 80.000.000.000.

- 4.a) Forma di indizione: bando di gara;
- b) Riferimento della pubblicazione dell'avviso: il bando di gara è stato pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana foglio inserzioni n. 171 del 23 luglio 1993 ed è stato inviato all'ufficio delle pubblicazione ufficiali della C.E.E. con fax del 19 luglio 1993.
 - 5. Procedura di aggiudicazione dell'appalto: procedura ristretta.
 - 6.a) Imprese invitate alla gara:
- 1) A.T.I. Adanti S.p.a. Solazzi & C. S.p.a. e Sigla S.r.l.: 2) Astali S.p.a.; 3) A.T.I. Caldart S.p.a.. Intercantici S.p.a.; 4) Cariboni Paride S.p.a.; 5) A.T.I. CMB S.r.l. Consorzio Cooperative Costruzioni; 6) A.T.I. C.M.C. Cooperativa Muratori e Cementisti Salvatore Matarrese S.p.a.; 7) Coggie S.p.a.; 8) Collini S.p.a.; 9) A.T.I. Cosiac S.p.a. L.E.S.I. S.p.a.; 10, F.Ili Costanzo S.p.a.; 11) Callisto Pontello Costruzioni S.p.a.; 12) A.T.I. Del Favero S.p.a. Torno S.r.l. Philipp Holzman: 13) A.T.I. Della Morte Italo S.p.a. Della Morte Antonio S.p.a. Tuccillo Costruzioni S.p.a.; 4) A.T.I. De Lieto Costruzioni Generali S.p.a. Bonifati S.p.a. Raiola ing. Angelo S.p.a.; 15) Dipenta Costruzioni S.p.a.: 16) A.T.I. Edistra S.p.a. Chini & Tedeschi S.p.a. Alcos S.r.l.: 17) A.T.I. Edistra S.p.a. Asfali

Sintex S.p.a.: 18) A.T.I. Federici ing. F. S.p.a. - Ghella S.p.a.: 19) Ferrocemento S.p.a.: 20) A.T.I. Ferrovial S.a.s. - Quadrio Curzio, S.p.a.: 21) A.T.I. Forndeille Costruzioni S.r.I. - SAE Società Auxlare d'Entreprises e con ILBAU S.r.I.: 22) A.T.I. Furlanis S.p.a. - Giuseppe Maltauro S.p.a. - Cooperativa Costruzioni S.p.a. - Ing. Nino Ferrari Impresa Costruzioni Generali S.r.I.: 25) Grassetto Costruzioni S.p.a.: 26) A.T.I. Irces S.p.a. - Seli S.p.a. - G.L.F.: 27) Itinera Costruzioni Generali S.p.a.: 28) L.Odigiani S.p.a.: 29) A.T.I. Lombardini S.p.a. - I.CO.R.I. S.p.a.: 28) L.Odigiani S.p.a.: 291 A.T.I. Lombardini S.p.a. - I.CO.R.I. S.p.a.: 28) L.Odigiani S.p.a.: 291 A.T.I. Mattioda Perino & Figli S.p.a. - Lauro S.p.a.: 30) IS Italstrade: 31) A.T.I. Mattioda Perino & Figli S.p.a. - Carrasi S.p.a. - Carrana S.p.a. - Mambrini Costruzioni S.r.I.: 34) Recchi S.p.a. Costruzioni Generali: 35) Romagnoli S.p.a.: 36) A.T.I. Les Enterprises S.B.M. et six Construct s.a. - Orion Soc. Coop. a.T.I. 37) A.T.I. S.E.C.O.L. S.p.a. - Bonatti S.p.a.: 38) Società Italiana per condotte d'acqua S.p.a.: 39 A.T.I. Todini Costruzioni Generali S.p.a.

b) Imprese che hanno presentato offerta:

1) A.T.I. C.M.B. S.r.I. - Consorzio Cooperative Costruzioni: 2) A.T.I. Cosiac S.p.a. L.E.S.I. S.p.a.; 3) Callisto Pontello Costruzioni S.p.a.; 4) A.T.I. Edistra S.p.a. - Chini & Tedeschi S.p.a. - Alcos S.r.I.; 5) A.T.I. Edini-Strade S.p.a. - Asfalti Sintex S.p.a.; 6) Ferrocemento S.p.a.; 7) A.T.I. Furlanis S.p.a. - Giuseppe Maltauro S.p.a. - Cooperativa Costruttori S.r.I.; 8) Itinera Costruzioni Generali S.p.a.; 9) A.T.I. Lombardini S.p.a. - 1.C.O.R.I. S.p.a.; 10) LS Italstrade; 11) Pizzarotti & C. S.p.a.; 12) Romagnoli S.p.a.; 13) Società Italiana per condotte d'acqua S.p.a.; 14) A.T.I. Todini Costruzioni Generali S.p.a. ing. O. Mazzitelli: 15) Viannini Lavori S.p.a.

7. Data di aggiudicazione: 21 gennaio 1994.

- 8: Nome ed indirizzo dell'imprenditore aggiudicatario: Callisto Pontello Costruzioni S.p.a., piazzale Donatello, 4 Firenze.
- Subappalto: in sede di gara l'impresa aggiudicataria ha dichiarato di voler affidate in subappalto le seguenti lavorazioni: carpenteria metallica e tubazioni in acciaio, opere in verde; impianti elettrici

Ai sensi del decreto Ministero dei lavori pubblici del 31 marzo 1992, la stessa impresa ha altresi dichiarato di voler affidare in subappalto alla Ditta Ilbau - Ortenburgerstasse, 27 - Spittal/Drau (Austria) l'esecuzione dello scavo in galleria con fresa.

10.a) criterio di aggiudicazione dell'appalto: offerta prezzi, art. 5, legge n. 14/73;

b) prezzo pagato, chiavi in mano, L. 52.639.999.631.

 Data di invio del presente avviso all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della C.E.E. 28 febbraio 1994.

Il direttore generale: dott. Alessandro Camassa.

S-3423 (A pagamento).

COMUNE DI ROCCA SINIBALDA (Provincia di Rieti) Tel. e Fax 0765/708001

Estratto esito gara

Si rende noto ai sensi dell'art. 20 della legge 19 marzo 1990, n. 55 e art. 12 D.L. 19 dicembre 1991, n. 406 che il giorno 27 gennaio 1994 è stata esperita la gara d'appalto lavori costruzione impianto G.P.L. e relativa gestione, con i criteri dell'offerta economicamente più vantaggiosa, ai sensi dell'art. 29 lett. 6) del D.Lgs. n. 406/91: importi a totale carico della Ditta.

Imprese invitare: n. 17.

Imprese partecipanti: n. 1.

Impresa aggiudicataria: Soc. Cime r.l. Grotti di Cittaducale Rieti con importi:

costo impianto L. 777.500.000;

allaccio utenza L. 650.000;

gestione L. 90.000.000.

Copia integrale del presente avviso viene pubblicata all'albo pretorio del Comune per trenta giorni consecutivi.

Il sindaco: Pietro Picchi

Il segretario comunale: dott. Claudio Alessandro.

S-3426 (A pagamento).

S.p.a. AUTOVIE VENETE Concessionaria dell'Autostrada Venezia-Trieste con diramazioni Palmanova-Udine e Portogruaro-Pordenone-Conegliano

Trieste, via V. Locchi, 19

Avviso di gara esperita (Ai sensi e per gli effetti dell'art. 20 della legge 19 marzo 1990, n. 55)

Si rende noto che alla licitazione privata, previo esperimento di gara ufficiosa per l'appalto dell'esecuzione dei giunti di dilatazione e impermeabilizzazione impalcati - Lotti 26, 27 e 27/A del prolungamento dell'autostrada A28 da Pordenone a Conegliano, per l'importo di L. 2.447.537.540.

a) Sono state invitate le seguenti imprese:

- 1) Presotto S.p.a.; 2) Soave Asfalti S.p.a.; 3) Coopcostruttori S.c.r.l.; 4) Mazzanti S.p.a.; 5) Recchia S.p.a.; 6) Frattolin S.p.a.; 7) Europioggia S.a.s.; 8) Dell'Agnese Ernesto; 9) Germano Belli S.r.l.; 10) I.C.I. Sc.r.I.; 11) Rodio ing. Giovanni Rodio & C. S.p.a.; 12) FIP Industriale S.p.a.; 13) Asfalti Rossi S.r.I.; 14) Impr. Costr. ing. E. Mantovani S.p.a.; 15) Impr. Di Stasio S.r.I.; 16) S.C.A. S.p.a.; 17) Turchi Cesare S.r.I.; 18) Impr. Venicio Verticchio: 19) Chemie-Ker S.a.s.; 20) Iteco S.r.l.; 21) Rizzani De Eccher S.p.a.; 22) Tecnosviluppo S.p.a.; 23) Damonte Costruzione S.p.a.; 24) CO.GE.SY. S.p.a.; 25) Geom. Italo Caprile S.a.s.; 26) Edilconsol S.r.l.; 27) Impr. Costr. Succ. Pietro Michieletto S.r.l. in A.T.I. con Imp. Ing. Franchin; 28) Tesit S.p.a.: 29) Vessa geom. Pasquale: 30) Nigris geom. Luigi: 31) Costruzioni Sacramati; 32) Consol Strade S.r.l.: 33) Costruzioni Cicuttin S.n.c.; 34) Edil-Strade S.p.a.; 35) Sicem Genova S.r.l.; 36) Brussi Costruzioni S.r.l.; 37) F.lli Cervellati Costruzioni S.p.a.; 38) Bruccoleri Costruzioni; 39) C.E.S.I. S.c.r.I.; 40) Mantelli Estero Costruzioni S.p.a.; 41) Costruzioni Oberosler S.n.c.; 42) Opere Stradali Roveretane S.p.a.; 43) Teknosint S.r.l. in A.T.I. con Cesap S.p.a.; 44) Progetti & Costruzioni S.p.a.; 45) Cantieri Industriali S.r.l.; 46) Star International S.p.a.; 47) Brussi S.p.a.; 48) S.A.C.Al.M. S.p.a.; 49) Luigi Tacchino S.p.a.; 50) S.E.I. S.r.I.; 51) Mario De Candido S.p.a. in A.T.I. con C.S.P.S. S.r.l.; 52) Dona Costruzioni S.r.l.; 53) Demak S.p.a.; 54) Vidoni S.p.a.; 55) Alga S.p.a. in A.T.I. con Preco S.r.I.; 56) Napoli Salvatore; 57) CO.PRO.LA.; 58) Sacic S.p.a.; 59) C.C.C. S.p.a.; 60) I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 50 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 51 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.p.a.; 61) C.P.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 52 I.O.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 53 I.O.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 54 I.O.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 54 I.O.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r.I.; 54 I.O.S. S.r.I. in A.T.I. con A.STR.I S.r. 62) Triveneta Costruzioni S.p.a.; 63) Guerrino Pivato S.p.a.; 64) Carca S.c.r.l.; 65) Moras S.p.a. in A.T.I. con Pessot S.r.l.; 66) Clocchiatti S.p.a.; 67) Rubino Giuseppe & Piero S.n.c.
- b) Hanno partecipato alla gara le imprese sopra indicate con i numeri: 2), 7), 12), 13), 19), 20), 26), 27), 31), 32), 38), 43), 46), 48), 51), 55), 59), 64) e 66).
- c) I lavori sono stati aggiudicati all'Associazione temporanea di Imprese Teknosint S.r.l. - Cesap S.p.a. con le modalità di cui all'art. 1, lettera e) della legge 2 febbraio 1973, n. 14 mediante offerta di prezzi unitari, ai sensi del successivo art. 15 della precitata legge.

Il presidente ed amministratore delegato: G. Romano Specogna

S-3568 (A pagamento).

S.p.a. AUTOVIE VENETE Concessionaria dell'Autostrada Venezia-Trieste con diramazioni Palmanova-Udine

e Portogruaro-Pordenone-Conegliano

Trieste, via V. Locchi, 19

Avviso di gara esperita (ai sensi e per gli effetti dell'art. 20 della legge 19 marzo 1990, n. 55)

Si rende noto che alla licitazione privata, previo esperimento di gara ufficiosa per l'appalto dell'esecuzione di sovrastrutture e pavimentazioni in conglomerato bituminoso dalla progressiva Km. 28+271, 31 alla progressiva Km 33+190,10 - Lotto 26, per l'importo di L. 3.439.388.500

- a) Sono state invitate le seguenti imprese:
- 1) Acco Umberto; 2) Itinera S.p.a.; 3) Mazzanti S.p.a.; 4) F.lli Cervellati S.p.a.; 5) Frattolin S.p.a.; 6) Cesam costruzioni S.p.a.; 7) Carta Isnardo S.p.a.; 8) Coop.va selciatori e posatori; 9) Brussi S.p.a.; 10) Brussi costruzioni S.p.a.; 11) Confbeton S.p.a.; 12) Garofolin Paolo; 13) Marcoli Ettore S.p.a.; 14) I.F.A.F. S.p.a.; 15) Edilbaldo S.p.a.; 16) Dell'Agnese Ernesto di Dell'Agnese Mario; 17) Bertolo Giacomo; 18) Impresa Battistella; 19) Elestrade S.r.l.; 20) Costruzioni Sacramati; 21) Impresa Batustelia; 19) Elestrade S.F.I.; 20) Costruzioni Sacialiani, 21) Soave Alfalti S.p.a.; 22) Lauro S.p.a.; 23) S.I.C.E.S. S.p.a.; 24) Unieco S.c.F.I.; 25) S.A. G. Borotto & C. S.p.a.; 26) Oberosler S.n.c.; 27) Imp. Lugarini Alfredo & Figli S.p.a.; 28) Cogevi S.p.a.; 29) Cons. Ravennate delle Coop.ve di produzione e lavoro; 30) Cons. Coop.ve costruzioni; 31) Coopcostruttori S.c.r.l.; 32) Imp. Pietro Cidonio S.p.a.; 33) Vidoni S.p.a.; 34) S.A.C.A.I.M. S.p.a.; 35) Travanut strade S.p.a.; 36) Pavimental S.p.a.; 37) Preve costruzioni S.p.a.; 38) Impresa Coletto S.p.a.; 39) Seas S.p.a.; 40) CGS S.p.a.; 41) Impresa avianese S.n.c.; 42) Donà costruzioni S.r.l.; 43) Girardello S.p.a.; 44) Sicem Genova S.r.l.; 45) Concari cav. lav. Piero; 46) Pessina costruzioni S.p.a.; 47) Viberto 45) Concari cav. lav. Piero; 46) Pessina costruzioni S.p.a.; 47) Viberto S.r.l.; 48) Carean S.p.a.; 49) Nuova Biumi S.r.l.; 50) Credendino Augusto; 51) Mortellaro dott. Giuseppe; 52) Cons. Naz. Coopve di produzione e lavoro Ciro Menotti; 53) Edilforeste S.r.l.; 54) Guerrino Pivato S.p.a.; 55) Germano Belli S.r.l.; 56) Coprola; 57) I.C.S. S.r.l.; 58) Luigi Tacchino S.p.a.; 59) Italvia S.p.a.; 60) Pagliuca Mario; 61) S.A.I.S.E.B. S.p.a.; 62) Coopsette S.c.r.l.; 63) Adige Bitumi S.p.a.; 64) I.O.S. S.p.a.; 65) S.E.I. S.r.l.; 66) Friulana Bitumi S.p.a.; 67) Nigris geom. Luigi; 69) Mu. Brc. costruzioni S.p.a.; 69) F.Ili Girardini S.p.a.; 70) Deon S.r.l.; 71) De Angelis Guerrino & Figli S.A.S. in A.T.I. con Fingingering S.1: 72) Battistella S.r.l. Engineering S.r.l.; 72) Battistella S.r.l.
- b) Hanno partecipato alla gara le imprese sopra indicate con i numeri: 1), 2), 4), 7), 9), 10), 14), 15), 16), 17), 18), 31), 35), 36), 40), 42), 43), 47), 57), 61), 67)) e 69).
- c) I lavori sono stati aggiudicati all'Impresa «S.A.I.S.E.B. S.p.a.» con le modalità di cui all'art. 1, lettera a) della legge 2 febbraio 1973, n. 14 e con il metodo di cui all'art. 73, lettera c) del regio decreto 23 maggio 1924, n. 827 e con il procedimento previsto dal successivo art. 76, commi 1, 2 e 3.

Il presidente ed amministratore delegato: G. Romano Specogna

S-3569 (A pagamento)

S.p.a. AUTOVIE VENETE Concessionaria dell'Autostrada Venezia-Trieste con diramazioni Palmanova-Udine e Portogruaro-Pordenone-Conegliano Trieste, via V. Locchi, 19

Avviso di gara esperita (ai sensi e per gli effetti dell'art. 20 della legge 19 marzo 1990, n. 55)

Si rende noto che alla licitazione privata, previo esperimento di gara ufficiosa per l'appalto dell'esecuzione dei lavori di fornitura e posa in opera di barriere di sicurezza stradale a «tre onde» e del tipo «Europeo» sul lotto 26 dalla progressiva Km. 28 + 271, 31 alla progressiva Km 33 + 190,10 - per l'importo di L. 3.295.220.000.

- a) Sono state invitate le seguenti imprese:
- 1) I.Me.Va. S.p.a.; 2) Tubosider Italiana S.p.a.; 3) Itersud S.r.l.; 4) Sammarco S.p.a.; 5) Metalmeccanica Fracasso S.p.a.; 6) Servizio segnalazioni stradali S.p.a.; 7) Battistili S.p.a.; 8) Sea segnaletica stradale S.r.l.; 7) Betristili S.p.a.; 10; Sea segnaletica stradale S.r.l.; 9) Sever S.n.c.; 10 Edil Spaccaferro; 11) Nuova Omege S.r.l.; 12) S.V.A.R. S.p.a.; 13) Morteo industrie S.p.a.; 14) S.I.O.S.S. S.r.l.; 15) Omba officine meccaniche S.p.a.; 16) Centro Acciai S.p.a.; 16) Associazione temporanea di imprese con Rimes S.r.l.; 17) La Lav. Fer dei F.lli Paolini & C. S.r.l. in Associazione temporanea di imprese con Bertoldo S.n.c. e Digiesse & C. S.r.l.; 18) Sicem Genova S.r.l.
- b) Hanno partecipato alla gara le imprese sopra indicate con i numeri 1), 2), 3), 4), 5), 6), 7), 10), 13), 14), 15), 16) e 17).
- c) I lavori sono stati aggiudicati all'Associazione temporanea d'imprese «Lav. Fer dei F.lli Paolini & S.r.l. Bertoldo S.n.c. Digiesse & C. S.r.l.» con le modalità di cui all'art. 1, lettera e/, della legge 2 febbraio 1973 n. 14 mediante offerta di prezzi unitari, ai sensi del successivo art. 5 della precitata legge.

Il presidente ed amministratore delegato: G. Romano Specogna

S-3570 (A pagamento).

S.p.a. - AUTOVIE VENETE

Avviso di gara esperita

- Ente appaltante: S.p.a. Autovie Venete, via V. Locchi n. 19, I -34123 Trieste, tel. 040/3189111, fax 3189235.
 - 2. Procedura di aggiudicazione: licitazione privata.
 - 3. Data di aggiudicazione dell'appalto: 25 febbraio 1994.
- 4. Criteri di attribuzione dell'appalto: art. 16, lettera b), del decreto legislativo n. 358/1992.
 - 5. Numero di offerte ricevute: n. 6 (sei).
- 6. Fornitore: F.I.P. Industriale S.p.a., via Scapacchiò n. 41 -Selvazzano Dentro (PD)
- 7. Natura e quantità della fornitura: fornitura ed assistenza alla posa in opera di apparecchi di appoggio e di riscontri sismici del ponte sul fiume Livenza sul Lotto 27 del prolungamento dell'autostrada A28 da Pordenone a Conegliano.
 - Prezzo pagato: L. 1.003.004.000.
 - 9. Data di pubblicazione del bando di gara:

supplemento alla Gazzetta Ufficiale della C.E.E.: S-199 del 12 ottobre 1993;

Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana, foglio delle inserzioni, n. 244 del 16 ottobre 1993.

10. Data di spedizione del presente avviso: 3 marzo 1994.

Amministratore delegato: G. Romano Specogna.

S-3571 (A pagamento).

COMUNE DI VADO LIGURE (Provincia di Savona)

Avviso di gara per la fornitura del servizio di asilo nido comunale per il periodo aprile 1994 - aprile 1997

Il comune di Vado Ligure, piazza S. Giovanni Battista, n. 5, 17047 Vado Ligure (SV), telefono 019-886350-51-52-53, telefax 019-880214, indice una gara di appalto-concorso per la concessione a terti del de servizio di asilo nido comunale (cat. 25, numero di riferimento CPC 93) per un importo complessivo di L. 480.000.000 (I.V.A. esclusa) da svolgersi presso la sede del servizio, via Sabazia, Vado Ligure, per il periodo sottospecificato:

aprile 1994 - aprile 1997, esclusi i mesi di agosto 1994-1995-1996.

Le prestazioni del servizio educativo (educatori) sono riservate a personale in possesso dei requisiti professionali:

diploma di vigilatore d'infanzia o di educatore di scuola materna o di puericultore o di altri titoli equipollenti secondo le leggi vigenti.

I titoli di studio sopraelencati sono quelli previsti dalla legge regionale n. 4 del 19 febbraio 1973 in attuazione della legge nazionale n. 1044 del 6 dicembre 1971.

Le domande di partecipazione redatte in carta semplice devono essere inviate con lettera raccomandata, in lingua italiana, a: comune di Vado Ligure, piazza S. Giovanni Battista, n. 5 - 17047 Vado Ligure (Savona).

Le stesse dovranno pervenire entro le ore 12 del quindicesimo giorno successivo dalla data di pubblicazione del presente avviso nella Gazzetta lifficiale

Saranno invitate tutte le ditte che ne faranno richiesta ad esclusione di quelle rientranti nel disposto di cui all'art. 29 della direttiva C.E.E. 92/50 del 18 giugno 1992.

Viene stabilito il termine di giorni 10, dalla data di spedizione della lettera di invito per la ricezione delle offerte.

Si fa ricorso alla procedura accelerata al fine di assicurare l'inizio de servizio a decorrere dal mese di aprile 1994, data in cui scade il precedente appalto.

L'aggiudicazione sarà fatta a giudizio insindacabile dell'amministrazione comunale, con successivo provvedimento in base alla proposta espressa da apposita commissione costituita ai sensi dell'art. 31 del regolamento dei contratti.

Il comune si riserva la facoltà di scegliere l'Offerta che, sulla base della valtuzzione del progetto educativo presentato e sulla base dei dati richiesti in ordine alle caratteristiche della ditta, offra maggiori garanzie e risultati maggiormente rispondenti alle proprie esigenze, anche se, la scelta dovesse comportare, una maggiore spesa rispetto alle altre offerte.

Qualora il comune lo ritenesse, si procederà all'aggiudicazione anche in caso di presentazione di una sola offerta, purché la stessa sia ritenuta valida a giudizio della commissione.

Il prezzo di aggiudicazione sarà sottoposto alle verifiche di cui all'art. 6 della legge n. 537/1993.

Nessun compenso o rimborso spesa sarà corrisposto alle ditte partecipanti per la predisposizione degli elaborati presentati.

Il comune di avale della facoltà prevista dall'art. 16 della direttiva C.E.E. n. 92/50 stabilendo di non pubblicare il presente bando di gara e gli avvisi dei risultati di gara sulla Gazzetta C.E.E.

Vado Ligure, 3 marzo 1994

Il segretario generale: dott. Mario Tarantino

Il sindaco: Roberto Peluffo.

C-3523 (A pagamentó).

UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 18

I-Empoli: Fornitura bende e garze - Biennio 1994-1995

- 1. Ente appaltante: Unità sanitaria locale n. 18, piazza XXIV Luglio, 1 I 50053 Empoli (FI), tel. (0571) 702573/702571, fax (0571) 702572
 - 2. Procedura ristretta.
 - 3. Data di stipulazione del contratto: 27 gennaio 1994.
- 4. Criteri di assegnazione: licitazione privata art. 16, punto a) del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.
 - 5. Offerte ricevute: 13.

- Fornitore: A.C.R.A.F. Angelini di Ancona, Coloplast di S. Lazzaro di Savena, Farmac-Zabban di Calderara di Reno, Luigi Salvadori di Firenze, Sanitaria Milanese di Milano, Sardone-Speight di Bari, Italpro di Milano.
 - 7. Prodotti forniti: bende e garze diverse.
 - 8. Prezzo: L. 968.320.731 per il biennio 1994/1995.

9.-10. --

11. Data di invio del presente bando: 2 marzo 1994.

L'amministratore straordinario: prof. Franco Nozzoli.

C-3526 (A pagamento).

ISTITUTI RIUNITI DI ASSISTENZA SOCIALE Rovigo

Bando per licitazione privata

Si rende noto ai sensi del decreto legislativo n. 358/1992 che gli Stituti riuniti di assistenza sociale con sede in Rovigo, via Della Resistenza n. 4, tel. 0425/421900, fax 0425/33791 indicono una licitazione privata per l'appalto del servizio di noleggio lavaggio, asciugatura, stiratura, distribuzione ai reparti rammendo e disinfezione ove necessario, di biancheria piana e indumenti da lavoro, per il periodo l' giugno 1994 - 31 maggio 1996 per un importo complessivo di L. 620.000.000 1.V.A. esclusa.

L'aggiudicazione avverrà ai sensi dell'art. 16, lettera a) del decreto legislativo n. 358/1992.

Le domande di partecipazione alla gara redatta su carta legale in lingua italiana dovranno pervenire alla segreteria degli Istituti Riuniti di Assistenza Sociale con sede in Rovigo, via Della Resistenza n. 4, entro 1711 aprile 1994 nei modi previsti al comma 9 dell'art. 7 del decreto legislativo n. 358/1992.

Alla domanda di partecipazione devono essere allegati, a pena di non invito:

- a) certificati o dichiarazioni ai sensi della legge n. 15/1968 di non trovarsi nelle condizioni di cui all'art. 11, lettere a), b), c), d), e), d), d0, detecte o legislativo n. 358/1992, nonché ai sensi dell'art. 10-sexies legge n. 575/65 come introdotto dall'art. 7 legge n. 55/1990 e modificato all'art. 20 legge n. 203/1991. Per le imprese straniere si applicano le disposizioni di cui all'art. 11, ultimo comma del decreto legislativo n. 358/1992:
- b) attestazione da parte di almeno un Istituto bancario di interesse nazionale nel Paese di appartenenza di idoneità economica e finanziaria e dichiarazione, da parte dello stesso, di disponibilità a rilasciare fidi per il 25% dell'importo di un contratto di L. 620.000.000 (I.V.A. esclusa):
- c) autodichiarazioni con firma autenticata di aver svolto per Enti pubblici e/o per privati servizi di lavaggio e noleggio biancheria per un importo complessivo esclusa I.V.A. negli ultimi tre esercizi 1991-92-93, pari ad almeno lire 3 miliardi, dei quali almeno 1,5 fatturati nel 1993;
 - d) perizia giurata di un tecnico abilitato (ingegnere), riportante: indirizzo dello stabilimento;

che il circuito della biancheria sporca è distinto dal circuito della biancheria pulita;

l'elenco dei principali impianti ed attrezzature installati presso lo stabilimento;

il loro stato d'uso;

la loro potenzialità espressa in q.li/ora in particolare per quanto riguarda i reparti di lavaggio, disinfezione e stiro.

Dovrà essere indicata inoltre la potenzialità in q.li/ora già impegnata.

Le potenzialità minime consentite per essere invitati alla gara devono essere:

reparto lavaggio-stiro: 8 q.li/ora;

reparto disinfezione: 1 q.le/ora,

entrambe impegnate fino ad un massimo dell'80%;

e) criteri di aggiudicazione: la gara sarà aggiudicata ai sensi dell'art. 16, lettera a) del decreto legislativo n. 358/1992.

L'amministrazione si riserva di verificare la veridicità delle dichiarazioni su richieste e di richiedere ulteriori dichiarazioni e/o informazioni con lettera d'invito.

La ditta richiedente che presenterà la domanda di partecipazione alla gara in oggetto, carente anche di una sola delle certificazioni e/o dichiarazioni precedentemente richieste, non verrà ammessa alla gara;

f) non sono ammessi raggruppamenti di imprese.

Le suddette documentazioni, dovranno pervenire nei termini fissati per la presentazione delle domande di partecipazione alla gara in allegato alla medesima nei modo anzidetti.

L'amministrazione rivolge l'invito a presentare l'offerta entro quindici giorni dalla data di esecutività del provvedimento che avrà per oggetto «Elenco ditte da invitare alla licitazione privata per il servizio di lavanolo biancheria piana e divise personale».

Il presente bando è stato inviato all'Istituto Poligrafico dello Stato-Roma per le pubblicazioni nella *Gazzetta Ufficiale* ed all'Ufficio pubblicazione ufficiali della CEE per la pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* della Comunità stessa in data 2 marzo 1994.

Per ogni informazione per la visione del bando di gara, lettera di invito e capitolato speciale d'oneri, le ditte potranno rivolgersi al settore economato degli I.R.A.S. di Rovigo in via Bramante, tel. 0425/421900-421901.

Le domande di partecipazione non vincolano l'amministrazione.

Rovigo, 2 marzo 1994

Il presidente: Carlizzi prof. Antonio.

C-3529 (A pagamento).

PROVINCIA DI BARI

- Amministratore appaltante: provincia di Bari, via Spalato n. 19 -70121 Bari, tel. 080-392111.
 - 2.a) Procedura di aggiudicazione: licitazione privata unico lotto.

Pubblicazione ai sensi dell'art. 5, comma terzo del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358 e art. 20 legge 19 marzo 1990, n. 55, per la fornitura di gasolio per riscaldamento agli edifici ed istituzioni provinciali per l'anno 1994 (periodo 1º gerlnaio - 31 dicembre 1994).

In data 25 novembre 1993 è stata esperita la suddetta gara con aggiudicazione ai sensi della lettera a), art. 16 del decreto legislativo.

Hanno richiesto di partecipare alla gara in questione le seguenti

1) Albergo Petroli S.r.l. - Bari, 2) Al.Pa Petroli Adelfia (BA); 3) Attanasio Ciro & Figli S.r.l. - Modugno (BA); 4) Carburanti Gallo S.r.l. - Corato (BA); 5) Dilella Domenico - Adelfia (BA); 6) Jacorossi S.p.a. - Bari; 7) L.M. Petroli S.r.l. - Oricola (AQ); 8) Nuzzi Petroli Erasmo & Figli S.a.s. - Gioia del Colle (BA); 9) Po.Pe.A.S. S.r.l. - Bari.

Sono state invitate le ditte di cui ai numeri 1), 2), 3), 4), 5), 6), 7), 8), 9).

Hanno partecipato alla gara le ditte di cui ai numeri 3), 4), 5), 7), 8).

È risultata aggiudicataria la ditta Nuzzi Petroli di Nuzzi Erasmo & Figli S.a.s. di Gioia del Colle (BA) che ha offerto il prezzo di L. 979 per litro, oltre I.V.A.

Bari, 4 marzo 1994

Il presidente: prof. Domenico Ricchiuti

Il segretario generale: prof. Luciano Majorano.

C-3531 (A pagamento).

REGIONE DEL VENETO

Unità locale socio sanitaria n. 12 «Sinistra Piave» Pieve di Soligo (TV), via Lubin, 22

L'unità Locale Socio/Sanitaria n. 12 Sinistra Piave, via Lubin 22, 31053 Pieve di Soligo (Treviso), deve indire una licitazione privata ai sensi del decreto legislativo n. 358/92, per la fornitura di n. 115.000 MC. per la fornitura di n. 115.000 MC. di ossigeno terapeutico liquido a circa 110 pazienti dell'ULSS sottoposti a terapia domiciliare:

- a) i materiali dovranno essere consegnati franco U.L.S.S. alle residenze dei vari pazienti:
- b) la fornitura avrà una durata triennale a partire dalla data di aggiudicazione.
 Sono ammesse offerte di imprese raggruppate ai sensi dell'articolo

10 del decreto legislativo n. 358/92, purché presentate con le modalità previste dallo stesso articolo.

Il termine per la presentazione delle domande di partecipazione alla gara viene fissato per il giorno 12 aprile 1994.

Le stesse dovranno pervenire, con le modalità stabilite dal decreto legislativo n. 358/1992 all'Ufficio Protocollo dell'ULSS.

L'ULSS spedirà entro il giorno 12 giugno 1994 l'invito a presentare l'offerta alle ditte ammesse alla gara.

Alla domanda di partecipazione dovranno essere allegati:

- 1) dichiarazione che la ditta non si trovi in alcuna delle condizioni previste dalle lettere a), b), c), d), e), e, f), dell'art. 11 del decreto legislativo 358/1992, presentata nelle forme previste dallo stesso articolo;
- certificato di iscrizione alla camera di commercio, industria e artigianato ovvero nel registro professionale dello stato di residenza per le ditte straniere, di data non anteriore a tre mesi dalla data di richiesta di partecipazione;
 - 3) idonee dichiarazioni bancarie rilasciate da Istituti di credito;
- 4) dichiarazione da tenersi con le forme della legge 4 gennaio 1968, n. 15, del fatturato realizzato per ciascun anno negli anni 1990-1991-1992 per forniture di ossigeno per terapia domiciliare;

- 5) dichiarazione del fatturato annuo complessivo realizzato negli esercizio 1990-1991-1992;
- 6) elenco delle principali forniture analoghe effettuate, con esito positivo, a ULSS e/o Ospedali e/o altri enti pubblici e/o privati per gli anni 1990-1991-1992, con rispettivi importi, date, destinatari, certificati nelle forme previste dall'art. 14 del decreto legislativo n. 358/1992;
- 7) relazione che illustri le attrezzature, gli impianti, gli immobili, l'organizzazione di vendita e la capacità distributiva, nonché la descrizione delle misure adottate per garantire la qualità dei prodotti.
- L'aggiudicazione sarà disposta secondo i criteri di cui all'art. 16 del decreto legislativo n. 358/92, nonché con le modalità precisate nel Capitolato speciale.
- Il presente bando di gara è stato inviato all'ufficio delle pubblicazioni ufficiali della comunità europea in data 28 febbraio 1994.

Per ogni informazione e per la visione dei capitolati generale e speciale le ditte interessate possono rivolgersi al settore provveditorato/economato dell'USSL n. 12, tel. 0438-8381.

L'amministratore straordinario: dott. Gregorio Villanova.

C-3537 (A pagamento).

I.N.P.S. Sede Regionale per la Calabria

Avviso di gara con procedura ristretta a licitazione privata

- 1. Amministrazione aggiudicante: Istituto Nazionale della Previdenza sociale - Direzione regionale per la Calabria, via Campanella 11 -88100 Catanzaro, telefono 0961/711413 - 711405, telefax 0961/771801.
- 2. Categoria n. 14 CPC 874 da 82201 a 82206. Pulizia locali uso uffici per superficie complessiva di circa 48.200 mq. ripartita su 22 stabili della regione.
 - 3. Luogo di esecuzione: Sedi INPS dislocate in Calabria.
- 5. Non è concessa facoltà di presentare offerta per parte dei servizi indicati.
- 6. Alla gara verranno invitati coloro che ne faranno richiesta, provvisti dei requisiti di cui al capitolo 2 della direttiva CEE 92/50 del 18 giugno 1992, alla legge 82 del 25 gennaio 1994 e con fatturato medio annuo degli ultimi tre anni non inferiori a L. 2.665.000.000.
- 7. È vietato apportare varianti, in sede di offerta, alle modalità previste nel capitolato.
- 8. Il contratto durerà tre anni senza possibilità di proroghe. In tale periodo il servizio avrà inizio in date differenziate.
- 9. Possono presentare offerta ditte individuali, società, consorzi di imprese costituiti a norma degli articoli 2602, 2612 e seguenti C.C., associazioni temporanee di imprese di tipo orizzontale. Sono escluse le associazioni temporanee di tipo verticale. È esclusa la possibilità di subappalto. L'intendimento di presentarsi in raggruppamento dovrà essere precisato nella domanda nella quale dovranno essere indicate le imprese costituenti il raggruppamento e quella designata quale capogruppo. Non saranno ammesse le imprese singole qualora partecipino contestualmente quali componenti di raggruppamenti.

10.a).

- 10b) Le domande corredate della prescritta documentazione in carta semplice dovranno pervenire in busta chiusa, recante nel frontespizio l'oggetto della fornitura, entro l'11 aprile 1994.
- 10c) Indirizzo: Sede regionale INPS per la Calabria, via Campanella 11 - 88100 Catanzaro.
 - 10d) Le domande dovranno essere redatte in lingua italiana.
- 11. La data limite di spedizione degli inviti a presentare offerta è stabilita entro trenta giorni consecutivi, decorrenti dalla data indicata al punto 10b).
 - Le ditte escluse non riceveranno comunicazione.
- 12. Le ditte invitate dovranno costituire un deposito cauzionale provvisorio di L. 54.000.000.
- 13. Pena l'esclusione le ditte partecipanti devono allegare i seguenti documenti in carta semplice e, se straniere, con traduzione in lingua
- a) dichiarazione sostitutiva di atto di notorietà o, per le imprese straniere, dichiarazione equipollente conforme alla legge in vigore nel paese di appartenenza, in cui la ditta attesti di non trovarsi in alcuna delle condizioni previste dall'art. 29 della Direttiva 92/50 CEE del 18 giugno 1992;
- b) certificato di iscrizione nel registro della Camera di Commercio, Industria, Artigianato e Agricoltura, ovvero per le imprese straniere certificato equipollente;
- c) idonee dichiarazioni bancarie per la verifica della capacità finanziaria ed economica;
- d) dichiarazione concernente l'elenco delle principali forniture di servizio di pulizia effettuate negli ultimi tre anni con indicazione di importo, data e luogo di esecuzione, nonché nominativo del destinatario:
- e) copia atto costitutivo di eventuali consorzi, assieme ai certificati di iscrizione alla Camera di Commercio del consorzio e delle singole imprese consorziate;
- f) dichiarazione del legale rappresentante o certificazione attestante il fatturato annuo degli ultimi tre anni dell'impresa. In caso di raggruppamento di imprese i predetti documenti dovranno essere riferiti ad ogni impresa.
- 14. L'aggiudicazione dell'appalto avverrà con il sistema del prezzo più basso.
 - 15. Il committente si riserva la facoltà di:
- non aggiudicare qualora l'offerta minima risulti superiore all'importo della spesa autorizzata;
- ridurre, estendere o sostituire il numero degli stabili oggetto del servizio con corrispondente variazione della spesa:
- recedere dal contratto dopo un anno senza obbligo di motivazione, con semplice comunicazione da inviarsi tre mesi prima del 1º luglio 1995;
- aggiornare il prezzo di appalto secondo quanto previsto dall'art. 6 legge 24 dicembre 1993 n. 537.
 - 16. Data invio bando 4 marzo 1994.
 - 17. Data ricevimento bando 4 marzo 1994.

Il direttore regionale reggente: dott. Bruno Sirugo

C-3544 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE TA/1

Castellaneta

La USL TA/l ha indetto licitazione privata per l'appalto dei lavori più urgenti di prevenzione incendi per il rilascio del Nop nel presidio Ospedaliero di Castellaneta.

I lavori dovranno eseguirsi in Castellaneta (TA).

Le caratteristiche generali dell'opera sono le seguenti:

a) si tratta essenzialmente di opere per l'adeguamento della struttura ospedaliera alla normativa vigente per la prevenzione incendi;

 b) il progetto prevede la realizzazione di: lavori di demolizione di murature con adeguamento delle stesse alle esigenze della normativa.

Costruzione e posa in opera di scala esterna di sicurezza.

Opere varie di completamento delle strutture in c.a.

Fornitura e posa in opera di porte antincendio.

Verniciatura a due passate di manufatti metallici.

Fornitura e posa in opera di materiale elettrico necessario per tutti gli impianti dell'Ospedale.

Rifacimento del tappeto di usura stradale.

L'appalto è dell'importo di L. 238.412.000 (duecentotrentottomilioniquattrocentododicimila).

Il termine per la esecuzione dei lavori è stabilito in 140 (centoquaranta) giorni, naturali, successivi continui, decorrenti dalla data del verbale di consegna.

Quest'Amministrazione ha prescelto la procedura di aggiudicazione dell'appalto con il criterio di cui all'art. 1, lett. d) della legge 2 febbraio 1973, n. 14, con aggiudicazione in favore della ditta che avrà presentato l'offerta che eguaglia o, in mancanza, che più si avvicina per difetto alla media ricavata prendendo in considerazione le offerte più vantaggiose, in ragione del 50% di tutte le offerte pervenute in numero complessivo pari e del 50% a rortondato all'unità superiore, se in numero complessivo dispari.

In applicazione dell'art. 44 della legge regionale 16 maggio 1985 n. 27 non saranno ammesse offerte in aumento.

Le ditte che intendono partecipare alla licitazione dovranno presentare richiesta di invito esclusivamente mediante lettera raccomandato all'indirizzata alla USL TA/1, viale Verdi n. 12 - 74011 Castellaneta (TA), redatta in lingua italiana, entro il termine di venuno giorni dalla data di pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana, essendo il bando stato già inviato all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della C.E.E.

La USL spedirà alle ditte che ne facciano richiesta gli inviti a presentare le proprie offerte entro il termine massimo di centoventi giorni dalla data di pubblicazione del presente bando.

Le richieste di partecipazione alla gara dovranno contenere la indicazione:

- 1. dell'iscrizione alla CCIAA o l'iscrizione nel registro professionale dello Stato di residenza;
- dell'iscrizione all'Albo nazionale costruttori per la categoria
 e 2 importo non inferiore a L. 250.000.000 o All'albo corrispondente dello Stato di residenza.
- La domanda di partecipazione dovrà, inoltre, contenere le indicazioni, sotto forma di dichiarazioni successivamente verificabili, riguardanti la situazione in ordine alla propria capacità tecnica, economica e finanziaria.

La capacità economica e finanziaria dovrà essere provata mediante le referenze indicate nel punto a) del comma primo dell'art. 17 della legge 8 agosto 1977 n. 584.

La capacità tecnica dovrà essere documentata in conformità della norma contenuta nell'art. 18 della stessa legge.

Gli altri documenti comprovanti i requisiti di cui agli artt. 17 e 18 lett. b), c), d) e e) dovranno essere prodotti dall'aggiudicatario, entro dieci giorni dalla comunicazione dell'aggiudicazione, pena l'annullamento dell'aggiudicazione medesima.

La richiesta d'invito dovrà essere corredata da:

una dichiarazione concernente l'assenza delle cause di esclusione previste dall'art. 13 della legge 584 del 1977;

l'elenco dei lavori eseguiti negli ultimi cinque anni con la indicazione degli importi e del luogo di esecuzione;

l'elenco dei mezzi d'opera disponibili per eseguire i lavori.

Possono partecipare alla gara anche imprese riunite ai sensi dell'art. 20 e seguenti della legge 584/77 ed i consorzi di imprese ai sensi della legge 17 febbraio 1987, n. 60.

La USL si riserva la possibilità di affidare a trattativa privata l'appatto dei lavori dei lotti successivi a quello oggetto del presente appatto alla stessa ditta aggiudicataria del presente lotto, ricorrendo i presupposti ed alle condizioni tutte stabilite dalla norma contenuta nell'art. 46 lett. f) della legge regionale 16 maggio 1985 n. 27.

Nell'appalto dei lavori di che trattasi non vi sono parti dell'opera scorporabili. Nè è prevista l'elaborazione progetti.

La richiesta di invito non vincola l'Amministrazione, la quale independentemente da quanto previsto dagli artt. 20 e 21 della legge 10 febbraio 1962, n. 57, potrà escludere dalla gara ogni ditta che si trovi nelle condizioni previste dall'art. 13 della legge 584 del 1977.

Non saranno ammesse le richieste d'invito fatte per telegramma per telescritto o per telefono.

Dalla Sede USL TA/1, 24 gennaio 1994

L'Amministratore straordinario: dott. Luigi Spizzirri.

C-3555 (A pagamento).

COMUNE DI UDINE

- 1. Ente appaltante: Comune di Udine, piazzetta Lionello 1 33100 Udine, tel. 0432/2711, fax 0432/505376.
- Categoria di servizio e descrizione: cat. 25 n. rif. CPC 93.
 Appalto del servizio di assistenza domiciliare. Importo base d'appalto L. 550.000.000.
 - 2. Luogo di esecuzione: Comune di Udine.
- 4. Durata del contratto: un anno a decorrere dal 1º giugno 1994 con possibilità di rinnovo per un altro anno.
 - 5. Raggruppamenti: ai sensi dell'art. 10 del D.Lgs. n. 358/92.
- 6) Procedura accelerata: necessità di affidamento servizio entro termine improrogabile previsto dal capitolato (1º giugno 1994).
- Domande di partecipazione: dovranno pervenire, redatte su carta legale ed in lingua italiana, unitamente alla documentazione indicata al punto 10. pena esclusione entro il 28 marzo 1994 al seguente indirizzo: Comune di Udine - Servizio Legale - Contratti, piazzetta Lionello 1 - Udine, tel. 0432/271480.
- 8. Termine di diramazione degli inviti: entro trenta giorni dal termine di cui al punto 7.
- 9. Cauzione: 5% dell'importo complessivo d'appalto alla stipula del contratto.

- 10. Requisiti: alla domanda di partecipazione le Ditte interessate dovranno allegare:
- a) dichiarazione, successivamente verificabile, autenticata ai sensi della legge 15/68, dalla quali risulti:
- di non trovarsi in nessuna delle cause di esclusione dalla gara di cui all'art. 29 della Direttiva CEE 50/92 e della legge n. 575/65 e successive modificazioni ed interrazioni:
 - il fatturato della Ditta degli ultimi tre anni;
- il numero medio annuo dell'organico disponibile negli ultimi
- di impegnarsi al rispetto delle disposizioni di cui all'art. 31 del vigente regolamento comunale dei contratti (applicazione contratto collettivo di riferimento per dipendenti/soci lavoratori);
- b) certificazioni rilasciate dagli Enti committenti presso i quali la ditta ha prestato nell'ultimo triennio servizi analoghi a quelli oggetto d'appalto, dai quali risulti l'importo, il periodo di esecuzione e che gli stessi si sono svolti con buon esito;
- c) idonee referenze bancarie rilasciate da almeno due Istituti di credito.
- 11. Criterio di aggiudicazione: prezzo più basso secondo le modalità di cui agli artt. 73 lett. c) ed 89 lett. a) del R.D. 23 maggio 1924, n. 827. (massimo ribasso sul corrispettivo orario previsto fissato in L. 18.200). Non saranno ammesse offerte in aumento.
- 12. Il triennio di riferimento per le dichiarazioni e le certificazioni di cui al punto 10, deve intendersi 1991-92-93.
 - 13. Data invio bando CEE: 2 marzo 1994.
 - 14. Data ricezione bando CEE 2 marzo 1994.

Responsabile del procedimento di gara: Il dirigente del servizio legale-contratti: dott.ssa Paola Asquini

Il dirigente del settore AA.GG.: dott. Luciano De Cillia.

C-3556 (A pagamento).

COMUNE MONTANA VERSANTE TIRRENICO SETTENTRIONALE

Cinquefrondi (RC)

Avviso di espletamento gara di licitazione privata tenutasi il giorno 21 gennaio 1994

Oggetto: lavori di costruzione parco naturale a Zomaro del comune di Cittanova. prog. c/0897.

Finanziamento: legge $64/86~3^{\circ}$ P.A.A. importo a base d'asta L. 2.200.000.000.

- Il presidente, ai sensi dell'art. 20 della legge n. 55 del 19 marzo 1990, partecipa l'elenco delle imprese invitate all'appalto dei lavori in oggetto, di quelle partecipanti, nonché l'impresa vincitrice.
 - a) imprese invitate:
- 1) Bonasera Vincenzo, 2) geom. Canale Giuseppe, 3) Impresa edile Ceravolo, 4) C.A.E.C. Consorzio artigiano edile Comiso, 5) Cosentino costruzioni, 6) Gienne costruzioni, 7) Guerrisi Rocco, 8) Eredi Iaria Bruno, 9) Lagana Antonio, 10) rag, Manlio Pistolesi, 11) Costruzioni Edili Pola, 12) Gemo. Giocanni Santoro, 13) Siciliano Antonio, 14) Smedile Pietro Rocco, 15) Taverniti Giorgio, 16) Zurzolo Mario, 17) Saline Costruzioni S.a.s., 18) Demasi Michele Rosario, 19) Salpi Costruzioni S.r.l., 20) Il progresso S.r.l., 21) C.I.R. Costruzioni S.r.l., 23) Casciano costruzioni S.r.l., 24) Edil Greco S.r.l. Icoci Sas, 26) Marino Antonio, 27 Garito Giovanni, 28) Pugliese Domenico, 29) Baffa Massimo, 30) Costruzioni Giovanni, 28) Giovinazzo Francesco, 32) Restlucia Angelo, 33) Carreri Costruzioni S.r.l., 31) Giovinazzo Francesco, 32) Restlucia Angelo, 33) Carreri Costruzioni S.r.l., 34) Edil Bruzia S.r.l., 35) Costruzioni Falduto Sas. 36) F.Ili Ceravolo S.r.

- b) imprese partecipanti: 1), 2), 3), 4), 5), 6), 7), 8), 9), 10), 11), 12), 13), 14), 15), 16:
- c) impresa vincitrice: n. 4) C.A.E.C. Consorzio Artigiano Edile Comiso Comiso (RG) con il ribasso del 19,35%.

Il sistema di aggiudicazione adottato è quello previsto dall'art. 1, lets. d) della legge 2 febbraio 1973, n. 14.

Il direttore tecnico: arch. Foci Armando

C-3557 (A pagamento).

COMUNE DI CATANIA

- Ente appaltante: Comune di Catania Servizio contratti Piazza Duomo - Palazzo degli Elefanti - 95124 Catania - Tel. 095/7363111 -Fax 095/326361.
- 2.a) Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto ai sensi del decreto legislativo 24 luglio 1992. n. 358, con le modalità prescritte dagli articoli 73, lettera c, e 76, 1°, 2° e 3° comne modalità prescritte dagli articoli 73, lettera c, e 76, 1°, 2° e 3° comne and el R.D. n. 827/24 e L.R. 29 aprile 1985, n. 21, nel rispetto della L.R. 12 gennaio 1993, n. 10 e delle norme e prescrizioni ex legge n. 55/1990, legge n. 203/1991 e delibera C.C. n. 135/1989.

Saranno sottoposte a verifica delle anomalie le offerte che presentino una percentuale di ribasso superiore alla media delle offerte ammesse, incrementata di un valore percentuale non inferiore al 7 per cento.

- 2.b) Contratto per tre anni.
- 3. I servizi devono essere espletati nella città di Catania e concernono il servizio per anni 3 di giardinaggio e pulizia delle aiuole, delle aiuole spartitraffico e delle alberature di alcune vie e piazze indicate all'art. 1 del C.S.A. per l'importo complessivo a base d'asta di L. 5.983.430.544, fisso ed invariable per il triennio. L'offerta dovrà indicare il ribasso applicabile indistintamente a tutti i prezzi indicati nel C.S.A., art. 18.
 - 4. Vedi C.S.A.
- 5. Il C.S.A. può essere richiesto, almeno venti giorni prima della data fissata per la gara al comune di Catania, Settore N.U. Ufficio servizi in appalto a terzi via S. Agata, 7, a titolo gratuito.
- 6.a) Termine per la ricezione dell'offerta: l'offerta in bollo dovrà pervenire entro le ore 9 del giorno 29 aprile 1994, in plico sigillato con ceralacca e controfirmato sui lembi di chiusura, inoltrato a mezzo raccomandata espresso o posta celere del servizio postale statale.
- 6.b) L'offerta in bollo e la prescritta documentazione, dovranno essere inoltrate all'indirizzo di cui al punto 1.
- 6.c) Offerte e documentazioni in lingua italiana ovvero con eventuale traduzione asseverata in lingua italiana.
 - 7.a) Chiunque può assistere alla gara.
- 7.b) Apertura offerte ore 10 del giorno29 aprile 1994 presso la Segreteria Generale, piazza Duomo Palazzo degli Elefanti. La gara sarà presieduta dal Dirigente del Settore 18° N.U., responsabile delle varie fasi del procedimento di gara.
- 8. È necessaria inoltre quietanza di deposito cauzionale provvisorio presso la Tesoreria Comunale di Catania, o polizza fidejussoria o assicurativa, pari a 1/20 dell'importo totale a b.a.
 - 9. Fondi Comunali, vedi C.S.A.

- 10. Possono partecipare alla gara anche imprese in raggruppamento ai sensi art. 10 D.Leg.vo 24 luglio 1992, n. 358.
- 11. Condizioni minime economiche e tecniche: per partecipare alla gara le imprese devono dimostrare, nei modi e nelle forme specificati all'art. 2 del C.S.A. ed unitamente a quanto altro richiesto e prescritto nell'art. 2 del predetto C.S.A., di assolvere alle seguenti condizioni minime di carattere economico e tecnico.
- a) volume d'affari globale dell'imprea in ciascuno degli ultimi tre esercizi, nonché dichiarazione di avvenuta denunzia annuale IV.A., da verificare in copia solo per l'impresa aggiudiciataria, relativa agli ultimi tre esercizi. Tale volune di affari non deve risultare inferiore rel triennio all'80% dell'importo a base d'asta dell'appalto, sommando le singole cifre relative a ciascun esercizio. In caso di imprese riunite queste debbono avere raggiunto complessivamente detto volume di affari.
- b) descrizione analitica dei servizi di giardinaggio degli ultimi tre anni solari antecedenti, comunque alla data ultima di presentazione dell'offerta e l'importo complessivo di tali servizi da documentare con apposite certificazioni di buona esecuzione deve essere di importo almeno pari al 50% dell'importo annuo dell'appalto; in caso di imprese riunite il raggruppamento nel suo complesso dovrà dichiarare di avere eseguito nei predetti ultimi tre anni servizi di giardinaggio di importo complessivo almeno pari al 50% dell'importo annuo dell'appalto e ciascuna impresa dovrà dichiarare e documentare con apposite certificazioni di buona esecuzione di avere eseguito tali servizi per almeno un quinto del prezzo annuo dell'appalto;
- c) descrizione analitica delle attrezzature e del personale atto ad assicurare il servizio prescritto in capitolato, tenuto conto dell'obbligo dell'Impresa di cui all'art. 4 del C.S.A.
 - 12. Offerta vincolante per mesi sei.
- 13. L'aggiudicazione avverrà in favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa tra tutte le imprese ammesse alla gara, anche in caso di unica offerta valida.
- 14. Sia il plico dell'offerta che il plico esterno contenente la domentazione e l'offerta, debbono indicare la Ditta mittente e la seguente dicitura: «Offerta relativa alla gara del giorno 29 aprile 1994 per appalto servizi di giardinaggio e pulizia delle aiuole della città».

In caso di contrasto tra bando e capitolato speciale di appalto, prevale il bando di gara.

15. Il bando di gara.

15. Il bando è stato trasmesso alla Gazzetta Ufficiale della C.E.E. il
4 marzo 1994.

Il sindaco: avv. Vincenzo Bianco.

C-3561 (A pagamento).

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI PADOVA

Comunicazione esito gara d'appalto ai sensi dell'art. 20 della legge n. 55/1990

Oggetto: opere di sistemazione esterna dei nuovi laboratori della facoltà di agraria di Legnaro

S rende noto che la gara in oggetto è stata espletata con il metodo della licitazione privata secondo il sistema previsto dalla legge 14 del 2 febbraio 1973, art. 1/a.

Ditte invitate:

- 1) Chini S.p.a.- Trento;
- 2) CER Bologna;
- 3) F.lli Girardini S.p.a. Sandrigo (VI);
- 4) Cons. Ciro Menotti Ravenna;
- 5) S.A. e CO Sud S.r.l. Rovereto (TN);
- 6) Cavagnis Costacurta S.r.l. Padova;
- 7) Edilcoop Friuli Gemona del Friuli (UD);

- 8) Postumia Strade S.p.a. Castelfranco V.to (TV);
- 9) Biasuzzi Costr. Gen. Ponzano V.to (TV);
- 10) Biasuzzi Impr. Stradale Marghera (VE);
- 11) F.lli Galiazzo S.n.c. Padova;
 - 12) Cesi Coop. Edil Strade S.r.l. Imola (BO);
 - 13) B.P. Impianti S.r.l. Cittadella (PD);
- 14) Coop Muratori Riuniti Filo (FE);
- 15) Carta Isnardo S.p.a. Montecchio Precalcino Levà (VI);
- 16) I.C.S. S.r.l. Limena (PD);
- 17) Molon Graziano Arzignano (VI);
- 18) Gerotto Federico e Figli Campodarsego (PD);
- 19) Canton Giovanni S.n.c. Campo San Martino (PD);
- 20) Impresa Paro S.r.l. Salgaredo (TV);
- 21) COS.MA S.p.a. Vicenza;
- 22) Mazzanti S.p.a. Argenta (FE);
- 23) Cles Stienta (RO);
- 24) Vettorazzo Costr. S.r.l. Padova;
- 25) Clea Soc. Coop Campolongo Maggiore (VE);
- 26) Cestes S.a.s. Camposampiero (PD);
- 27) Pierantoni S.p.a. Albettone (VI);
- 28) Costruzioni S.a.s. Andria (BA);
- 29) F.lli Cervellati Costr. S.p.a. Ferrara;
- 30) Garofolin Benito e C. S.n.c. Torreglia (PD);
- 31) Elestrade S.r.l. Padova;
- 32) De Carlo Angelo S.a.s. Cessalto (TV);
- 33) C.I.M.O.TER S.r.l. Rovigo;
- 34) Cogevi S.p.a. Limena (PD);
- 35) S.C.E. Sr.l. Priolo Gargallo (SR);
- 36) Consorzio Ravennate Ravenna;
- 37) Sabbadin Costr. S.r.l. Padova:
- 38) Impresa Coletto S.p.a. S. Andrea di Barbarana (TV);
- 39) Brunelli Placido Franco Rovere Veronese (VR);
- 40) Thiene Costruzioni S.r.l. Longare (VI);
- 41) Donà Costruzioni S.r.l. Montegrotto Terme (PD);
- 42) Imp. Ruzza Paolo Megliadino San Fidenzio (PD);
- 43) CO.MA.C. S.n.c. Romano d'Ezzelino (VI);
- 44) Mubre Costr. S.r.l. Marostica (VI);
- 45) C.E.S. Costr. Stradali S.r.l. Brugine (PD);
- 46) Impr. Prevedello Isidoro S.n.c. Ponte di Piave (TV);
- 47) Zanon Costruzioni S.p.a. Padova;
- 48) Pasqualucci Impr. Costr. Venezia-Marghera;
- 49) Sipac S.r.l. Castel di Guido (RM);
- 50) Tecnosviluppo S.p.a. Roma;
- 51) Triveneta Costr. S.p.a. Sacile (PN);
- 52) I.C.E.M. S.r.l. Reggio Calabria;

- 53) Carron cav. Angelo S.a.s. S. Zenone degli Ezzelini (TV);
- 54) Brussi Costruzioni S.r.l. Pontedella Priula (TV):
- 55) Andreola Costr. S.p.a. Loria (TV):
- 56) Pianta Costruzioni S.p.a. Donada (RO);
- 57) DE Zuane Antonio S.n.c. Padova;
- 58) CO.VE.CO Marghera (VE);
- 59) S.A.P.C.O. S.r.l. Roma;
- 60) Mestrinaro Lino & C. S.a.s. Zero Branco (TV);
- 61) Imp. Realdon S.n.c. S. Biagio di Teolo (PD);
- 62) Mattioli S.r.l. Padova;
- 63) Moras Costruzioni S.p.a. Sacile (PN):
- 64) Gadola S.p.a. Milano.

Le ditte partecipanti sono indicate con i numeri 5), 9), 11), 13), 15), 16), 17), 18), 19), 25), 26), 27), 30), 31), 35), 36), 40), 41), 43), 45), 49), 55), 56), 61).

L'importo a base d'appalto era di L. 1.730.000.000.

L'appalto è stato aggiudicato alla ditta Elestrade S.r.l. di Padova che ha effettuato un ribasso del 23,89% sull'importo a base d'appalto (1.730.000.000) e quindi si impegna ad eseguirlo per l'importo netto di L. 1.316.703.000 + I.V.A.

Padova, 23 febbraio 1994

Il rettore: prof. Gilberto Muraro.

C-3562 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE REGIONE VALLE D'AOSTA

Aosta, via Guido Rey, 1 Tel. 0165/3091 - Fax 0165/40405

Avviso di gara a mezzo licitazione privata

Si rende noto che in esecuzione della deliberazione n. 439 in data 7 febbraio 1994 è indetta gara, con il sistema dell'appalto a licitazione privata, per la fornitura di carni bovine e suine frasche, pollo ed affini, conigli, occorrenti al Presidio Ospdaliero di Aosta, per il periodo 1º giugno 1994-31 maggio 1997; importo presunto annuo: L. 640,000,000 LVA. esclusa:

- I beni oggetto del presente appalto dovranno essere consegnati in porto franco, secondo le indicazioni fornite di volta in volta dall'Ufficio Economato, presso la Cucina del Presidio Ospedaliero Beauregard di Aosta.
- L'aggiudicazione della fornitura verrà effettuata secondo le modalità e criteri di cui all'art. 16 lettera a) del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.
- Le ditte interessate ed in possesso dei requisiti richiesti possono interare domanda, in carta resa legale, ed in lingua italiana, all'Unità Sanitaria Locale Regione Valle d'Aosta Servizio Economico-Finanziario Via Guido Rey, 1 11100 Aosta.
- Le domande di partecipazione dovranno pervenire, pena l'esclusione entro e non oltre le ore 12 del giorno 10 aprile 1994 (trentasettesimo giorno successivo alla data di invio del presente avviso all'Ufficio delle Pubblicazioni Ufficiali della Comunità Europea).
- 6. Alla domanda dovrà essere allegata, pena l'esclusione, una dichiarazione, resa con le forme di cui alla legge 4 gennaio 1968, n. 15, sottoscritta dal legale rappresentante, che attesti sotto la propria responsabilità:
- a) di non trovarsi in alcuna delle situazioni di cui all'articolo 11 del decreto legislativo n. 358/1992;

- b) che la ditta è regolarmente iscritta nel registro C.C.I.A.A. o analogo registro professionale per i non residenti in Italia;
- c) attestazioni in originale, rilasciate da U.S.L., che dimostrino l'affidamento alla ditta richiedente di analoghi contratti di forniture con indicazione dell'anno e dell'importo. Sono escluse dalla gara le ditte che presentano un elenco che non comprenda U.S.S.L. presso cui abbiano effettuato, per ogni anno nell'ultimo triennio (1991-1993) una fornitura identica a quella oggetto della gara, di importo annuale, I.V.A. esclusa, non inferiore a quella della presente licitazione. Dalle suddette attestazioni dovrà altresi espressamente risultare che le forniture aggiudicate sono state correttamente eseguite;
- d) la condizione minima di carattere economico per l'ammissione alla gara è stabilita, pena l'eslusione, in un fatturato complessivo per l'anno 1993 pari almeno a tre volte l'importo annuo della fornitura oggetto della gara;
- e) certificato penale del titolare d'impresa, rilasciato dal Casellario giudiziale in data non anteriore a tre mesi dalla scadenza dei termini della presentazione dell'offerta, se trattasi di Ditte individuali;
- f) certificato penale dei soci o amministratori muniti di rappresentanza, rilasciato dal Casellario giudiziale, in data non anteriore a tre mesi dalla scadenza dei termini di presentazione dell'offerta, per le società commerciali;
- g) certificato della Cancelleria del Tribunale di competenza, in data non anteriore a tre mesi dalla scadenza dei termini di presentazione dell'offerta, attestante che non è in corso procedura fallimentare o analoga;
- h) dichiarazione autenticata nella forma di cui all'art. 20 della legge 4 gennaio 1968, n. 15 con la quale la ditta s'impegna sotto propria responsabilità e se invitata a partecipare alla gara, a presentare la scrittura privata, regolarmente registrata (in originale o copia autenticata), sottoscritta con un Laboratorio esterno di Analisi chimicomerceologiche abilitato al rilascio di specifiche certificazioni da prodursi all'atto di ogni singola consegna, attestanti che le carni formite sono prive di residui additivi non consentiti dalle vigenti leggi;
- i) attestato in originale, o in copia conforme, di possesso di macello o di laboratorio di lavorazione intestato alla ditta concorrente riconosciuto idoneo dal Ministero della Sanità sulla base della direttiva CEE n. 64/433 recepita dalla legge 29 novembre 1971, n. 1073;
- 1) documentazione attestante il rispetto della procedura antimafia in data non anteriore a tre mesi dalla data di presentazione della domanda di partecipazione alla presente gara, consistenti in :
- dichiarazione di non sottoposizione a misure di prevenzione, ex art. 7 della legge n. 55/1990 e successive modificazioni ed integrazioni;
- analoga dichiarazione di chi ha assunto la rappresentanzione legale dell'ultimo quinquennio.
- La domanda dovra essere corredata di idonee dichiarazioni bancarie in originale, attestanti l'idoneità economica e finanziaria della ditta.
- Le domande di partecipazione alla gara non vincolano l'Amministrazione appaltante.

L'amministratore straordinario: dott. Vittorio Sechi. C-3565 (A pagamento).

ISTITUTO NAZIONALE DELLA PREVIDENZA SOCIALE per la Lombardia

Milano, via M. Gonzaga, 6 - 20138 Tel. 02/88931 - Fax 02/8893340

> Avviso di gara (procedura ristretta)

Amministrazione aggiudicante: Istituto Nazionale della Previdenza Sociale, via M. Gonzaga, 6 Milano - Telefono 02/88931, telefax 02/8893344.

- 2. Categoria e descrizione del servizio: Categoria n. 14 CPC 874 da 82201 a 82206. Pulizia locali uso ufficio per una superficie complessiva di circa 220.000 mq ripartita su 42 stabili o porzioni di stabili siti in varie località della regione.
- Luogo di esecuzione: Sedi INPS dislocate in tutto il territorio della regione Lombardia.
- 5. Non è concessa la facoltà di presentare offerta per una parte dei servizi in questione.
- 6. Alla gara verranno invitati tutti i prestatori di servizio che ne fanno esplicita richiesta, provvisti dei requisiti di cui al capitolo 2 Direttiva CEE n. 92/50 18 giugno 1992, legge n. 82 del 25 gennaio 1994 e che abbiano avuto un fatturato medio annuo degli ultimi tre anni non inferiore a L. 11 950,000,000.
- 7. Divieto di varianti: è fatto divieto di apportare varianti, in sede di offerta, alle modalità previste nel capitolato.
- 8. Durata del contratto: il contratto avrà la durata di tre anni, serza possibilità di proroghe. In tale periodo di durata, come indicato nel capitolato, il servizio avrà inizio in date differenziate.
- 9. Possono presentare offerta ditte individuali, società consorzi di imprese costituiti a norma degli articoli 2602, 2612 e seguenti C.C., associazioni temporanee di imprese di tipo orizzontale. Sono escluse associazioni temporanee di tipo verticale. È esclusa la possibilità di subappalto.
- L'intendimento di presentarsi in raggruppamento di imprese dovrà esper precisato nella domanda di partecipazione, nella quale dovranno essere indicate tutte le imprese costituenti il raggruppamento stesso e quella designata quale capogruppo. Non saranno ammesse le imprese singole qualora partecipino contestualmente quali componenti di raggruppamenti.
- 10.b) Termine di presentazione domande: le domande di partecipazione corredate dalla prescritta documentazione in carta semplice, dovranno pervenire in busta chiusa, recante nel frontespizio l'indicazione dell'oggetto della fornitura, entro l'11 aprile 1994.
- 10.c) Indirizzo dove inviare le domande: sede regionale INPS Lombardia, via M. Gonzaga, 6 20123 Milano.
 - 10.d) Le domande dovranno essere redatte in lingua italiana.
- 11) Termine entro cui verrà rivolto l'invito a presentare offerta: la data limite di spedizione degli inviti a presentare offerta è stabilita entro l'11 maggio 1994. Le ditte escluse non riceveranno alcuna comunicazione.
- 12) Cauzione richiesta: le ditte invitate a presentare offerta dovranno costituire deposito cauzionale provvisorio di L. 239.000.000.
- 13) Documentazione richiesta: pena l'esclusione dalla gara, le ditte partecipanti dovranno allegare alla domanda i seguenti documenti, in carta semplice, se straniere con traduzione in lingua italiana:
- a) dichiarazione sostitutiva di atto notorio o per imprese straniere, dichiarazione equipollente da redigerei si no conformità della legge in vigoro nel paese di appartenenza, in cui la ditta attesti di non trovarsi in alcuna delle condizioni previste dall'art. 29 della direttiva n. 92/50 CEE 18 giugno 1992;
- b) certificato di iscrizione nel registro della C.C.I.A.A., ovvero per imprese straniere, certificato equipollente;
- c) idonee dichiarazioni bancarie ai fini verifica della capacità finanziaria ed economica:
- d) dichiarazione concernente l'elenco delle principali forniture di servizio di pulizia effettuate negli ultimi tre anni con l'indicazione dell'importo, data, luogo di esecuzione, nonché nominativo del destinatario.
- e) copia dell'atto costitutivo di eventuali consorzi, in uno con i certificati di iscrizione alla Camera di commercio del Consorzio stesso e delle singole imprese consorziate;

- f) dichiarazione del legale rappresentante o certificazione attestante il faturato globale annuo degli ultimi tre anni dell'impresa. In caso di raggruppamento di imprese i documenti di cui sopra dovranno essere riferiti ad ogni impresa.
- 14. L'aggiudicazione dell'appalto avverrà sulla base dell'art. 36/b del Direttiva n. 92/50 CEE 18 giugno 1992 con il sistema del prezzo più basso riferito all'intera durata del contratto.
 - 15. L'INPS si riserva la facoltà di:

non aggiudicare qualora l'offerta minima risulti superiore all'importo di spesa autorizzata;

ridurre, estendere o sostituire il numero degli stabili oggetto del servizio con corrispondente variazione della spesa;

recedere dal contratto dopo un anno senza l'obbligo di motivazione, con semplice comunicazione scritta da inviarsi 3 mesi prima del 1º luglio 1995;

aggiornare il prezzo di appalto in conformità a quanto previsto dall'art. 6 legge n. 537 del 24 dicembre 1993;

insieme all'invito a concorrere sarà trasmesso il «capitolato speciale» posto a base della fornitura;

è facoltà dell'INPS chiedere prova di quanto dichiarato in sede di gara prima di procedere all'aggiudicazione.

Ulteriori informazioni potranno essere richieste all'INPS Direzione Regionale per la Lombardia sig. Ardigò, telefono 02/8892242, telefax 02/8893344.

16. Data di invio del bando per la pubblicazione nella Gazzetta Ufficale della Comunità europea: 3 marzo 1994.

Il direttore regionale: dott. E. Senes.

M-1178 (A pagamento).

COMUNE DI MILANO Settore Servizi Sociali

È indetta pubblica gara, mediante appalto concorso in due lotti, per l'execucione del servizio: Soggiorni Climatici per Anziani, anno 1994. Importo presunto L. 500.000.000 I.V.A. inclusa. La gara sará esperita, in conformità all'apposito «Capitolato speciale», con il metodo di cui all'art. 91 del R.D. 23 maggio 1924, n. 827 e con pubblicazione in termini ridotti ai sensi dell'art. 64 (secondo comma) R.D. 23 maggio 1924 n. 827.

Il Servizio da espletare prevede turni di quattordici giorni più il pasto del quindicesimo giorno e precisamente: lotto A: Liguria n. 600 unità periodo maggio-luglio e settembre-

ottobre;

Lago: n. 100 unità, periodo maggio-luglio e settembre-ottobre;

lotto B: Riviera Adriatica n. 700 unità così suddivise:

n. 350 uità: Romagna;

n. 350 unità: Marche, Abruzzo. periodo maggio-luglio e settembre-ottobre;

Collina n. 100 unità periodo luglio-agosto.

- Le organizzazioni turistiche interessate, dovranno produrre, contestualmente alla domanda di partecipazione, la seguente documentazione:
- certificato di iscrizione alla Camera di Commerico rilasciato in data non anteriore a tre mesi;
- fotocopia autenticata di autorizzazione regionale per l'apertura e l'esercizio di agenzia di viaggi e turismo;

3) dichiarazione, su carta intestata dell'organizzazione richiedente e sottoscritta dal legale rappresentante della stessa da cui risulti;

l'attività svolta nel campo specifico:

l'indicazione della sede o ufficio di rappresentanza in Milano;

la reale possibilità di mettere in atto tutte le operazioni indispensabili per:

a) formazione dei turni di vacanza:

 b) convocazione diretta degli utenti per concordare la partecipazione ai vari turni;

c) riscossione dei contributi e ritiro dei certificati medici degli utenti;

- d) formazione dei gruppi di utenti per le località prescelte;
- e) contatti diretti con gli alberghi.

Possono presentare richiesta di partecipazione alla gara anche Associazioni temporanee di organizzazioni turistiche nei modi e nelle forme indicati dall'art. 13 del Regolamento per la disciplina dei contratti del Comune di Milano, fermo restando che ogni singola ditta dovrà produrre la documentazione di cui al presente bando.

Le domande di partecipazione, redatte in lingua italiana su carta da bollo da L. 15.000 e corredate dei documenti sopra indicati, dovranno pervenire al Comune di Milano, Settore Servizi Sociali Largo Treves, 1, 20121 Milano, entro le ore 15,15 del giorno 25 marzo 1994.

Sulla busta dovrà risultare chiaramente la scritta: «Domanda di partecipazione» e l'oggetto della gara. La domanda d'invito non vincola la stazione appaltante. Gli inviti a presentare offerta saranno diramati entro il 15 aprile 1994.

Per ulteriori informazioni e per prendere visione degli atti di gara, rivolgersi al Settore Servizi Sociali, Ufficio Turismo Sociale, Largo Treves, I, Milano tel. 02/62086925/62086938. Ai sensi e per gli effetti di cui all'art. 8 della legge 7 agosto 1990, n. 241, si informa che il responsabile del procedimento amministrativo è il dott. Aldo Messina.

In atti municipali P.G. 7431.480 del 3 marzo 1994 - 8402/94.

Milano, 8 marzo 1994

Il direttore del settore: dott. Matteo Fiore'

M-1240 (A pagamento).

REGIONE MARCHE Servizio Informatica

Licitazione privata per l'acquisizione di Personal Computers e stampanti, predisposti per il collegamento in Rete Locale, per le esigenze di Servizi ed Uffici della Giunta Regionale.

In esecuzione della delibera n. 5855 del 28 dicembre 1993, esecutiva a norma di legge, la Regione Marche indice, una licitazione privata, suddivisa in due lotti funzionali, per la fornitura dei beni in seguito specificati.

Espletamento ai sensi dell'art. 9 del D.Lgs. 24 luglio 1992, n. 358.

Aggiudicazione ai sensi dell'art. 16 della legge regionale 5 novembre 1992, n. 49.

I beni da fornire sono i seguenti:

1º lotto: n. 100 Personal Computers 486 DX2 e relativo software di base ed applicativo;

2º lotto:

- n. 45 stampanti a tecnologia laser;
- n. 40 stampanti a getto d'inchiostro monocromatiche;
- n. 15 stampanti a getto d'inchiostro a colori.

Le ditte interessate potranno chiedere di essere invitate alla gara indicata, facendo pervenire domanda in carta legale, sottoscritta dal legale rappresentante della ditta o società e con firma autenticata nei modi di legge, redatta esclusivmente in lingua italiana, a questo Ente. Regione Marche - Servizio Informatica, piazzale della Liberta 9 - 60125 Ancona, e dovranno pervenire a mezzo Servizio Postale, Agenzia privata oppure essere presentata personalmente, in busta chivus sigillata recante l'indicazione della gara, entro e non oltre le ore 12 del giorno 27 aprile 1004

In caso di Ditte riunite o che dichiarino di volersi riunire ai sensi dell'art. 10 del D.Lgs. n. 358 del 24 luglio 1992, nella domanda di partecipazione, che dovrà essere sottoscritta con firma autenticata, da tutti i legali rappresentanti delle Ditte Associate o che intendono associarsi, dovranno inderogabilmente essere indicati i partecipanti e la Ditta capogruppo, nonché le parti della fornitura o prestazioni che saranno eseguite dalle singole Ditte.

L'invito alla gara sarà inviato alla sola Ditta qualificatasi capogruppo.

Le Ditte che parteciano ad un raggruppamento non possono far parte di altri raggruppamenti o partecipare in proprio alla gara.

Alla domanda di partecipazione dovranno esssere allegati, a pena di esclusione, i seguenti certificati e dichiarazioni:

- a) certificato di bollo di iscrizione alla Camera di Commercio, Industria, Artigianato ed Agricoltura o nel registro delle Commissioni Provinciali per l'Artigianato dal quale risulti che il firmatario della domanda di partecipazione è il legale rappresentante della Ditta ed i suoi poteri di firma;
- b) dichiarazione, con la forma di cui alla legge 4 gennaio 1968, n.
 15, in carta legale, resa da firmatari della domanda di partecipazione attestante:
- di non trovarsi in alcuna delle condizioni previste dalle lettere a), b), c), d), e) ed F) di cui all'art. 11 del D.Lgs. n. 358 del 24 luglio 1992;

di essere in condizione di dimostrare la capacità finanziaria ed economica di cui all'art. 13 del citato D.Lgs. 358/1992 con particolare riferimento alle lettere a e b);

di aver eseguito, negli ultimi tre anni, forniture analoghe a quelle dell'appalto di che trattasi per un importo, al netto dell'I.V.A., non inferiore a 600 milioni di lire:

c) documentazione atta a dimostrare le capacità tecniche delle Ditte concorrenti indicante l'elenco, sottoscritto dal legale rappresentante, delle forniture più significative eseguite nell'ultimo triennio, con l'indicazione dei committenti degli importi (I.V. seclusa), die periodi e dei luoghi di esecuzione. L'elenco dovrà specificare, inoltre, se i lavori di che trattasi sono stati eseguiti a regola d'arte, con buon esito e senza contestazione alcuna.

Per le forniture svolte da raggruppamenti di Ditte (art. 10 D.Lgs. n. 358/1992), dovrà essere precisato anche il ruolo e la quota di partecipazione di ciascuna Ditta.

I documenti e le dichiarazioni dovranno essere presentati da ciascuna delle Ditte riunite.

Nella domanda, le Ditte singole o associate dovranno indicare la partita I.V.A., nonché la sede presso la quale dovranno effettuarsi le successive comunicazioni.

- Si avverte che non saranno prese in considerazione domande incomplete o irregolari o non corredate dei documenti e delle dichiarazioni richieste o che dovesse pervenire oltre i termini fissati.
 - La richiesta di invito non vincola l'Amministrazione appaltante.
- La valutazione delle domande di partecipazione sarà effettuata da apposita Commissione Tecnica a norma dell'art. Il della legge regionale 11/1992.
- Le lettere di invito, stante il carattere di urgenza che riveste la fornitura, saranno spedite entro trenta giorni dalla data di scadenza del presente avviso.

Per informazioni rivolgersi alla: Regione Marche - Servizio Informatica - Piazzale della Libertà 9 - 60125 Ancona - Tel. 071 52622 Fax 071 204454.

I documenti di tutte le Ditte saranno acquisiti agli atti dell'Ente appaltante e, quindi, non verranno restituiti alle Ditte interessate.

Nel bando di gara, che verrà trasmesso con la lettera di invito, saranno precisate le modalità di presentazione dell'offerta e di versamento della cauzione nonché tutte le precisazioni richieste per l'espletamento della gara.

Ancona, 10 marzo 1994

Il responsabile del procedimento: dott. Giovannino Casale

S-3605 (A pagamento).

CASA DI RIPOSO PER MUSICISTI Fondazione «G. Verdi»

Si rende noto che, alle ore 10,30 del giorno 1º aprile 1994, presso la sedell'Ente in Milano Piazza Buonarrotin. 29, dinnara ia 18 egertario generale della Fondazione, dirigente responsabile della procedura, avrà luogo un'asta pubblica soggetta a successivo esperimento di miglioria, a norma dell'art. 65, comma 1, n. 9, del Regolamento sulla Contabilità dello Stato 23 maggio 1924, n. 827, per l'affidamento del servizio di cucina (Acquisto e trasporto dei generi alimentari occorrenti, oltre alle prestazioni lavorative di un responsabile del servizio.

L'asta seguirà con le modalità di cui agli articoli 73 lett. b) e 75 del R.D. 23 maggio 1924, n. 827, e cioè con il metodo delle offerte segrete, in carta legale, del prezzo, IVA esclusa, di ogni pasto, pranzo o cena, comprensivo della quota parte del costo della prima colazione, che dovrà essere migliore o, almeno pari, al prezzo prestabilito e indicato in una scheda segreta dall'Amministrazione aggiudicante.

Le offerte dovranno essere inviate entro le ore 10,30 del giorno precedente quello della gara o presentate a norma dell'art. 75 del succitato R.D.

Per l'esame e il ritiro del capitolato speciale e ogni altra informazione, gli interessati potranno rivolgersi alla Segreteria della Fondazione, in Milano Piazza Buonarroti n. 29 (Tel. 02/48006100), nei giorni feriali, sabato escluso, dalle ore 9 alle ore 12,30.

Per l'ammissione alla gara, all'offerta dovranno essere allegati:

- ricevuta dell'avvenuta costituzione, nei modi specificati nel capitolato, del deposito cauzionale di L. 20.000.000 e di un deposito di L. 10.000.000, salvo conguaglio, per spese d'asta e contrattuali;
 - 2) certificato d'iscrizione alla C.C.I.A.A.;
- 3) certificato del casellario giudiziale per le persone specificate nel capitolato;
 - 4) modello GAP.
- L'aggiudicazione avrà luogo anche nel caso di presentazione di una sola offerta purché valida.

Milano, 4 marzo 1994

La presidente: Liana Lari

Il segretario generale: Ambrogio Nova.

M-1179 (A pagamento).

COMUNE DI TORRE DEL GRECO (Provincia di Napoli)

Fornitura contenitori R.S.U. procedura ristretta accelerata

- Ente appaltante: Amministrazione comunale, via De Gasperi-complesso La Salle, 1-80059 Torre del Greco (NA). Tel. 081/8830234-8830233fax 081/8493630.
 - 2. a) Procedura di aggiudicazione prescelta: licitazione privata;
- b) giustificazione ricorso alla procedura accelerata: necessità di provvedere in tempi brevi;
 - c) forma contrattuale: acquisto.
 - 3. a) luogo della consegna: vedi punto 1.;
 - b) natura e quantità dei prodotti da fornire:
- 1) n. 500 contenitori per la raccolta immondizia da 1.100 litri in lamiera, zincati a caldo con coperchio basculante, per il prezzo a base d'asta di L. 500.000 cad. più IVA e quindi per l'importo a base d'asta di L. 275.000.000 più IVA;
- 2) n. 473 contenitori da 1.100 litri in polietilene ad alta densità e con coperchio basculante al prezzo a base d'asta di L. 450.000 cad. oltre IVA e quindi per l'importo a base d'asta di L. 212.850.000 più IVA. Importo complessivo appalto L. 487.850.000 oltre IVA;
- c) possibilità di presentare offerte per una parte delle forniture richieste: si.
- 4. Termine di consegna eventualmente imposto: trenta giorni dalla data di ordinazione, che sarà effettuata subito dopo l'aggiudicazione.
- 5.6. a) Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: 28 marzo 1994:
 - b) indirizzo: vedi punto 1. ufficio Protocollo Generale.
- c) lingua: italiano. Le imprese italiane devono presentare domanda in competente bollo.
- 7. Termine per l'invio degli inviti a presentare offerta 7 aprile 1994.
- 8. Condizioni minime: pena l'esclusione dalla gara, le ditte partecipanti devono allegare all'istanza di partecipazione:
- a) certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. nella specifica attività, ovvero nel registro professionale dello Stato di residenza per le ditte straniere, di data non anteriore a tre mesi dalla data di richiesta di partecipazione:
- b) dichiarazione resa con la forma di cui alla legge 15/68 sottoscritta dal legale rappresentante dell'impresa, circa l'assenza delle condizioni di incapacità di contrattare con la pubblica amministrazione;
- c) elenco delle forniture e importo relativo alle forniture analoghe a quelle oggetto della gara, realizzate negli ultimi 3 esercizi per amministrazioni e/o enti pubblici;
 - d) copia autenticata dei bilanci (o estratti) degli ultimi 3 esercizi.
- 9. Criteri di aggiudicazione: Art. 16, primo comma, lettera a) del D.Lgs. n. 358/92.
- 10. Altre informazioni: Cauzione definitiva pari al 5% dell'importo netto dell'appalto. Possono candidarsi a presentare offerte anche imprese riunite ai sensi dell'art. 10 del D.Lgs. n. 358/92.
- La richiesta d'invito non vincola la stazione appaltante. L'aggiudicazione sará sottoposta a visto di congruità ai sensi del comma 3 dell'art. 6 della legge 537/93. Per ulteriori informazio: ufficio di cui al punto 1, presso il quale è anche in visione il CSA.
- Data d'invio del bando all'ufficio delle pubblicazioni CEE: 4 marzo 1994.
 - 12. Data di ficevimento del bando: 4 marzo 1994.

Il dirigente del settore: dott. Raffaele Avallone

S-3629 (A pagamento).

REGIONE BASILICATA

Dipartimento Agricoltura e Foreste - Ufficio Sviluppo Agricolo Potenza

Questa Amministrazione indirà licitazione privata per la fornitura di attrezzature zootecniche per la mungitura, la refrigerazione e la caseificazione del latte bovino e ovi-caprino.

La fornitura sarà aggiudicata alla Ditta che avrà formulato l'offerta più vantaggiosa o anche a più ditte per singole attrezzature o articoli.

Le domande di partecipazione, in carta libera, dovranno pervenire, pena l'esclusione, alla Regione Basilicata - Dipartimento Agricoltura - Ufficio Sviluppo Agricolo - via Anzio, 44 - 85100 Potenza entro quindici giorni dalla data di spedizione del presente bando all'Ufficio Pubblicazione della Comunità Europea avvenuta il 15 marzo 1994.

L'invito a presentare l'offerta sarà spedito nei termini previsti dalla legislazione vigente.

Le Ditte dovranno dichiarare nella domanda di partecipazione:

di non trovarsi in alcuna delle condizioni di esclusione di cui all'art. 11 del D.L. n. 358/92;

di essere in possesso dei requisiti di cui agli artt. 13 e 14 del predetto D.L. in ordine alle capacità finanziarie, economiche e tecniche.

L'importo presunto della fornitura è di L. 400 milini IVA compresa.

La domanda di partecipazione non vincola la stazione appaltante e può essere inoltrata tramite telefax al seguente recapito: 0971/45074, salvo conferma da inviarsi tramite il servizio postale nei termini di scadenza

L'assessore: dott. Carmine Nigro.

S-3634 (A pagamento)

ALTRI ANNUNZI

CONCESSIONI DI DERIVAZIONE DI ACQUE PUBBLICHE

REGIONE LOMBARDIA Servizio prov.le del Genio Civile di Mantova

La latteria La Speranza ha chiesto la concessione di derivare, da un pozzo, mod. 0,05 (l/s 6,5) di acqua, per uso industriale in Comune di Guidizzolo (MN).

Mantova, 7 ottobre 1993

Il dirigente del servizio: dott. ing. Stefano Lò.

C-3586 (A pagamento).

REGIONE LOMBARDIA Servizio prov.le del Genio Civile di Mantova

Si rende noto che con D.G.R. della Lombardia in data 30 giugno 1992 n. 24871 è stato concesso alla ditta Mantua Surgelati S.p.a. di derivare dalla falda sotterranea in Comune di Castelbelforte mod. 0,04 (l/s 4) di acqua per uso industriale. Tale concessione è stata limitata al 31 dicembre 1992 e subordinatamente alle condizioni contenute nel disciplinare ain data 12 luglio 1990 n. 1145 di rep. registrato a Mantova addi 13 novembre 1992 al n. 2836.

Mantova, 29 settembre 1993

Il dirigente del servizio: dott. ing. Stefano Lò.

C-3587 (A pagamento).

REGIONE LOMBARDIA Assessorato ai Lavori Pubblici Servizio prov.le del Genio Civile Mantova

L'Azienda Agricola Virgiliana e Carlesca, in data 31 gennaio 1990 ha presentato istanza per la concessione di derivare, dalla falda sotterranea, medi mod. 0,04 (l/s 4) d'acqua per irrigare ettari 8.28.06 nel Comune di Marcaria.

Mantova, 19 gennaio 1993

Il dirigente del servizio: dott. ing. Stefano Lò.

C-3588 (A pagamento).

REGIONE PUGLIA Assessorato ai Lavori Pubblici Ufficio del Genio Civile di Foggia

Si rende noto che con delibera di G.R. n. 1513 del 26 marzo 1990 è stato concesso alla società Acquacoltura San Nazario S.p.a. con sede in Poggio Imperiale (FG) di derivare moduli 1.00 (1/s 100) di acqua per uso di pescicoltura dal canale Caldoli, in agro di Poggio Imperiale, loc. San Nazario (n. 134 acque pubbliche prox. Foggia).

La concessione è stata accordata per un periodo di 30 anni a decorrere dal 20 gennaio 1991.

Li, 30 dicembre 1993

Il coordinatore d'ufficio: ing. Francesco Di Leo.

C-3589 (A pagamento).

REGIONE LAZIO Assessorato Lavori Pubblici Settore decentrato di Viterbo

La ditta Azienda agricola Sutrium ha chiesto la concessione di l/s 15 di acqua dal fosso Pantane in loc. varie, del Comune di Sutri per uso irriguo.

Il coordinatore del settore: ing. M. Ricci.

C-3590 (A pagamento).

REGIONE LOMBARDIA Settore Lavori Pubblici Servizio prov.le del Genio Civile di Sondrio

Si rende noto che con delibera della giunta regionale della Lombardia in data 9 marzo 1993 n. 33816 è stato concesso alla società Livigno Funive di derivare dal torrente Federia in territorio del Comune di Livigno moduli 0.20 (l/sec. 20) di acqua limitatamente al periodo compreso fra il 1º novembre ed il 31 marzo di ogni anno per uso innevamento artificiale, senza restituzione delle colature.

Tale concessione è stata assentita per anni trenta a decorrere dal 9 marco 1993 e subordinatamente alle condizioni contenute nel disciplinare in data 8 luglio 1992 n. 9127 di Repertorio, registrato a Sondrio addi 27 maggio 1993 al n. 906/3.

Sondrio, 14 dicembre 1993

Il dirigente del servizio: dott. ing. Emilio Galli.

C-3591 (A pagamento).

REGIONE LOMBARDIA Settore lavori pubblici Servizio prov.le del Genio Civile di Sondrio

Si rende noto che con delibera della giunta regionale della Lubardia in data 9 marzo 1993 n. 3817 è stato concesso alla società Lubigno Funivie di derivare dal torrente Rin De Borch in territorio del Comune di Livigno moduli 0.11 (lisec. 11) di acqua, limitatamente al periodo compreso fra il 1º novembre ed il 31 marzo di ogni anno, per uso innevamento artificiale, senza obbligo di restituzione delle colature.

Tale concessione è stata assentita per anni trenta a decorrere dal 9 marzo 1993 e subordinatamente alle condizioni contenute nel disciplinare in data 8 luglio 1992 n. 9128 di Repertorio, registrato a Sondrio addi 27 maggio 1993 al n. 905/3.

Sondrio, 14 dicembre 1993

Il dirigente del servizio: dott. ing. Emilio Galli.

C-3592 (A pagamento).

REGIONE LAZIO Assessorato Lavori Pubblici Settore Decentrato di Viterbo

La ditta Azienda Agricola La Valleriona ha chiesto la concessione di s's 15 di acqua dal fosso Rigo in loc. varie del Comune di Viterbo per uso irriguo.

Il coordinatore del settore: ing. M. Ricci.

C-3593 (A pagamento).

REGIONE CALABRIA Assessorato ai Lavori Pubblici Ufficio del Genio Civile di Catanzaro

La ditta Paglianiti Domenica e Carmela ha presentato, in data 4 marzo 1991, domanda per derivare di mod. 0,012 d'acqua dal torrente Incenerato in Comune di S. Calogero per uso irriguo.

Il dirigente: geom. Vincenzo Zagari.

C-3594 (A pagamento).

REGIONE LAZIO Assessorato Lavori Pubblici Settore decentrato di Viterbo

La ditta Nevi Tullio ha chiesto la concessione di l/s 7 di acqua dal fosso Martelluzzo e una sorgente in loc. Santarello del Comune di Soriano nel Cimino per uso irriguo.

Il coordinatore del settore: ing. M. Ricci.

C-3595 (A pagamento).

REGIONE CALABRIA Assessorato ai Lavori Pubblici Ufficio del Genio Civile di Reggio Calabria

Con istanza in data 10 marzo 1993 pervenuta a questo ufficio il 12 marzo 1993 ed assunta al n. 2510 di protocollo la ditta Fuda Giuseppe ha chiesto la concessione per derivare 1/s 0.62 di acque subalvea dal torrente Amusa in agro del Comune di Caulonia.

Reggio Calabria, 5 maggio 1993

Il dirigente dell'ufficio: ing. A Vespia.

C-3596 (A pagamento).

REGIONE LAZIO Settore decentrato di Viterbo

La ditta Brandolini Gino ha chiesto la concessione di l/s 8 di acqua di fosso Le Vene in loc. Campi della Madonna del Comune di San Lorenzo Nuovo per uso irriguo.

Il coordinatore del settore: ing. M. Ricci.

C-3597 (A pagamento).

REGIONE CALABRIA Assessorato ai Lavori Pubblici Ufficio del Genio Civile di Cosenza

Con istanza 26 gennaio 1970 corredata da progetto la ditta Lupinacci Rosa ed altri ha chiesto la concessione in sanatoria di poter derivare dal Vallone Camillo e suo affluente in destra in agro di Acri I/s 2,45 di acqua per irrigare Ha 3.48.25 di terreno.

p. L'ing. capo dirigente Tarsia: Oppido.

C-3598 (A pagamento).

REGIONE CALABRIA Assessorato ai Lavori Pubblici Ufficio del Genio Civile di Catanzaro

La ditta Cartiere Damiano Cosimo quale presidente protempore del Consorzio Capro ha presentato, in data lº giugno 1993, domanda per derivazione di mod. 0.017 d'acqua dal liume Annescia Passo dell'Abate in Comune di Fabrizia in località Molini. Capro. Filotti. Mariaccioca per uso irriguo.

Catanzaro, 31 gennaio 1994

Il dirigente superiore: ing. Carlo Serrao.

C-3599 (A pagamento).

REGIONE LOMBARDIA Servizio Provinciale del Genio Civile di Mantova

La Società Macello Coop, lavorazione Carni ha presentato una domanda in data 2 dicembre 1992 intesa ad ottenere la concessione di derivare moduli 0.007 (l/s 0.7) d acqua dalla falda sotterranea in territorio del Comune di Fonzaga, per uso industriale.

Mantova 4 ottobre 1993

Il dirigente del servizio: dott. ing. Stefano Lò.

C-3600 (A pagamento).

REGIONE LAZIO Settore Opere e LL.PP. di Frosinone

Il dirigente del Settore suintestato rende noto, a termini del R.D. n. 1775/1933, che la Ditta Rinna Natalizio, già titolare d'attingimento annuale da oltre un decennio, ha chiesto, con domanda 24 dicembre 1992, la concessione trentennale, in sanatoria, di prelevare acqua dal fosso Matrice, tributario del fume Amaseno, per l'irrigazione di Ha 1,0000 dei mappali n. 375, 376, 379, 383, 286 del foglio n. 22, siti in loc. S. Anello del Comupe di Amaseno.

D'Ufficio, sarà esperita l'istruttoria di rito per medi fiscali l's 0.50 e massimi metri cubi (nel periodo rrigatorio) 7776.000 d'acqua a scopi irrigui.

Il dirigente del settore: dott. ing. P. Mancini.

C-3601 (A pagamento).

RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di rettilica d\u00e0 notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata-corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento sulla Gazzetta Ufficiale.

AVVISI DI RETTIFICA

Nell'avviso B-1228. riguardante AMMORTAMENTO LIBRET-TO DI RISPARMIO, pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 271 del 18 novembre 1993 alla pagina 46, ove è scritto «n. 28381105» leggasi: «20381105», il resto invariato.

Beliossi Maria

ERRATA-CORRIGE

Nell'avviso S. 2420 riguardante KELEMATA - S.p.a. - AZIENDA AGRICOLA LA CARIGNANA - S.r.l. pubblicato nella Gazzenta Ufficiale n. 47 del 26 febbraio 1994 alla pagina 31/32, al punto 4, alla 4 riga dove è scritto: «... al fine di provvedere ...» leggasi: «... al fine di prevedere ...» leggasi: «... al fine di quote ...» leggasi: «... di azioni e quote ...» leggasi: «... di azioni e quote ...»

Invariato il resto.

C-3602

Nell'avviso C-2019 riguardante MINISTERO DELLA SANITÀ pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 40 del 18 febbraio 1994 alla pagina n. 17, dove è scritto: «Chiron Ruba HCV» dovrà leggersi: «Chiron Riba HCV».

Invariato il resto.

C-3799

Nell'avviso C-2771 riguardante convocazione all'assemblea della BANCA POPOLARE VENETA pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 51 del 3 marzo 1994 alla pagina n. 12:

dove si legge: «del Cosniglio» dovrà leggersi: «del Consiglio»; dove si legge: «e deliebre relative» dovrà leggersi: «e delibere relative»:

dove si legge: «dott. ing. Giorgio Benedetti» leggasi: «dott. ing Giorgio De Benedetti».

C-3800

Nell'avviso S-2887, riguardante la convocazione di assemblea della Credit Holding Italia - S.p.a., pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 55 dell'8 marzo 1994, alla pagina 3, l'intestazione della società erroneamente indicata «Credit Holding International - S.p.a.» deve correttamente intendersi:

CREDIT HOLDING ITALIA - S.p.a.

Invariato il resto.

C-3879

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	PAG
3P - S.p.a. Produits Plastiques Performants	18
AEDIFICATIO - S.p.a	5
AGRICOLA M.D.M S.r.I	32
AGROBIOS - S.r.l	29
ALBARÉ - S.p.a	11
AUSTIN ITALIA - S.p.a	19

B-159

	PAG.		PAG.
AZIENDA AGRICOLA CA' BIANCA - S.r.I	32	CASSA RURALE E ARTIGIANA DI OSPEDALETTO Società Cooperativa a responsabilità limitata	26
B.N.L. HOLDING ITALIA - S.p.a. Società di Partecipazioni Finanziarie e Assicurative	18	CASSA RURALE ED ARTIGIANA «SAN GIUSEPPE» DI MUSSOMELI Società Cooperatira a responsabilità limitata.	25
BANCA AGRICOLA ETNEA - S.p.a	7		23
BANCA AGRICOLA MILANESE Società per azioni	22	CASSA RURALE ED ARTIGIANA BRESSA DI CAMPOFORMIDO Società cooperativa a responsabilità limitata	23
BANCA DI ROMA HOLDING ITALIA - S.p.a	4	CASSA RURALE ED ARTIGIANA DELL'AGRO BRESCIANO	25
BANCA INTERNAZIONALE LOMBARDA - S.p.a	4	CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI CIVITANOVA MARCHE E MONTECOSARO	
BANCA MONTE PARMA - S.p.a	24	Società cooperativa a responsabilità limitata	23
BANCA POPOLARE DI LECCE Società Cooperativa a responsabilita limitata	25	CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI SAN GIORGIO DELLA RICHINVELDA Società cooperativa a responsabilità limitata	23
BANCA POPOLARE DI SONDRIO Società cooperativa a responsabilità limitata	23	CASSA RURALE ED ARTIGIANA «ERICINA» DI VALDERICE Società Cooperativa a responsabilità limitata.	25
BANCA POPOLARE DI SPOLETO - S.p.a	6	CASSA RURALE ED ARTIGIANA DEL GARDA Padenghe sul Garda - Soc. Coop. a resp. limitata	16
BANCO DI DESIO E DELLA BRIANZA - S.p.a	27	CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI LESMO - S.r.l	24
BEC7MAN ANALYTICAL - S.p.a	5	CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI MEDUNO Società Cooperativa a responsabilità illimitata	24
C.E.I.M S.r.I. Costruzioni Edilizie Immobiliari Marco	27	CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI PRATOLA PELIGNA Società cooperativa a responsabilità limitata	24
C.I.A S.p.a. Compagnia Italiana Abrasivi	27	CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ROBILANTE Società cooperativa a responsabilità limitata	23
CAFAR - S.r.I	31		
CARENA IMPRESA DI COSTRUZIONI - S.p.a	12	CASSA RURALE ED ARTIGIANA S. SISTO Società Cooperativa a responsabilità limitata	27
CASA VACANZE - S.r.I	31	CASSA RURALE ED ARTIGIANA VAL VIBRATA	24
CASSA DI RISPARMIO DELLA PROVINCIA DI CHIETI		CASTELVERDE - S.r.I	29
Società per azioni	24	CECCHINI SUD LATINA - S.r.I	29
CASSA DI RISPARMIO DI PERMO - S.p.a	22	CECON - S.r.l.	29
CASSA DI RISPARMIO DI GORIZIA S.p.a	24	CHEM PLAST - S.p.a	11
CASSA DI RISPARMIO DI TERNI E NARNI S.p.a	23	CHEM-PLAST - S.p.a	30
CASSA DI RISPARMIO DI UDINE E PORDENONE Società per azioni	26	CIBA-CORNING DIAGNOSTICS - S.p.a	12
CASSA RURALE E ARTIGIANA «MONTE MAGRÉ»	26	CIVILE IMMOBILIARE GIULIETTA - S.r.l	33
		COIMI - S.p.a	13
CASSA RURALE E ARTIGIANA DI ATESSA	26	COMEC - S.p.a	9
CASSA RURALE E ARTIGIANA DI GUASTALLA Società Connerativa a responsabilità limitata	26	CREDITO EMILIANO - S n a	7

	PAG.		PAG
PARTECIPAZIONI INDUSTRIALI - S.p.a	13	SIDAC - S.p.a.	
PASSIFLORA - S.p.a	20	Società Italiana per la Diffusione Automatizzata di Informazioni Culturali	4
PEGASO - S.p.a	20	SISPR - SOCIETÀ ITALIANA PER LO STUDIO DEI PROBLEMI REGIONALI P.A.	14
PERIOCA - S.p.a	20	SLIA - S.p.a	29
PETRA - S.p.a	20	SLIA - S.p.a	29
PILA 2000 - S.p.a	13	SLIA - S.p.a	29
POLICARBO - S.p.a	12	SLIA - S.p.a	29
POLICARBO ENERGIA - S.p.a	12	SLIA - S.p.a	29
POLJS - S.r.I.		SLIA SUD - S.r.l	29
(Incorporante) '	28	SO.FI.R S.r.I. Società Finanziaria Romana	27
POMPEIANA - S.p.a	20	SOC. CAMPEGGIO DEL BENACO - S.p.a	16
REIA - S.r.I. Romana Edilizia Immobiliare Appalti	28	SOCIETÀ PER AZIONI PAOLO GRANATA E C	30
RIGENTI - S.p.a	8	SOGRADI - S.p.a.	4
RIO BETON - S.p.a.	8	SPEA - Ingegneria Europea - S.p.a	17
'	19	SPORTENNIS - S.p.a	9
RISOMESA - S.p.a	11	SÜDTIROLER TENNIS CAMP - S.r.I	32
ROMIFIN - ROMANA IMMOBILIARE FINANZIARIA - S.p.a		TEKNOS INTERNATIONAL - S.p.a	5
RUBINETTERIE MARIANI - S.p.a	6	TERMINVEST - S.p.a	16
SAF - S.p.a. Società Azionaria Fiduciaria	17	TROPICAL CORPORATION - S.p.a	14
SANITARIA CESCHINA & C S.p.a	14	UGO LANGIONE SUD - S.r.I	29
SEGGIOVIE DANTERCEPPIES - S.p.a	13	UNIBLOCK ZANOTTI - S.p.a	9
SEM SOCIETÀ EMILIANA MECCANICA - S.r.I	33	VARESE FOOTBALL CLUB - S.p.a	15
SERIAM - S.r.l	29	VILLA CHIARA - S.p.a	2
SERVIZIO ITALIA		VILVERDE - S.r.l	33
Società Fiduciaria e di Servizi per Azioni	6	WALDNER OBERWIRT - S.r.l	32
SHINTO ITALIA - S.p.a	3	ZETA GENERAL SERVICES GROUP - S.p.a	3

FRANCESCO NIGRO, direttore

FRANCESCO NOCITA, redattore ALFONSO ANDRIANI, vice redattore

Roma - Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - S.

ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO

LIBRERIE DEPOSITARIE PRESSO LE QUALI È IN VENDITA LA GAZZETTA UFFICIALE

ABBUZZO

ABHUZ_CU
C CHIETI
Libraria PIROLA MAGGIOLI
di De Luca
Libraria Costantini
Corao V. Emanuele, 146
Libraria Costantini
di dell'università
di di Galliel, angolo via Gramaci
Via Gaillel, angolo via Gramaci

BASILICATA

♦ MATERA Cartolibreria Eredi ditta MONTEMURRO NICOLA

Via delle Beccherie, 69

POTENZA

Ed. Libr. PAGGI DORA ROSA

Via Pretoria

CALABBIA

- ◆ CATANZARO
 Libreria G. MAURO
 Corso Mazzini, 89
 ◆ COSENZA
 Libreria DOMUS
- Libreria DOMUS
 Via Monte Santo

 PALMI (Reggio Calabria)
 Libreria BARONE PASQUALE
 Via Roma, 31

 REGGIO CALABRIA
 Libreria PIROLA MAGGIOLI
 di Florelli E
 Via Buozzi, 23
- SOVERATO (Catanzaro)
 Rivendita generi Monop
 LEOPOLDO MICO
 Corso Umberto, 144

CAMPANIA

ANGRI (Selerno)
Libreria AMATO ANTONIO
Via dei Goti, 4

- Via dei Gott, 4

 AVELLINO
 Libreria CESA
 Via G. Nappl, 47

 BENEVENTO
 Libreria MASONE NICOLA
 Viale dei Rettori, 71

 CASERTA

- CASERTA
 Libreria CROCE
 Piazza Dantie
 CAYA DEI TIRRENI (Salerno)
 CAYA DEI TIRRENI (Salerno)
 Corso Umbarto I. 253
 PONIO D'ISCOMIA (Napoli)
 Libreria MATTERA
 MOCERA MPERIORE (Salerno)
 Libreria CRISCUOLO
 Traversa Nobile ang. via S. Matteo, 51
- SALERNO
 Libreria ATHENA S.a.s.

FMILIA-ROMAGNA

- EMILIA-HOMAGNA
 ARGENTA (Ferrara)
 C.S.P. Centro Servizi Polivalente S.r.I.
 Via Metteotti, 36/8
 FORBL
 Ultreria CAPPELLI
 Corso della Repubblica, 54
 Libreria MODERNA
 Corso A. Diaz. 2F
- Λ MODENA
- 0 \wedge
- ٥
- MODENA DULL DE MODENA DE LA GOLLARDICA VIA Emilia Centro. 210 PARMA FACADORI LIbreria ExcaDori PAGCENZA TIP. DEL MAINO VIA IV Novembre, 160 RECADO EMILLA VIA VIA PAGCENZA VIA DEL MAINO VIA FAIRIN. IVIA PROPESSIONISTA di Giorgi Egidio VIA XXII Giugno, 3 0

FRIULI-VENEZIA GIULIA

- FRIULI-VENEZIA (

 GORIZIA

 Libreria ANTONINI VIA MAZZIAI, 16

 PORDENONE
 Libreria MINERVA
 Plazza XX Settembre

 TRIESTE
 Libreria ITALO SVEVO
 Corso Italia, 9/F
 Libreria TEDESTE S.
- Libreria TERGESTE S.a.s. Piazza della Borsa, 15

- ♦ UDINE
 Cartolibreria UNIVERSITAS
 Via Pracchiuso, 19
 Libreria BENEDETTI
 Via Mercatovecchio, 13
 Libreria TARANTOLA
 Via V Vaneto, 20
 - LAZIO
- ◆ APRILIA (Latina)
 Ed. BATTAGLIA GIORGIA
 Via Mascagni
 ◆ FROSINONE
- Cartolibreria LE MUSE Via Marittima, 15
- LATINA
- LATINA Libreria LA FORENSE Via dello Statuto, 28/30 LAVINIO (Roma) Edicola di CIANFANELLI A. & C. Piazza del Consorzio, 7 ٥
- 0 RIFTI Libreria CENTRALE Plazza V. Emanuele, 8 O BOMA
- ROMA
 Libreria DEI CONGRESSI
 Viale Civiltà del Lavoro, 124
 LE.G. Libreria Economico Giuridico
 Via Santa Maria Maggiore, 121
 Cartolibreria ONORATI AUGUSTO
 VIa Raffaele Garofalo, 33
 Libreria GABRIELE MARIA GRAZIA c/o Chiosco Pretura di Roma Piazzale Ciodio
- 0 SORA (Froelnone) Libreria DI MICCO UMBERTO Via E. Zincone, 28
- TIVOLI (Rome)
 Cartolibreria MANNELLI
 di Rosarita Sabatini
 Viale Mannelli, 10
- TUSCANIA (Viterbo)
 Cartolibreria MANCINI DUILIO
 Viale Trieste
- Viale Trieste VITERBO Libreria "AR" di Massi Rossana e C. Palazzo Uffici Finanziari Località Pietrare

LIGURIA

- ♦ IMPERIA Libreria ORLICH Via Amendoia, 25
- ♦ LA SPEZIA Libreria CENTRALE Via Colli, 5
- SAVONA
 Libreria IL LEGGIO
 Via Montenotte, 36/

LOMBARDIA

- ◇ ARESE (Milano)
 Cartolibreria GRAN PARADISO
- Via Valera, 23 ♦ BERGAMO Libreria LORENZELLI
- Libreria LORENZELLI Viale Papa Giovanni XXIII, 74 BRESCIA Libreria QUERINIANA Via Trieste, 13 COMO Libreria NANI Via Cairoli, 14 CREMONA

- Libreria DEL CONVEGNO Corso Campi, 72 ♦ MANTOVA
- Libreria ADAMO DI PELLEGRINI di M. Di Pellegrini e D. Ebbi S.n.c. Corso Umberto I, 32
- PAVIA
 GARZANTI Libreria Internazionale Palazzo Università Libreria TICINUM
- LIDreria TICINUM Corso Mazzini, 2/C SONDRIO Libreria ALESSO Via del Caimi, 14
- Via del Calmi, 14

 ♦ VARESE
 Libreria PIROLA
 Via Albuzzi, 8
 Libreria PONTIGGIA e C. Corso Moro. 3

MARCHE

♦ ANCONA Libreria FOGOLA Piazza Cavour, 4/5

- ASCOLI PICENO
 Libreria MASSIMI
 Corso V. Emanuele, 23
 Libreria PROPERI
 Corso Mazzini, 188
- Corso Mazzini, 188

 MACERATA
 Libreria SANTUCCI ROSINA
 Plazza Annessione, 1
 Libreria TOMASSETTI
 Corso della Repubblica, 11

 PESARO
 LA TECNOGRAFICA
 di Mattioli Giuseppe
 Via Mameli, 80/82
- MOLISE
- CAMPOBASSO Libreria Di.E.M. Via Capriglione, 42-44 ♦ ISERNIA Libreria PATRIARCA
 - PIEMONTE

ALESSANDRIA
Libreria BERTOLOTTI
Corso Roma, 122
Libreria BOFFI
Via dei Martiri, 31

- 0 ALBA (Cuneo) Casa Editrice ICAP Via Vittorio Emanuele, 19
- Via Vittorio Emanuele, 19
 ASTI
 Libreria BORELLI TRE RE
 Corso Aflieri, 364
 BIELLA (Vercelli)
 Libreria GIOVANNACCI
 Via Italia, 6
 CUNEO
 Casa Editrice ICAP
 Piazza D. Galimberti, 10 Δ
- TORINO Casa Editrice ICAP Via Monte di Pietà, 20

PUGLIA

- O BARI
- → BARI

 Libreria FRATELLI LATERZA
 Via Crisanzio, 16
 → BRINDISI
 Libreria PIAZZO
- Piazza Vittoria, 4
 CORATO (Bari)
 Libreria GIUSEPPE GALISE
 Piazza G. Matteotti, 9
- ٥ FOGGIA Libreria PATIERNO ci Via Dante, 21 0
- LECCE Libreria MILELLA dl Lecce Spazio Viva Via M. Di Pietro, 28
- MANFREDONIA (Foggla)
 IL PAPIRO Rivendita g
 Corso Manfredi, 126
 TARANTO
 Libreria FUMAROLA
 Corso Italia, 229

SARDEGNA

- ALGHERO (Sassari)
 Libreria LOBRANO
 Via Sassari, 65
 CAGLIARI
 Libraria DESSI
- Libreria DESSI Corso V. Emanuele, 30/32
- 0 NUORO Libreria DELLE PROFESSIONI Via Manzoni, 45/47
- Via Menzuni, 1903.

 ORISTANO
 Libraria SANNA GIUSEPPE
 Via del Ricovero, 70

 SASSARI
 MESSAGGERIE SARDE
 Plezza Castello, 10

SICILIA

- CALTANISSETTA
 Libreria SCIASCIA
 Corso Umberto I, 36
 CATANIA
 ENRICO ARLIA
 - ENRICO AHLIA Rappresentanze edito Via V. Emanuele, 62 Libreria GARGIULO Via F. Riso, 56/58 Libreria LA PAGLIA Via Etnea, 393/395

- MESSINA
 Libreria PIROLA
 Corso Cavour, 47

 PALERMO
 Libreria FLACCOVIO DARIO
 Via Ausonia, 70/74
 Libreria FLACCOVIO LICAF
 Piazza Don Bosco, 3
 Libreria FLACCOVIO LICAF Piazza Don Bosori, 3 F. Piazza Don Bosori, 3 Piazza Don B

- Libreria LO BUE

TOSCANA

- TOSCANA

 AREZZO
 Libreria PELLEGRINI
 Via Cavour. 42

 FIRENZE
 Libreria MARZOCCO
 Via de' Martelli, 22 R

 GROSSETO
 Libreria SiGNORELLI
 Corso Carducci, 9

 LIVORNO
 LIVORNO
- di Udilici Irina a Constituti di Constituti

- 0
- PISTOIA Libreria TURELLI Via Macalle, 37 SIENA Libreria TICCI Via delle Terme, 5/7 0

TRENTINO-ALTO ADIGE

- BOLZANO
 Libreria EUROPA
 Corso Italia, 6

 TRENTO
 Libreria DISERTORI
 Via Diaz, 11

UMBRIA

- UMBRIA

 FOLIGNO (Perugia)
 Libreria LUNA di Verri e Bibi s.n.c.
 via Grameci, 41

 PERUGIA
 Libreria SIMONELLI
 Corso Vannucci, 82

 TERNI
 Libreria ALTEROCCA
 Corso Tactio, 29

VENETO

- PADOVA
 Libreria DRAGHI RANDI
 Via Cavour, 17

- Via Cavour, 17

 ROVIGO
 Libreria PAVANELLO
 Piazza v. Emanuele, 2

 TREVISO
 Libreria CANOVA
 Via Calmaggiore, 31

 VENEZIA
 Libreria GOLDONI
 San Marco 4742/43
 Catle dei Fabri
- Calle dei Fabri

 VERONA
 Libreria GHELFI & BARBATO
 Via Mazzini, 21
 Libreria GIURIDICA
 Via della Costa, 5
- ♦ VICENZA Libreria GALLA Corso A. Palladio, 41/43

MODALITÀ PER LA VENDITA

- La «Gazzetta Ufficiale» e tutte le altre pubblicazioni ufficiali sono in vendita al pubblico:
 presso l'Agenzia dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in ROMA, piazza G. Verdi, 10;

trasmissione di una fascetta del relativo abbonamento.

- presso l'Agenzia dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in ROMA, piazza G. Verdi, 10;
 presso io Concessionnarie speciali di:
 BARI, Libreria Laterza S.p.a., via Sparano, 134 BOLOGRA, Libreria Coruti, piazza del Tribuneli, 5/F FIRENZE, Libreria Pirota,
 (Etruria S.a.a.), via Cavour, 46/r GENOVA, Libreria Baldaro, via XII Ottobre, 172/r MILANO, Libreria concessionaria istituto
 Poligrafico e Zecca dello Stato» S.r.i., Galleria Vittorio Emanuele, 3 NAPOLI, Libreria Italiana, via Chiata, 5 PALERMO,
 Libreria Fiscovio S.F. via Ruggero Settimo, 37 ROMA, Libreria II Tritone, via del Tritone, 61/A TORINO, Cartiere Millani
 Fabriano S.p.a., via Cavour, 17;
 presso je Generalizaria Indicata palla carties and cartiere and cart
- presso le Librerie depositarie indicate nella pagina precedente.

Le richieste per corrispondenza devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Direzione Marketing e Commerciale -Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, versando l'importo, maggiorato delle spese di spedizione, a mezzo del c/c postale n. 387001. Le inserzioni, come da norme riportate nella testata della parte seconda, si ricevono in Roma (Ufficio inserzioni - Piazza G. Verdi, 10). Le suddette librerie concessionarie speciali possono accettare solamente gli avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo.

PREZZI E CONDIZIONI DI ABBONAMENTO - 1994

Gli abbonamenti annuali hanno decorrenza dal 1º gennaio al 31 dicembre 1994 i semestrali dal 1º gennaio al 30 giugno 1994 e dal 1º luglio al 31 dicembre 1994

ALLA PARTE PRIMA - LEGISLATIVA

Ogni tipo di abbonamento comprende gli indici mensili

Ogin upo un austrianione v		
Tipo A - Abbonamento al fascicoli della serie generale, inclusi I supplementi ordinari: - annuale	Tipe D - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata alle leggi ed ai regolamenti regionali: - annuale	65.000 45.500
Tipo B - Abbonamento al fascicoli della serie speciale destinata agli atti dei giudizi davanti alla Corte costituzionale: - annuale	destinata al concorsi indetti dallo Stato e dalle altre pubbliche amministrazioni: - annuale	199.50 108.50
- semestrale L. 48.000 Fipo C - Abbonamento al fascicoli della serie speciale destinata agli atti delle Comunità europee:	Tipo F - Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi i supplementi ordinari, ed ai fascicoli delle quattro serie soeciali:	
- annuale L. 200.000 - semestrale L. 109.000	- annuale	687.00 379.00
Integrando il versamento relativo al tipo di abbonamento della Gazzetta Uffici l'Indice repertorio annuale cronologico per materie 1994.	ale, parte prima, prescelto con la somma di L. 98.000, si avrà diritto a	ricever
Prezzo di vendita di un fascicolo della serie generale	L	1.30
Prezzo di vendita di un fascicolo delle serie speciali I, II e III, ogni 16 p	pagine o frazione	1.30
Prezzo di vendita di un fascicolo della IV serie speciale «Concorsi ed es		2.55
Prezzo di vendita di un fascicolo indici mensili, ogni 16 pagine o frazion	ne	1.34
Supplementi ordinari per la vendita a fascicoli separati, ogni 16 pagine		1.4
Supplementi straordinari per la vendita a fascicoli separati, ogni 16 pagi	·	1.4
Supplemento straordinar	io «Bollettino delle estrezioni»	
Abbonamento annuale		124.0 1.4
Supplemento straordinario	«Conto riassuntivo del Tesoro»	
Abbonamento annuale		
	su MICROFICHES - 1994 menti ordinari - Serie speciali)	
Abbonamento annuo mediante 52 spedizioni settimanali raccomandate	. ,	1.300.00
Vendita singola: per ogni microfiches fino a 96 pagine cadauna		
		1.50
Spese per imballaggio e spedizione raccomandata		4.00
N.B. — Le microfiches sono disponibili dal 1º gennaio 1983. — Per l'es	ero i suddetti prezzi sono aumentati del 30%	
	ECONDA - INSERZIONI	
Abbonamento annuale		336.00 205.00 1.45
l prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, per l'e compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, son	nstero, nonché quelli di vendita dei fascicoli delle annate ar lo raddoppiati.	retrat

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato. L'invio dei fascicoli disguidati, che devono essere richiesti all'Amministrazione entro 30 giorni dalla data di pubblicazione, è subordinato alla Per informazioni o prenotazioni rivolgeral all'istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Plazza G. Verdi, 10 - 00100 ROMA abbonamenti 🕿 (06) 85082149/85082221 - vendita pubblicazioni 🕿 (06) 85082150/8508276 - inserzioni 🕿 (06) 85082145/85082189

CANONI DI ABBONAMENTO - 1994

CANONI ABBONAMENTO	ITALIA	ESTERO		ITALIA	ESTERO
Annuale			Prezzo di vendita di un fascicolo, ogni sedici pagine o frazione	L. 1.450	L. 2.900

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 387001 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Roma: sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato.

La richiesta di rinvio dei fascicoli non recapitati deve pervenire all'istituto entro 30 giorni dalla data di pubblicazione. La richiesta deve specificare nominativo, indirizzo e numero di abbonamento.

INSERZIONI - 1994

La pubblicazione dell'inserzione nella Gazzetta Ufficiale è prevista il 6° giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni.

Per la «Convocazione di assemblea» e per gli «Avvisi d'asta» è necessario che la richiesta di inserzione pervenga all'Ufficio almeno 23 giorni di calendario prima della data fissata per la convocazione di assemblea o per la data dell'asta.

Gli avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (Supplemento straordinario alla Gazzetta Ufficiale) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva a quella relativa alla data di presentazione.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postale n. 387001 - Intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Roma, indicando a tergo del certificato di allibramento la causale del versamento. L'Istituto non risponde dei ritardi causati dall'omissione di tale indicazione

MODALITÀ

I testi delle inserzioni devono essere redatti su carta da bollo. Nei casi in cui, in forza di legge, è prevista l'esenzione dalla tassa di bollo, deve essere utilizzata la carta uso bollo.

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cifre), questi devono seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale e, per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un massimo di sei numeri.

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia, devono riportare la firma leggibile del responsabile della richiesta: il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o comunque con carattere stampatello.

Tutti gli avvisi devono indicare le generalità ed il preciso indirizzo del richiedente, nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA.

Qualora l'inserzione venga presentata per la pubblicazione da un incaricato diverso dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento nersonale valido

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non è indispensabile per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Per ogni inserzione viene rilasciata regolare fattura. Quale giustificativo dell'inserzione viene inviata per posta ordinaria una copia della Gazzetta Ufficiale nella quale è riportata l'inserzione richiesta.

Qualora il richiedente desiderasse ricevere il giustificativo a mezzo lettera raccomandata-espresso, devono essere versate ulteriori L. 8.000 per spese postali.

TARIFFE (*)

ANNUNZI COMMERCIALI

Testata	(Riferita alla sola intestazione dell'inser- zionista: ragione sociale, indirizzo, capi- tale sociale, partita IVA, ecc). Diritto fisso per il massimo di tre righe	L. 102.000
Testo:	per ogni riga o frazione di riga	L. 34.000
	ANNUNZI GIUDIZIARI	
Testata	(Riferita alla sola tipologia dell'inserzio- ne: ammortamento titoli, notifiche per pubblici proclami, cambiamento di nome	

e cognome, ecc.). Diritto fisso per il massimo di due righe Testo: per ogni riga o frazione di riga L. 13.500

L. 27,000

(*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 19%



* 4 1 2 1 0 0 0 6 1 0 9 4 *